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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: .

1016.2 milibares. Temperaturamédia do dia:
18.00. com máxima insolação de 28.60. e

mínimo à noite de 08.70. (No Planalto mé
dia mínima 06.40.). Cumulus, Stratus: Ne
voeiro noturno. De meio claro a encoberto.
Estado do Tempo: No Planalto: Chuvas espar-
sas, passando a estável. No litoral: Instab-ili
dades passageiras à noite. Durante o dia está
vel, passando a bom. Massa fria em penetra
ção. Previsão: A.Seixas Netto.

EMPLACAMENfO DE VEÍCULOS - O
Detran informa aos proprietários de veícu

los, cuja placa tenha o final 8, que o prazo
para renovação de suas lícenças encerra-se a

31 do corrente mês. Por outro lado, comuni
ca ainda, que aqueles que não receberam pe
lo Correio as guias de recolhimento da Taxa
Rodoviária Única - TRU, poderão procurá
-las no Detran que lembra, também, que ex

tirito o prazo deterrninado, o usuário estará

sujeito à multa de Cr$ 638,30.
Florianópolis - Terça-feira, 10 de agosto de 1976 - Ano 62 - No. 18.450 - Edição de hoje 16 página:> - Cr$ 2,00

Porto

9r�ne'eiro
• •• ••

'vaI mInImIzar

problemas dos
�xportadores

deso;a
PágilUJ 9.

,

o Governador tfo Estado de Santa Catarina convida as autoridades
civis, militares e eclesiásticas e o público em geral para "assistlrem à

.'

missà que 'fará celebrar' em sufráfio 'das almas do Ex-Secretário do
.oeste 11 ÉLlO WASUM e do Ex-Secretário para os Assuntos de
Imprensa A[)OLFO ZIGELLI, no primeiro ano de falecimento, no

próximo dia' 10 de' agosto', "às 19:00' horas, na capela do r.olégio
Catariilense•.

CONVITE PARA· MISSA
. "

\

Florianópolis (Se), 10 de agosto de 1976.

Jorge Konder Bornhausen
.
Presidente

�BE�C, "� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

SOCIEDADE ANONIM.� DE CAPITAL ABERTO
GEMEO - RCA - No. 200 - 75/97
CGC/MF no. 83.876.003/0001-10

( AVISO AOS ACIONISTAS
PAGAMENTO DE DIVIDENDOS SEMESTRAIS

Comunicamos aos Srs. Acionistas que, a partir desta data, estão sendo pagos os dividendos

relativo� ao primeiro semestre de 1976, à razão de·8% (oito por cento) ao semestre.

AÇÕES NOMINATIVAS - Os dividendos relativos a este trpo- de ação serão pagos aos

acionistas, ou procuradores, em nossas Agências onde se acham cadastrados. Os residentes na

Grande. Florian'ópolis> serão atendidos no 60. andar do Edifício Otília Elisa, à Praça XV de

Novembro. (sala 603). Se desejarem o crédito em conta corrente, deverão, caso não o tenham

feito ainda, auto rlzá-lo por escrito. _

AÇÕES AO PORTADOR - Os dividendos relativos a este tipo de ação serão pagos através de

nossas Agências, mediante apresentação do cupom no. 8 (oito). que será destacado do

respectivo título múltiplo, não sendo 'pois necessária a apresentação deste.

CAO'ASTRO DE PESSOAS FÍSICAS - Além do documento hábil de identificação, os acio

nistas nominativos e os possuidores de ações ao portador que se identificarem, deverão apre

sentar o cartão de registro IJO Cadastro de Pessoas Físicas (CPF). Os acionistas que não o.
apresentarem, sofrerão o desconto do Imposto de Renda nél Fonte,. à razão de 15%, como

beneficiários não identificados.
DIVIDENDOS NÃO RECLAMADOS -' Nos termos da legislação em vigor, os dividendos não
reclamados até 10.12.76 sofrerão, a partir daquela data, o desconto automático do Imposto de

. Renda na Fonte, a razão de 15%, de vez que-se enquadram r. ',mo beneficiário não identificado.

ATUALIZAÇÃO DE ENDEREçoS - ACIONISTAS NOW!.NATIVOS - Solicitamos aos Srs.

Acionistas Nominativos que nos confirmem seus atuais endereços e nos informem sobre

qualquer alteração, a fim de que possamos enviar o extrato anual para fins de declaração ao

Imposto de Renda.

Oposição em
Videira luta
contra um

. candida,to de
peso: o padre
da paróquia

Página 3.

Uma nova cidade dentro da Ilha de Santa

Catarina, localizada em Campeche, com uma

área de 50 quilômetros quadrados, tendo
condições de abrigar até 300 milpessoas, é,
segundo o Prefeito,Esperidião Amim Filho, a
melhor (e talvez única) solução para que

Florianópolis possa se expandir. O núcleo
habitacional seria liga40 ao centro de

Florianópolis por uma via expressa com

723 metros de comprimento (Pg.16).Q projeto da nova cidade incluí-se no conjunto oceânico da lÍha de Santa Catarina.
. "', "-�
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Tenha u
nobre elO
sua cas'a

Umanovacidade pode
surgir noSu da Ilha

Conjuntos estofados
Linha Nobre.

Almofadas soltas.
Veludo Brasília .

.oe-
s.ooo.oo

P05.000,O
Tapetes prontos
da linha PERSIA.
Descontos de

30Yu
Forração nobre
DANUBIO
NYLON 14

Dublado-Tabacow

21BOOo�',
Forração nobre IJA
Tripla base - 15 mf!11

Colocação qratuita
pelo sistema
ROBERTS

de junção invisível.
,

O maior estoque de

tapetes e carpetes,
com os menores

t preços do Brasi I.

*�
Murici, 231 e 339

Curitiba
Santos Saraiva, 49

. Estreito -,Fpólis

Com ventos de até 176 quilômetros por hora, o furacão Belle foi fotografado ontem por satélite norte-americano.

Vendaval dêstroi 40
casas noOeste de se
e furacão castiga EUA

- Com ventos que chegaram a atingir a velocidade de 100 quilômetros horários, um vendaval destruiu

domingo à noite 40 casas e dois silos, arrancou dezenas de árvores e, em consequência, morreram duas

pessoas e 30 outras ficaram feridas. O fenômeno ocorreu em Guarujá do Sul, no Oeste catarínense, Nos EUA
o furacão Belle ameaçava atingir a maior área demográfica do País (Páginas 9 e 11).

Telesc Informa:
Dltimo dia para entrega de informações (endereços corretos, nome completo, etc ... ) .para constar na Lista
Telefônica 76/77 - 20 de agosto. Nao esqueça. Disque 107 ou procure a Divisão Comercial de sua cidade.

�-----------------------------------------------�----------�-------------------------------------------------------/
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VIOLÊNCIA DOMINA ÁFRICA DO SUL

Buenos Aires
Fazendo-se um balanço
dos últimos acontecimen
tos políticos na Argentina,
prevê-se uma reorganiza
ção estrutural do qo
vemo militar, que levaria a

um fortalecimento do

papel do presidente, gene
ral Jorge viciete, versões
neste sentido têm sido re�
colhidas pela imprensa,
embora fontes do governo
se mantenham em silêncio,
Teoricamente, fo org3-
nismo supremo do Estado
é a junta militar, integrada
por Videla, em sua condi
ção de comandante do
Exército, e por seus cole

gas da Marinha, almirante
Emílio Massera"e da Fotçe
Aérea, brigadeiro Orlando
Agosti, Foi a junta que no

meou Videla presidente e é
ela somente que tem fa
culdades para destituí-lo,
Mas Videla repre,senta, dé
fato, a opinião do Exército,
a principal das três armas,

Para o jornal La Opí
nion, agora, transcorridos
pouco meis de quatro
meses do golpe de 24 de
março, começa-se a per
eceber que a dinêmice do
rocesso vai produzindo

General Jorge Videla

mudanças maiores do que
.
a vontade dos seus prota
gonistas "Assim, a estru
tura concebida pelas For
ças Armadas para exercer
o poder político parece
estar adquirindo maior ni
ticier, ao mesmo tempo em

que foi se afirme" ia a con

vicção de que a Junta {3
uma espécie de "órgão
de custódia", Com idêntica
firmeza, foi sendo mos

trado também o sentido do

papel presidencial na pe
culiar circunstância insti
tucional presente"

/

Videla B simultanea-
mente presidente e coma

dante do Exército, Não se

sabe se uma eventual "ofi

cialização" do pepel pre-
ponderante do presidente
poderá também significar
o abandono normal o� vir

tual de suas funções de
comandante Durante o re

gime militar anterior, o

então presidem: Alejandro
Lanusse (que, punido,
deixa hoje a prisão) reteve
ambos os cargos até o final
de sua gestão, embora ti
vesse delegado, na reali
dade, funções militares ao

chefe do Estado-Maior, La'
Opinion inisu« que .o

mesmo ocorrerá agora,
passando o atual chefe do

Estado-Maior, general Ro
berto Viàla, a ocupar o "es
critório do terceiro andar

do edifício Libertador",
ouenetçenere' do Exército,
Tento Videla como Viola
são considerados corno
membros da corrente-roe
mocrática e moderada"
das Forças Armadas
Dá-se témbém importância
à criação de uma secreta
ria de pteneiememo, de

pendente da presidência,
, como que se buscaria ho

mogeneizar o trabalho go
. vernamental e definir com

precisão os passos futuros,

\VashinglOIl � Em esfe- seis dias da prisão de

)
ras do Departamento de Weeks, ainda não se tenha.

,Estado . expressou-se permitido o acesso aocôn-
ontem preocupação pela sul norte-americanQ ao

negativa das autoridades preso,
argentinas; f3�permitir um A Informação transpirou
contato com o sacerdote num momento em que o

norte-americano James M embaixador argentino Ar-

Weeks, que está preso, naldo T. Musich conferên-
Os funcionários ciava com o secretário ad-

limitaram-se a dizer que iunto de Estado oere As-
"está .se ptessionencio suntos La.fino-Americanos,
oere estabelecer esse con- Henry Shlaudeman,
tato o mais breve possi- Não se informou sobre

ve!", mas fOntes que estão os assuntos tratados, mas
em posição. de informar as fontes disseram que "a

mostraram surpresa dian-te - '" impressão eeui é· êJéJe- as"
do fato de que, passados einoriaeoes ar,ge.nti�as

ARGENTI� ) • '

Mudanças a vista. O general
Videla sairá fortalecido

Prisão preocupa Estados Unidos
não mostraram ainda o de

sejo de cooperar"
Weeks foi preso na

terça-feira passada em

Córdoba junto com outros

cinco' religiosos latino

americanos, sob a acusa

ção de ter em seu poder
"literatura marxista",

Os Estados Unidos con

sideram, que, de acordo
com as leis internacionais,
seus funcionários consuie
res têm o direito· de
comunicar-se com os pre
sos dessa, ,nacioaa/ida,çJ§!

-,,[;)'a re- ,t:Hrt,a-r a cieo» é),GJ-a,
mente da situação"

'DAE:-DEPARTAMENTO _

'

, AUTONOMO DE EDIFICAÇOES'

r

O Departamento Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento
dos interessados, que se acha aberta a Tomada de Preços no. 17/76 para o forneci
mento e instalação de EQUIPAMENTOS DE COZINHA destinados ao QUARTEL
DA COMPANHIA DO CORPO OE BOMBEIROS DE BLUMENAU, a realizar-se no'
dia 24 de agosto de 1976, às 15:00 horas.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do
,

Edifício das Diretorias, à rua Tenente Silveira em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira,
no horário das 14:00 às 18:00 horas, na Secção de Documentação para Licitações.

Florianópolis, em 06 de agosto de 1976.

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR GERAL DO DAE

TOMADA DE PREÇOS 1\10.17/76
AV I SO

COMCAP

COMPANHIA MELHORAMENTOS DA CAPITAL

CGC/MF - 82 511 825/0001-35

UBANO

Outra trégua entre
direita e esquerda.
Mas só por três dias

ção de líderes estudantis.
No interior do país também houve inci

dentes, Aproximadamente 30 estudantes'

negros foram detidos pela polícia no gi
násio de Kahiso, na província de Trans

vaal, após violentos protestos. Em Nigel,
representada no parlamento sul-africano
pelo chefe do governo racista, o prernier
John Vorster, grupos de jovens incendia-,
ram ontem o centro Cívico e vários ca

minhões e ônibusna reserva de Duduza.
Todas as escolas e lojas comerciais fe
charam ontem de manhã quando os estu

dantes abandonaram inesperadamente
suas salas de aula e fizeram uma passeata
pela cidade, lançando pedras e pedindo
justiça e liberdade.'

Em Pretória, aproximadamente 167 ne

gros - entre os quais 95 mulheres·
foram presos depois dê uma série de ma

nifestações em Makappanstad. Ali vários
grupos de manifestantes, em sua maioria

,

adultos, apedrejaram o edifício principal
da escola Nchaupe.

Beirute - Guenilheiros palestinos e dirigentes cristãos
direitistas decidiram ontem estabelecer uma trégua parcial de
três dias de modo a permitir a reparação da rede .elétrica de
Beirute. danificada durante a guerra civil, segundo informou
uma emissora, em poder dos esquerdistas.

A trégua visa ao restabelecimento do sistema elétrico e de
fcomunicações no setor ocidental da capital, controlado pelas
forças muçulmanas esquerdistas e palestinas.

A trégua parcial, cujos detalhes não foram revelados, foi
decidida durante reunião em um hotel do setor ocidental de
Beirute entre Abu Hassan, chefe da segurança das guerrilhas
palestinas e de Asser Arafat e representantes dos partidos libe
ral nacional e falangista, que dispõem dos maiores exércitos'
particulares no lado cristão.

.

O acordo terá a supervisão da Liga Árabe, cujo mediador, o
doutQr Hasan Sabri Kholy, desenvolve ·gestões desde a

quinta-feira passada no sentido de obter a manutenção de uma

trégua geral.'
,

Apesar da divulgaçáo-do acordo de trégua, a reunião de
ontem no hotel decorreu em atmosfera acalorada, com as duas
partes acusandu-se mutuamente de violar o último cessar-fogo.

Enquanto isso, a luta prosseguia entre os cristãos de
direita e uma aliança de esquerdistas muçulmanos e forças
palestinas.

A artilharia cirstã.-nanteve sua ofensiva contra o acampa
mento de refugiados palestinos de Tal Zaatar, sob cerco há dois
meses.

De acordo com o mediador Kholi, Tal Zaatar constitui
agora o principal obstáculo à negociação de uma trégua perma
nente.

Por outro lado, há informes também sobre a ocorrência de
choques 110 centro de Beirute e arredores.' .'"

Fontes médicas e da segurança calculam que mais de 100
pessoas morreram nas últimas 24 horas.

Informou-se ainda que o presidente eleito Elias Sarkis, em
outro esforço para o estabelecimento da paz no Líbano, l

empenhava-se em congregar as partes em conflito na aplicação
de um.acordo de 1969, que regula a presença dos palestinos.no.
país.

'

3 Tal acordo. jarnais. aplicado plenamente, denomina-se
"Convênio do Cairo" e prevê que as guerrilhas limitem suas

atividades armadas aos 'acampamentos de refugiados e a de
terminadas zonas montanhosas afastadas, no sul do Líbano.

O fracasso da última trégua promovida pela Liga Árabe se

junta a mais de 5U armistícios anunciados anteriormente na

guerra civil.
Muitos deles não chegaram a entrar em vigor e os demais

fracassaram em meio à' violência.
O período mais longo de calma no país foi de d-ois meses,

em meados de 1975.

Genebra - O ministro do Pe
tróleo da Arábia Saudita Ahmed
Zaki Yamani disse ontem que o

preço do petróleo bruto aumen
tará em 1977, Entretanto, seu

país - que é o principal expor
tador do mundo - "resistirá a

Yamani:
petróleo
aumentará

pressões em favor de Um au

mento demasiado brusco".
Acrescentou Yamani que é
"prematuro falar, no momento
em porcentagens, Depende de
vários tetores, entre eles o da
recupereçêo econôrnic« (lo

ocidente"� Apró'ximã conterên- '-

cia de ministros da Urganiza-'
ção dos Países Exportado!es de
Petróleo - OPEP - esta mar

cada para o dia '15 de de

zembro, em Oeier. O mihistro

disse também que a Arábia pre
tende manter seu nível de pro
dução em 8,5 milhões de barris
diários,

AV IS)
A Eletrificação Rural dê Santa Catarina SIA -

ERUSC -, com sede à Avenida Rubens de Arruda
Ramos, 464, em Florianópolis - SC, avisa aos interes
sados que fará realizar no dia 31 de agosto de 197"','
no endereço acima, a Cóncorrência no. 06/76, para
Execução de SerViços de Auditoria Independente,

O Edital correspondente poderá ser obtido, no De

partamento de Material da ERUSC, no horário de ex

pediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessários poderão ser prestados.
Florianópolis, 30 de julho de 1976�

A Diretoria

johanuesburgo - Depois de um fim de
semana de calma relativa, novos atos ,de
violência abalaram Alexandra e outras
comunidades africanas nos arredores da

capital. Segundo confirmação oficial,
dois man ifestantes neqrostorarn mortos a

tiros pela polícia. Multidões de jovens en

furecidos que incendiaram escolas e ape
drejaram ônibus e automóveis, tentando
impedi r que Os operários comparecessem
ao trabalho, entraram em choque com as

forças de segurança do regime minoritá
rio racista da África do Sul.
Todas as saídas de Alexandra, que li

mita com áreas residenciais, brancas ao

norte de Johannesburgo, foram cercadas

pelos agentes policiais, que estabelece
ram barreiras nas estradas de acesso. As

manifestações são uma sequência às da
semana passada em Soweto, uma gigan
tesca favela de um milhão de habitantes
neg ros, onde um grupo de' estudantes
tentou organizar uma passeata: até o

centro da cidade, em protesto pela deten-

_
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Carter disse isso diante da recusa
de Ford de propor que os suborno«

das multinacionais sejam
declarados ilegais pelo

congresso norte-americano

,�
� �LETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A.

Carter: gestão
de-Ford é uma
ffdelinquência

'condescendente"

Washington - Jimmy Cárter acusou

ontem a administração do presidente Ge-
rald Ford de "delinquência condescen
dente" ao recusar-se a propor que os su

bornos estrangeiros das corporações
norte-americanas sejam declarados ile

gais pelo Conqresso.
"Não 'vejo nenhum. motivo por que

nosso país deva contribuir para delitos de
qualquer tipo por parte das corporações",
frisou Carter durante sua apresentação
arite o Tribunal Público de cidadãos oro.

ganização do defensor dos direitos do

'consumidor norte-americano I Ralph Na
der.

americano, a menos que o Departamento
de Justiça determine que a corporação
infringiu a legislação dos Estados Unidos
sobre a matéria,
Funcionários deWashington,dizem que

'

o _governo norte-americano, poderia- in
formar os estrangei ros sobre os subor
nos, antes do esgotamento do prazo de 12
meses,

A administração Ford 'revelou sua deci
são contrária à recomendação de decla
rar a ilegalidade dos subornos, em parte
devido à amplitude que uma investigação
criminal norte-americana 'teria no exte

rior, onde se efetua págamento da maioria
dos, s'ul:JG,r,no.s,,,," �-:>'" �. -"".""",.-�""",.,,.,

Carter fez severas críticas à proposta de
Ford para impedir os pagamentos ile§a'is
no exterior, depois de sugerir que se

proíba por lei que os juízes federais acei
tem empregos na indústria que fiscali
zam.

Cárter manifestou ainda seu apoio à
criação de urna agência de proteção aos

consumidores, de modo a ajudá-los em

suas lutas com os comerciantes.

\

O candidato democrata à presidência
destacou a proposta' do governo no sen

tido de que se peça às corporações
norte-americanas que informem ao De-

, partarnento de Cornércio sobre subornos'
Eistr,.aFl!!:jeir-os., , , ,..", .. , .. -

Tais informações seriam imediata
mente enviadas ao Departamentode Jus

tiça, perfá determinar a legalidade dos pa
gamentos no exterior.
Muitos destes pagamentos são legais

pela legislação norte-americana mas fre

quentemente. i legais quando feitos no ex

terior,
Durante um ano, as informações não

seriam divulgadas ao povo norte-

Turquia aler'a� pode'surgir
uma nova guerra com a �réc;a
Ancara - Várias unidades das Forças, Por outro lado, o Departamento de Es-

Armadas turcas focam postas 'em alerta, tado .n.orte-americano pediu
à

Grécia e à
depois' que a Grécia protestou pela se- Turquia "A MAIOR MODERAÇAO" em sua

gunda vez pelas atividadesde um navio de disputa sobre a soberania no mar Egeu.
pesquisa científica turco no mar Egeu. O Ao mesmo tempo, o porta-voz do De�
anúncio turco sobre o alerta em suas for- partarnento, Frederick Brown, revelou

'ças, compostas de 500 mil homens, ocor- que os Estados Unidos mantêm contato
reu em seguida às informações proceden- com ambos os governos conflitantes, dis-
tes de Atenas, sequndo' as quais instru- cutindo o' problema.

.

.

"

ções similares foram também enviadas O protesto grego divulgado no sabado
aos contingentes do Exército grego na alega que o navio turco navegou durante
Trácia e em outras bases militares situadas quase quatro horas nas proximi,dad,es da
em frente à Turquia, no mar Egeu, ilha greaa de Limnos..

A tensão entre os dois países vizinhos e

membros da OTAN aumentou quando em

sua nota de protesto, entregue ontem, o

governo grego insistiu em que o navio
"Seismic 1 ", que busca petróleo, violou
sua soberania no mar Egeu.
Contudo, observadores diplomáticos

erri Ancara afastaram a hipótese de um

choque armado entre os dois países, de
vido às atividades do navio de pesquisa.

Todavia, a chancelaria turca rejeitou a

afirmaçao, declarando que o navicjamais
penetrou em águas gregas, tendo nave

gado unicamente nas "zonas internacio
nais que a Grécia relvindica.corno parte
de sua plataforma continental".
Fontes do governo turco' informaram

, que a última nota de protesto grega, en
tregue ontem" nada contém de novo.

Chile ainda impede as

investigações, da ONU
Genebra - Um grupo de trabalho da cornissáo de direitos

humanos das Nações Únidas publicou uma sérfe de cartas troca
das com o regime militar chileno sobre os esforços para realizar

uma investigação sobre a situação dos direitos humanos no país.
Um comunicado da ONU atribui ao chanceler chilene Patrício

Carvajal a declaração de que seria "inadequada" uma reunião
woposta nesse sentido aos representantes do regime do general
Pinochet na cidade do México.

a

SECRETARIA DE OBRAS

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOllS MUNiCípIO DE FLORIANÚPOllS

SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇO,S PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N� 41/76 'EDITAL, N�' 42/76
CONCORRÊNCIA PARA

ALIENAÇÃO DE VEfcULO
A Companhia Melhoramentos da Capital

COMCAP -, comunica que fará realizar no próximo
dia 24 de agosto de 1976, às 14:00 (catorze) horas,
licitação para alienar veículo (automóvel) marca Ford

Corcel, modelo ,4 portas, ano de fabricação 1972 -

cor Branco Nevasca.'
O respectivo Edital acha-se à disposição dos' inte

ressados, no horário comercial, nos seus escritórios à

rua Nereu Ramos, 13' - Florianópolis - SC.
,

Florianópolis(SC), 05 de agosto de t976.
A DIRETORIA

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Floria

nópolis, comunica aos interessados, que em data de 18 de
agosto de 1976 até 'as 15,00 horas, fará realizar o Processo
Tomada de Preços no. 41/7"; para execução de drenagem e

pavimentação na Rua Aracy Vaz Cal lado.
.

, Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,
,�ito à rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar, todos os dias
'úteis no horário comercial exceto aos sábados.
', .. ';

Florianópolis, 03 de agosto de'1976.
José Paulo P_ereirà Lopes
DIRETOR Df: OBRAS'

, Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

ELEiÇÕES SINDICAIS
AVISO

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM EMPRESAS DE
A Secretaria de Obras da Prfeitura Municipal de Florianá- TELECOMUNICA,ÇÕES E OPERADORES ·DE MESAS TE-

polis, comunica aos interessados que em data de 23 de agosto LEFÕNICAS NO ESTADO DE SANTA CATARINA. - Séde:
de 1'976 até as 15,00 horas, fará realizar o Processo Tomada Rua João Pinto, 21, 20. andar, Conj. 5/8 - Florianópolis -

de Preços supra, para execução de 8 (oito) Torres Salva Vi- Santa Catarina.
"

das, Bar e Sanitários em Praias da Ilha. Será, realizada eleição nos dias 22, 23 e 24 de Novembro
Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede de 1976, na séde desta entidade (e itinerantes), para cornposi-

deste órgão" sito à Rua dos Ilhéus; Edifício Aplub, 40. andar, ção da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados-representantes,
mediante o pagamento de Cr$ 200,00 (duzentos cruzeiros). devendo o registro de chapas ser apresentado à Secretaria, /no

F 1��i;�ó���sLg5p������ �����6 .. ,; I >' ,�: L�i�(!t�' ti:' ,.���:���02� f���e�s ��:�� ec�;;� :�� à�u1b�;��Ç�;r���;: �:i:;�� r �
DIRETOR DE OBRAS

'

Editai de convocaçao da ele içao encontra-se afixado n'a séde ' >I

MARCOS R ICARDO DE :ALMEIDA BRUSA desta entid�de e nas demais delegacias sindicais. :1SECRETÁRIO DE OBRAS Florianópolis, 09 de agosto de 1976, :
Odair Santos da Cunha

'

PRESIDENTE
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Arena lanca padre a
prefeito de Videira

O padre Jaci De Martini, atual vigário da pa
róquia de lomerê, em Videira, será um dos can
didatos da Arena' para prefeito do município,
conforme adiantou ontem em Florianópolis o .

líder do partido na Assembléia, deputado Nel
son Pedrini, um dos articuladores da candida
tura. Com a indicação do prelado, segundo o

deputado, a Arena ficou em posição de manter
a prefeitura, urna das mais importantes do

meio-oeste catarinense.
•
•
u

,

,

O vigário pertence à congregàção dos pa-
y dres camilianos, e embora fosse muito ativo, na
administração de sua paróquia, nunca partici
pou de atividades políticas. "É um padre jovem
e arejado, que dará um g'rande impulso à cam

panha político-partidária no município", adian-
Z tou Pedrini. -

O lançamento da candidatura do padre Jaci
De Martini foi precedido de consultas a propó-

sito do envolvimento de religiosos católicos em
atividades político-partidárias. Ele está vincu
lado ao bispado de Caçador, que não desauto
rizou que seus jurisdicionados se candidatem a

cargos eletivos, e inclusive o bispo -dom Or
lando Dotti -foi removido para a Bahia. Como
não há normas gerais para o caso de padres
candidatos, dependendo a determi nação de

cada bispado a que pertence, De Martin] acei
tou o convite das lideranças da Arena para
concorrer a prefeito. Ele encabeçará uma das
três chapas a serem lançadas no município
pelo partido do-Governo, faltando ainda a defi

nição dos outros dois candidatos.
Um outro membro da Igreja católica está

sendo cogitado paraconcorrer ao pleito muni

cipal de novembro em Santa Cátarina. Trata-se
do padre João Kung, que vem sendo ventilado

para candidato do MOS à Prefeitura de Treze
Tílias.'

Multa para quem"não �otar é·
,

de até ,'0% do salário mínimo
\

o eleitor que não votar na próxima Posteriormente cada juiz das res

eleição ganhará uma multa de três a pectivás zonas eleitorais julgarão as

dez por cento do salário mínimo, in- respectivas justificativas.
formou ontem à tarde o presidente MAIS ELEITORES
do Tribunal Regional Eleitoral de Atualmente 'Santa Catarina possui
'Santa Catarina, João Borba. Ouern 66 zonas eleitorais e até 31 de março
arbitrará a multa será o próprio juiz últímo contava também com 6.137

de cada zona eleitoral. secções (mesas receptoras). Até

Como o término do prazo hábil de março último, Joinvílle era o muni

alistamento, transferência e altera- cípio com maior eleitorado, regis
ções do título eleitoral expirou às 18 trando 82.942 eleitores, seguido de
horas do último dia 6, sábado, os Fl'orianópolis com 73.461,. Lages
eleitores que não conseguiram fazer com 70.807, Blumenau com 61.824 e

»>

transferência de seus respectivos tí- 'Criciúrna com 41.175 eleitores.

tulos e que estiverem fora de seus Segundo estimativas Santa Cata
domicílios eleitorais no dia das elei- rina contará com cerca de 200 mil

ções, deverão SI;) dirigir ao correio novos eleitores no pleitomunicipal
munidos do título. de novembro. Os números oficiais

de eleitores no Estado serão divulga
dos oficialmente pelo Tribunal Re

gional. Eleitoral no dia 7 de se

tembro, acreditando que o eleito
rado catarinense gira em torno de 1

milhão e 500 mil eleitores.

;

No correio apanharão um formu

lário de justificativa em duas vias,
que após preenchidas, uma deverá

ser encaminhada ao município de

origem e outra ficará com o eleitor.

i

·

,

í

1').

Próximo congresso 'de Câmaras
vai ser realizado em setembro
A Associação Catarihense de Câmaras Mu

, nicipais vai realizar o seu IV Congresso nos

, dias 9,10,11 e 12 de setembro, conforme ficou
definido no último sábado, quando membros

.'

da direção executiva da entidade reuniram-se
em Florianópolis.

Na ocasião foram também tomadas as medi-
• das preliminares para a concretização do pró
ximo encontro da classe.
Ficou também acertado que o presidente da

, ACCM, vereador Aldo Belarmino da Silva, visi
tará todas as sedes das micro-regiões do es

tado, quando fará distribuição de material refe

rente ao congresso. Procurará também, se

gundo fonte da Associação, estimular os ve

readores a comparecerem maciçamente ao

encontro, uma vez que vai ser o último dentro

do atual período legislativo.
Ainda com este mesmo propósito, membros

da executiva, auxiliados pelos coordenadores

do Congresso, professor Celestino Sachet e

jornalista Nilton Matheus, manterão contatos

com a imprensa do estado, solicitando colabo

ração para adivulgação desses encontros. Par
ticviparam dessa primeira reunião os vereado
res Aldo Selarmino da Silva, Pedro Medeiros,
Cesar Fontes, de Florianópolls, e Júlio Cesar

Malinverni (Lages), Eisa Amália Chioquetta
(Campos Novos), Vanderlel Granemann (Le
bon Régis), Nagib Zattar (Joirwille), Euclides
Visconti (Brusque) e, José Paulo de Souza de

Rodeio.

Dasp'distribui vacinas contra
paralisia infantil e varíola',

o Departamento Autônomo de
Saúde Pública está distribuindo as

suas unidades. sanitárias, 50 mil
doses de vacinas Sabin (contra para
lisia infantil) e 100 mil doses de vacina
anti-variólica; adquírrdas da
'Central de Medicamentos pela coor�
denadora de medicamentos básicos

"

da Secretaria da Saúde.

: -

A coordenação do programa
·

materno-infantil do Ministério da
• Saúde também também irá distribuir
a 18 estabelecimentos hospitalares
do Estado, berços, aspirador.es de

emergência, aparelhos de 'fototera-

pia, incubadoras e outros equipa
mentos no valor de 295 mil cruzeiros.
Eles' serão destinados à Materni

dade cônsul Carlos Renaux, de Brus
que; Elisabeth Koeller, de
Blumenau; Hospital e 'Maternidade:
blumenau; Hospital e Maternidade
Catarina Kuss, de Mafra; Maternidade
Darcy Vargas; 'Hospital N. Sra. das
Graças; Hospital eMaternidade Santa
Cecília.

E ainda os hospitais Frei Rogério,
Dom Joaquim, São Francisco do Sul,
São Judas Tadeu, Coração de Jesus,
Tereza Ramos, Irmã Liz, São Paulo,
Xanxerê e Edith Gama Ramos.

Lazinho prega incentivo à

'agricultura da região Sul
O desenvolvimento de um projeto hortifru- FACILIDADE

tigranjeiro no sul catarinense foi sugerido, Entende Evelásio Vieira que, pelo fato de a

ontem, aos governos federal e de Santa Ca- região ser toda abrangida por pequenas pro
talna, pelo senador Evelásio Vieira (MDS-SC), priedades, é dever do Poder Público reorien

como melhor alternativa para se elimiar o tar a produção agrícola para o setor .hortifru- .

quadro de estagnação sócio-econômica que tigranjeiro, cujos produtos teriam fácil co-

se verifica naquela região. mercialização na gr,/-nde Porto Alegre e em

Segundo o parlamentar, a agricultura do Curitiba, além de Santa Catarina.
sul do estado proporcionou razoável rentàbi- O

.

parlamentar reivindicou, na oportuni
lidade até 20 anos atrás, mas como acrescen- lade, a implantação daCeasa de Florianópo
tou, entrou em decadência a partir da implan- lis, "que há muito vem sendo aguardada",
taçáo, ali, da extensão rural e assistência téc- sendo apoiado por Agenor Maria (MDS-RN),
nica, que orientou a atividade agrícola para as que acentuou a necessidade de aquelascen
culturas do milho e do.arroz, as quais não trais de abastecimento venderem direta

prosperaram, face à divisão daquelas-rerras mente ao consumidor, e não ao intermediá-
em minüfúndios. rio.

�a-Rdidatos em Blumenau
saem, até quinta-feira
Blumenau (Sucursal) - Até as 20 horas desta

quinta4eira, quando terá inicio a convenção munici-.�����������.I������������������������
pai, o Diretório da Arena de Blumenau espera enco�-
trar uma solução para o demorado impasse que per-
siste sobre o lançamento das candidaturas a prefeito
municipal, segundo o presidente local, advogado
Ivan Klaus Guenther.

.

Nestes últirnos dias, acrisedaArenade Blumenau,

depois de praticamente superada, voltou a agravar-se.
Um dos eventuais candidatos, diretor da Celesc, Vitor
Sasse, mostrou-se-disposto a retirar-se da campanha,
em razão do veto que o Diretório local impôs a candida-

tura do radialista Nelson Rosembrock, que, segundo
fontes dopartido.teria exigido a quantia de 1 milhão de

cruzeiros para aceitar a concorrer.
Sasse entende que uma sublegenda, encabeçada

pelo radialista, seria importante para atingir as cama

das mais populares do municipio, embora ele próprio
admita que, depois da veiculação da exigência de Ro

sembrock pelo jornais, a volta de sua candidatura é

uma hipótese bastante remota. Ao diretor da' Celesc

(que já concorreu à Prefeitura em 1972) não aqrada a

sublegenda liderada pelo vereador Jonas Neves,
apoiada pela bancada arenista. Para ele, se o radialista

Rosembrock não concorrer, a melhor fórmula seria
uma chapa única. O presidente do Diretório, Ivan Klaus
Guenther, um ferreno opositor da chapa do radialista,
entretanto, não descarta a possibilidade de seu nome

ser homologado na quinta-feira. "Basta que ele con

siga 8 dos 40 votos dos convencionais", diz ele.

Diante de tantas divergências; alguns setores do

partido aventavam, ontem, a hipótese de uma chapa
composta pelos industriais Carlos Curt Zadrozny (e�- .

prefeito, ala PSD) e Ingo Hering (ex-Um�). A idéia foi.
bem recebida tanto por Sasse corno por Jonas Neves, .

mas o próprio Zadrozny encarregou-se de pôr um fim

aos rumores, ao qualificá-los como "urna piada de mau

gosto".

Ghisi: Governo arenista
é melhor para Cricíúma
Criciúma (Sucursal) - Conforme declaração do depu

tado federal Adhemar Ghisi, a Arena está bastante preocu
pada com as eleições no município de Criciúma, "pois pelo
fato de se constituir em uma das cidades líderes do Estado,
necessitará de outra amdinistração arenista em substituição
ao atual governo, para que se efetivem todas as obras de

infra-estrutura que aqui se reallzàrn e para que se dê, final
mente, a Criciúma, dimensões de cidade moderna, caracterís
tica que lhe foi imprimida por aqueles que conduzem o poder
público municipal".

- No último pleito, aqui elegemos o nosso prefeito e vice, e
uma expressiva maioria na Câmara. Hoje, nossa preocupação
reside no fato da necessidade de se manter essa situação
majoritária dentro do município - disse.

.

Acrescentou o parlamentar que, "ao contrário do que
muitos pensam no Su'l do Estado, a Arena terá condições de

manter todas as grandes prefeituras e reconquistar ainda
algumas daquelas que por equívoco do eleitorado foram ar

rebatadas pelo MOS. Temos excelentes condições de vitória
nos municípios de Lauro Muller, Imbituba, Urussanga e Içara
e Timbé do Sul, hoje administradas pelo MDB.

- Quem viver até 15 de novembro, terá oportunidade de

verificar que os nossos prognósticos não são defasados, nem
equivocados, e que nós poderemos consubstanciar através
de um belo resultado eleitoral, tudo que estamos afirmando

informou Ghisi. •

Falando sobre a convenção da Arena de Criciúma que se

dará no próximo dia 14, disse o deputado Adhemar Ghisi que
o candidato ou candidatos a prefeito poderá surgir entre os

seguintes nomes: industrial DLomício Freitas, engenheiro Al

tair Guidi, deputado Nereu Guidi, Dilson Freitas (presidente
doDiretório da Arena de Criciúma), Rui Hulse. Nicolau Destre,
Ernesto Siachini Goes e professor Rodeval José Alves (di retor
executivo da Fucri).

Ao concluir adiantou o parlamentar, que o candidato será
escolhido com muito critério, "pois não adiantaria precipitar
os acontecimentos e amanhã sofrermos a decepção de uma

derrota, não podendo oferecer a Criciúma aquela Ir,esposta
efetiva que consultasse os melhores interesses dessa comu

nidade" ..

Avisa aos interessados que as instruções para fins

de liberação dos recursos mencionados nas: Portarias,
. da SUNAB Nos. 43 e 44, de 27 de julho de 1976,
devem ser procuradas na representação da COBAl, à
rua Deodoro, 22, 6�. andar em Florisnópolis - SC.

EDUARDO TOREllY AMODEO

Gerente Reg.ional
SUCRI,SUl

Lauro: r�forma agrária ainda
é promessa de terra própria

Ao ocupar a tribuna da Assembléia Legisla- com pedaços de madeira e capim, sem divis

tiva durante o horário político destinado ao ões, sem instalação sanitária e, as necessida

MOS, na tarde de ontem, o deputado Lauro des são feitas, muitas vezes, próximo a fonte

André da Silva fez longa análise sobre os pro- de água potável. A pouca criação doméstica
blemas agrários do País, quando criticou a que possuem, se alim,enta de detritos no pátio
reforma aqrárla instituída no país que "ainda do rancho. A roupa é lavada em €órrego de

não achou uma maneira para dar a Deus o água poluída e' secada sobre os pastos, sem

que é de Deus e ao agricultor radicado à la- ser passada aferro antes de usada. E os ciclos
voura, meios para poderadqulrlr a sua condi" de doença se manifestam a cada: minuto. A
ção de subsistência, em sua profissão, pois falta de higiene é total. A especialização pro
esta somente será possível se trabalhar em fissional é nula".

terras próprias". - O Incra revela que apenas 15% dos agri-
Para exemplificar, referiu-se aos "bóias- cultores catarinenses possuem 60% da área

frias" em Santa Catarina, com base ém dados territorial agrícola de Santa Catarina, en

de uma reportagem publicada em O ESTADO, quanto que 83% dos proprietários detém a

que, "de acordo com o recadastramento rea- propriedade de 37% da área (minifundjários)
lizado pelo Incra, em 1972., das 335 mil famí- e os restantes (�%) da área é explorada por
lias de trabalhadores rurais catarinenses, empresas rurais", disse o deputado.
cerca de 100 mil não possuem terras, vivendo -:- Essa disparidade - prosseguiu - 'fez
de empregos temporários, como arrendatá- com que existam 211.756 propriedades rurais
rios ou parceiros, e em partecamc assalaria- .com área média de 14 hectares para uso e

dos permanentes". sobrevivência de 335 mil famílias e de outro

Depois de observar que "43 mil e 181 imó- lado, 38.776 propriedades de área média de

veis rurais brasileiros estão em mãos de pes- 127 hectares para apenas 30 niil famílias e, na

soas físicas estrangeiras", o representante do maioria dos casos, sem que a terra esteja
MOS, concluiu, com base em dados do Incra. produzindo.'
que "apesar das modificações ocorridas no Para o deputado, "o dado assustador, no

desenvolvimento do capitalismo do Brasil, o entanto, não está no minifúndio em si, mas na

monopólio de propriedade continua em existência de 100 mil famílias catarinenses

poder dos grandes latitundlárics, ou de gran-' que, não possuindo terra, trabalham sob o

des empresas que progressivamente estão regime de parceria, arrendamento e notada

conseguindo substituí-los, tais como a An- mente (81.008 famílias) como assalariados

derson Clayton, SWift, Armour, Bradesco, temporários, os famosos e já conhecidos

King's Ranch. Assim, muitos latifundiários "bóias-frias".
continuam perpetuando. relações pré- MAIS GRAVE

capitalistas em seus domínios". Advertiu que o número dos desasistidos no

ESTATUTO DA TERRA campo é cada vez maior, "face a impossibili-
Ao abordar o Estatuto da Terra, de 30 de dade de desmembramento, trazendo cada ta

novembro de 1964, disse 'que o mesmo se lecimento de agricultor proprietário, mais al

destaca "por. seu caráter conservador e a arn- runs fugitivos para a cidade ou o que é pior,
biguidade dos seus 128 artigos que muitas criando alguns empregados rurais sem vín

vezes se desdobram em muitos outros". Na culo algum com seus patrões, que em grande
sua opinião o Estatuto é mais um instrumento número de casos, pagam-lhes apenas as

jurídico da. reforma agrária "que não conside- horas trabalhadas, quando não lhes põem à

rou reivIndicações camponesas emergentes disposição, sob severo. controle, os próprios
,em épocas anteriores e que veio sobretudo armazéns, onde se obrigam a comprar por
em defesa da empresa rural, satisfazendo a preços "a hora da morte" El nada mais,

uma visão desenvolvimentista da nossa agri- Há, na opinião do parlamentar, outra situa
cultura, totalmente despreocupada de qual- ção ainda mais grave e que ':não se poue

quer problema social".
'

admitir: o fato de vivaldinos, e já aconteceu

. Sobre os encargos de execução do Esta- muito que requerem enormes áreas devolu

iuto da Terra, disse que coube inicialmente tas, para em seguida venderem aos pobres
ao lbra e depois.,ao Incra, mas agricultores, reservando até Sem prazo, para
ao seu ver "ambos foram inoperantes". Ig- uso seu, dos netos e tataranetos, as madeiras

igualmente, criticou criação do Proterra, em nos mesmos existentes"..

1971 que "fez retroceder mais ainda nossa Ao concluir, pergunta "até quando ficará

legislação agrária". este Estado e os outros da federação margi-
"BÓIAS-FRIAS" nalizados, sem uma verdadeira e justa re-

Ao abordar a situação ,em Santa Catarina, forma agrária, quando por justiça social aôs
referiu-se especificamente aos ,"bóias-frias" agricultores sejam vendidas as terras agricul
que "são os analfabetos, semi-analfabetos, táveis e desapareça finalmente de nossa-jus

sem carteira dé.trabalho, com pouca saúde, tória a triste tradição de que aos mais favóre

mal alimentados, de prole numerosa (nunca cidos, se deva dar tudo, inclusive o pouco que
inferior a seis filhos), que moram em ranchos restaria aos que nada ou quase nada coube

com piso de chão batido, cóbertos e fechados pela sorte?"

O,PORTUNIDADE DE INVESTIMENTO

MINISTÉRiO DA AGRICULTURA
COMPANHIA BRASI'-EIRA
DE ALIMENTOS - COBAl

ATENÇÃO DAS COOPERATIVAS
E ENTREPOSTOS DE DISTRIBUiÇÃO
DE lEITE AO CONSUMO HUMANO

A COMPANHIA BRASilEIRA
DE ALIMENTOS - COBAl

AVISO

Torne-se investidor em uma Clínica especialieada em emagrecimento e rejuvenesci
mento.

A Clínica foi fundada por uma Companhia Internacional que conta no momento,

com 15 (quinze) CH"icas fúncionando com grande sucesso nas principais capitais
brasileiras.

A Administração, o desenvolvimento e o treinamento são efetuados por nossos

especialistas, altamente qualificados.
Participação ou direitos especiais para Médicos com Consultórios ou Clínicas.

'Investimento de Cr$ 200.000,00 (duzentos mil cruzeiros) para locais seleciona·
dos. Rentabilidade excépcional para o capital investido.

Tratar com Dr.\CARlOS VIEIRA DE FREITAS
AV. N.S. COPACABANA, 788 - S/405
Tels. 256-6913 - 255-1792 -,237-0413

RIO'DE JANEIRO

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL
.. '

SECÃO DE SANTA CATÀIUNA

CAIXA DE ASSISTÊNCIA ,DOS ADVOGADOS DE

SANTA CATARIMA

DIA DO ADV·OGADO
A Ordem dos Advogados do Brasil, Seção de Santa

Catarina e a Caixa de Assitência dos Advogados de
Santa Catarina, têm o prazer de comunicnr aos Cole

gas que elaborou o seguinte programa para comemo

ração do "DIA DO ADVOGADO":
1) Dia 14.8.76 - Sábado - 11 horas - Missa Cam

pal em Memória dos Colegas falecidos;
2) Dia 14.8.76 - Sábado - 13 horas - Churrasca

da ,

Local: Sede Social - CELESC.- em Canasvieiras
N. As listas de adesão encontram-se à dis"'losição dos

, interessados na Sede da O.A.B. - S.C. à rua Felipe
Schmidt, 58 - 90. andar - T�I. 22-1004.
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Campanha
A partir do dia 15, quando os comícios

deixam suas tumbas, a Assembleia volta
a esvaziar seu plenário.

.'

O. recesso branco é uma instituição
indestrutível num ano eleitoral,

Cartas

AGRADECIMENTO
Senhor Diretor: Temos a

honra de apresentar a V.Sa. os

agradecimentos da' Casa do Jor

nalista, do Sindicato dos Jorna

listas Profissionais e do Sindica

to de Radialistas, pela colabo

ração prestada no 50. Encontro

dos Jornalistas e Radialistas, em

Chapecó, coroado de pleno êxi
to.

A contribuição de V.Sa. per
mitiu que mais de 70 profissio
nais de imprensa, representando
os municípios de maior expres
são no campo da comunicação,
inclusive, os da região oeste, de
batessem, durante três dias, os

problemas da classe num clima
de cordialidade e em perfeita in

tegração.
Colocando-nos ao inteiro dis

por de V.Sa., aproveitamos o en

sejo para renovar protestos de
elevada estima e distinta consi

deração. José Nazareno Coelho
- presidente da comissão orga
nizadora.

RECLAMAÇÃO
Senhor Diretor: Com o reiní

cio das aulas, também retoma:
ram os problemas para' a classe
estudantil. Como já acontece

sempre, a fal a de ônibus nos ho
rários escolares é constante, To

dos os dias repete-se a mesma

história: os alunos enfileiram-se
nos pontos e o ônibus não ap�e
ce e quando aparece vem lotado,
deixando muitos "na mão", E,
nós, estudantes, somos os mais

prejudicados,
Um dia desses, muito chuvo

so, verifiquei a gravidade do pro
blema. Uma porção de alunos
enfileiravam-se no ponto, aquele
si tuado nas proximidades da

Rua Trajano, um pouco antes

das 7,30 horas. O esperado cole

tivo apareceu e lotou em ques
tão e minutos, não comportan
do nem mesmo os que já aguar
davam um pouco de tempo,
quanto mais o que vem chegan
do. O empurra-empurra tradicio
nal aconteceu, mas mesmo assim
uns 15 estudantes ficaram.de fo
ra a aguardar o outro ônibus, em
horário a ser determinado. Não
entendo essa nossa sociedade:
fiscaliza-se tanto, faz-se também
muita coisa para uns, para ou·

tros e não se toma uma provi
dência definitiva nesse sentido.
E o atendimento a classe estu

dantil, como fica?
Cenas como esta nos pontos

de ônibus são comuns todas as

manhãs, em todos os pontos da

linha Cidade Universitária e na

da se faz para solucionar o pro
blema. Se a empresa que faz a

linha, não dispõe de mais veícu
los para circulação, então que dê

preferência paraoutras empresas,
para que o atendimento seja
normalizado. Catarina Queirôz
- Florianópolis - se
OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão onter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.
. �. ------.;.__
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Propaganda eleitoral
A partir do proxrrno dia 15,

os partidos estão legalmente au

torizados a empreender a campa
nha de seus candidatos ao pleito. I

municipal de novembro. Há pou-
cas indicações de que esse perío
do até o prazo final das conven

ções ,.... 27 de agosto - seja apro
veitado efetivamente, pois em

-

grande parte os diretórios muni

cipais não realizaram ainda as

convenções para homologação de
seus candidatos. Assim, é esperar
por setembro, que, pelo que tudo
indica, marcará o início da fase

pragmática da campanha eleito

ral, com todos os candidatos já
nas ruas e os esquemas de propa-'
ganda em pleno funcionamento.
Desde agora, é bom salientar a

respensabilidade que têm os par
tidos, diante da propaganda de
seus candidatos. Um pleito muni

cipal, diretamente ligado aos in
teresses comunitários, e portanto
mais relacionado com os proble
mas do que com os temas, exige
p I a nejamento, determ inação e

objetividade de ql�em se apresen-

ta como postulante aos cargos realização administrativa entra al
públicos. Já não interessa alinha- guma, e até relevante, satisfação
var uma série interminável de as- de conteúdo político. Mas o que
suntos que possam sensibilizar a é acessório, no caso, não pode sa

opinião pública e transferf-los de- crificar o que deve ser principal.
magogicamente para as concen- Se os partidos não atentarem pa
trações e comícios. Não é isso ra esse requisito básico na esco

que o eleitor espera, porque, lha de seus candidatos, caberá ao

identificado com as necessidades eleitor, agindo como magistrado
de seu município, ele espera por irrecorrível, fazer justiça aos inte
administrações

.

que correspon- resses maiores de sua comuna,
dam aos desafios do presente e às -eleqendo os que sejam realmente
vicissitudes emergentes.

-

.

mais
.

capazes. de administrá-Ia.
Por isso é preciso assimilar ade
quadamente a propaganda pol íti
ca, entendendo-a como instru
mento de esclarecimento públi
co, e não como veículo da aliena

ção do eleitor em relação aos ver

dadeiros objetivos do pleito mu

nicipal. A propaganda, no caso

específico de novembro, deve
primar por mostrar, aos olhos do
eleitor, a ótica da administração
municipal. Tudo o mais que se

fizer, será chover no molhado, ou
concorrer simplesmente para o

desvio dos rumos políticos mais
sólidos e compatíveis.

Seja qual for o partido, o can

didato a prefeito nas eleições de
novembro terá q ue carregar na

bagagem, para ser bem sucedido,
uma promessa concreta de êxito
administrativo. As comunidades

municipais não vivem de slogans,
de retóricas baratas ou de sofis
mas. Viye sim de planejamento,
de obras, de serviços e coordena

ção de esforços públicos e priva
dos, para consecução dos objeti
\(OS que se aliam, na promoção
do desenvolvimento e bem-estar
de sua gente. É claro que nesse

A nova cidade

Quem, desarmado' de pai
xões político-partidárias,

.

observa o atual panorama
sócio-econômico de Santa

Catarina, não poderá evadir
-se à impressão mais otimis

ta acerca do tranilo clima de
ordem e de enérgicas ativi

dades construtivas, que au

toriza todas as esperanças de
melhores e mais gloriosos
dias para o futuro catarínen-,
se.

Em todas as frentes da
ofensiva do desenvolvimen
to se faz n atada a atuante

consciência de responsabili
dade do homem, ante o de
safio dos imensos potenciais
que lhe permitem descorti
nàr a antevisão do grande
porvir, premiando o patrió
tico esforço agora desfecha
do em todos os setores de

ação impulsionadores do Es

tado, no sentido das metas

de sua pujança econômica e

de sua expansão social.
E·o que mais é �e lou-

. var em tudo é a presença du
ma alta noção de responsa
bilidades de cada um para
com tod9s os que aspiramos
ao progresso catarinense, em
rítmo que obedece a diretri
zes superionnente coordena
das e que congregam, em

Otimismo e 'açíio
atos de boa vontade geral, as tivos de sua terra.

classes de produção e de A verdade é que, por on
pensamento, no propósito de querque passe, em terri
comum a toda a Nação. tório estadual, o Chefe do

Santa Catarina, mercê Executivo do Estado experi
de exemplar discernimento menta a grata evidência da

político, está unida sob a cooperação popular, visando
orientação de seu Governo, ao êxito. das atividades pú
para a reafirmação de capa- blias nó crescimento esta

cidade' para atingir os altos dual.
\

objetivos de sua consciên- A sinceridade polítca do

,
cias política, que não ,se afe- Governador, à frente da mo
rem senão pelas vitoriosas bilização da Arena, tem sido

manifestações das atitudes fartamente pvada na concre

populares. tização de seu plano admi-
Estas se acham à vista nistrativo, em que soube Te

precisarnen te na harmoniosa colher as autênticas reivindi
unidade do apoio oferecido cações gerais para a ação
ao programa de atuação po- que colimá a conciliação ob
lítico-admíístrativa do Go- jetiva das aspirações de toda
vemador Konder Reis, cuja .a gente do Estado.
execução já se faz sentir em A palavra certa, na acep-
.providências que' alcançam ção verdadeira, em sido sem-

problemas de toda natureza,' pre o instrumento do diálo-
nos diversos aspectos da vi- go com o povo, sem as dis-
da catarinense. .

trações demagógicas e sem

O que exatamente facul- as reticêias da hesitação.
ta melhores índices da con- Estamos, pois, diante de

fiariça daS frentes de propul" uma legítima recuperação
são d'{prosperidade de San-· da estima e da confiança do
ta Catarina, no procedim,en- '. público nos pronunciamen
to governãmental, é aconti- tos oficiais, abertos à crítica
nuidade do trabalho aque os bem intencionada. Por isso
Catarinenses aplicam energia
e inteligência, numa esclare
cida noção itegral dos inte

resses políticos e administra-

é que, sem o tumulto de.

desconfianças e de insegu
rança mas sob as garantias
da verdade, a presença do
Governador em· qualquer
parte do solo catarinense es
tá sendo saudada com leal

dade, que se acentua no re

gozijo das populações e na

expressão de fé coletiva
Personificando o pensa

mento político da maioria,
no Estado, o Governador
Konder Reis deve ter assim

experimentado, no calor das
carinhosas manifestações de

que tem sido alvo, a consoli
dação dos 'ideais partidários
que o maritêm fiel aos senti
mentos e razões que unem

entre si os Caarinenses e que
vinculam estes aos nobres

princípios defendidos pelo
Governo do País, resguar
dando a unidade nacional as

tradições da formação polí
tica e social do Brasil.

Sem dúvida, são esses os

motivos que explicam a soli
dez dos laços de solidarieda
de nacional ue nFca se en

frecem, - antes mais se for
talecem sempre.

Gustavo Neves

Ptlhr� turiftlmtl il/.,{�,6.·
Estranha cÚ!'ade Florianópolis.

* * *

Dela se diz que é lIm inexplorado
Eldorado do tllrismo e que suas belezas
naturais conseglle17i ser um -chàmariz
irresistível para os forasteiros, mesmo
que sua infra-estruiura de serviços, de
lazer e de consumo não demonstre ca

pacidade de retê-los por llm dia sequer.
Na prática, a. Cidade se revela

quando milito lima folclórica Ilha dos
mares do sul, capaz de atrair turistas
apenas durante a temporada deoerão,
quando suas 42 praias se of:frecem ao

dorso de uma nopulaçào [luiuante su

perior a 100 mil pessoas.
* * *

Então, (> turismo faz IIIn strip-teáse
completo, deixando cai,' o manto trans

lúcido da fantasia.
Na verdade, turismo em Florianópo

lis não pode mesmo passar de uma [an-
-

tasia. No verão, quando há turistas a

explorar, os restaurantes ele locais
procurados - como a Lagoa -

mantêm-se abertos à própria cobiça,
transferindo ao pobre turista a barba
do magro camarão cobrado a peso de
ouro.

Sim, porque na hora de pagar a

conta, a barba do turista sempre
cresce, em tamanho apenas inferior ao
lucrs do restaurante que lhe cobra bem
por maus serviços.

. :li * *

Mas se nosso turismo é sazonal, e se

no verão ainda há restaurantes abertos
a todo tipo de exploração, no inverno,
depois das 23 horas, simplesmente nâo
lui mais cozinhas dispostas a trabalhar
a preço nenhum.
Pelo menos essa foi a impressâo que a

Cidade deixou em dois casais que pre
tendiam passar na Capital o último
fim-de-semana, generoso apenas em

chui:a,
Chegando a Flori áno noit« às

23h15111, os turistas dirigiram-se a uma
chu rrascaria do Estreito e já na porta Como o Detran já tem outras ocupa-

foram recebidos pelos "icaiters" com a ções, reconheça-se que quem mano-_
noticia ele' que a "cozinha fechara", -t

"

..brou-rnal. foic.mesmo: quem concebeu s
sL r ,CtfhieçúiFalZ idi{l{\/)enQ5'd 'v:j,a ,erhC:is aquele-traçade'sc., ";. '" s- ·'-r· ;::..)-.1':[.;' "�

por nada menos que oito restaurantes
da Cidade, desde os mais sofisticados
até aqueles modestos, mas "atentos':
restaurantes de vento.

* * *

Duas horas e três dezenas ele quilô-
metros elepois, os tu ristas já estavam

dispostos a pescar uin bagre ela passa
rela ela nova nonie ou caçar sorratei
ramente um. dos paoões do Palácio dos
Despachos.

Nem mesmo_ os "Bre(IUeS" [undea
elos na Avenida Beira-marjoram capa
zes ele saciar sua fome e minorar SU((

sede.
Os turistas resolceram fazer tu rismo

noutro lugar, onde ãs 23 horas os

Chefs-de-Cuisinne nüo se ponlusm. à

porta dos restou ranies a/J'agandó luzes,
fechando portas e vil-ando cadeiras ele
cabeça para boixo .

* * *

E lá sejoramjantar em outroEstado,

Informação Geral

D�bai.\;fI da �huva I

A Cidade literalmente se desfaz de
baixo da chuva.
No aterro da baía sul os automóveis

transitam numa pista irregular que
abriga traiçoeiras lagoas. Para dirigir
sem riscos os motoristas deveriam
munir-se de astrolábios - aqueles em
píricos instrumentos' da época dos

grandes descobrimentos, guia seguro
de frágeis caravelas.
As luzes tremelicam, piscam e se

apagam. Para ressurgir minutos depois,
hesitantes.

* * *

Os táxis parecem ter sido tragados por
algum maremoto; pois não se encontra

um só desimpedido e pronto para aco

lher um aflito passageiro.
Os ônibus, esses trafegam. à plena

carga, tossindo ladeiras acima e dei
xando indignados passageiros nos abri-,
gos, diante dos quais passam lotados.
Falou-se em abrigos? Perdão, leitor,

em Florianópolis os pobres passageiros
de um coletivo acostumaram-sê a

esperá-lo ao desabrigo.
* * *

Cada desabrigo. é um devassado te

lhado de zinco, salpicado de pingos
pelo chão.

78 ii villtt,
O Governador Antônio Carlos Kon

der Reis não tcm nada contra a preten
são de qualquer auxiliar do Governo
que se disponha a disputar as eleições
proporcionais de 1.978.
Pelo contrário. Ele até estimula.
Embora não pretenda fabricar ne

nhum candidato, ou dar-lhe o oxigênio
de alguma proveta p'olítica, apoiará
todos aqueles que obtiverem a indica
ção do Partido, através do Diretório.

:I: * *

.o Governador assegura,. entretanto,
que não discriminara em favor de qual
quer auxiliar seu em favor dos demais
que forem igualmente candidatos.

Epidemia
A adulação, velha doença nacional,

grassa hoje com a força de uma epide
.mia.

.:1 fórmula
A Arena persegue um modelo de

conduta para seus filiados e o Diretório
Municipal de Catanduvas parece ter
descoberto um procedimento capaz de
permitir a perfeita harmonia de suas

sublegendas.
.

A convenção que homologou, do
mingo, .as candidaturas dos Srs. Breno
Penteado, Zafiro Roman e Saul Leove
gildo de Souza, foi um primor de equi
dade política,
Os 27 convencionais foram reparti

dos igualitariamente entre os três can

didatos, cabendo a cada um 9 votos.
. Para que a conta fechasse um dos con

vencionais foi persuadido a não compa-
recer.

* * *

E até a ordem dos nomes na chapa
Ievada a Convenção obedeceu a' um

democrático sorteio.

Piftl(uftl llUd �r'#zadaN
As colisões se sucedem nas pistas do

aterro da baía sul,' onde um traçado
pouco viável provocará ainda muitos
'acidentes até que algum luminar da en- -

.genharia descubra uma Fórmula de
melhorá-lo.

_.'

OH se constrói elevados nos cruza

mentos mais perigosos, ou se coloca ali
uma seção do Detran permanente
mente ocupada - ern descobrir quem
manobra ·mal.

* * *

.:: v

Trânftlitfl IW Estreito
Apesar da pvoibição,. os motoristas

continuam estacionando na rua Fulvio

Aducci, em plenorus/r.
A solução do tráfego no Estreito pa

rece já ter fugido a qualquer medida
normativa.

-

* * *

O trânsito só vai' fluir livremente
quando o bairro tiver a sua Avenida
BeÍ-ra-Mar.

Dú,,;da
Que seria das fábricas de velas se não

existisse a Celesc?

Invi�toN
Os dois clubes da Capital jogaram

cada um 4 partidas, ou seja, 360 minutos
de futebol nessa fase sémifinal do
Campeonato Estadual.
Os dois mantêm-se invictos.

.

Corno ambos demonstram uma espe
cial aversão ao gol, cada qual concedeu
em fazer- apenas um.
Vão terminar o campeonato invictos.

* * *
.

Em jejum de gols e de títulos.

A Capital ft;rfi
Com ·os resultados' do último do-

mingo, o interior do Estado habilita-se a

uma finalíssima entre dois de seus re

presentantes, o que 'não acontecia
desde 1970 .

* * *

Avaí e Figueirense fora do Estadual
não deixa de ser um fúnebre aviso para
suas participações no Campeonato Na
cional.

.4 Níndrom� do p.mpatt. .

...:

O técnicoAureo, do Avaí, acha muito
mais fácil derrotar o Joinville em seus

.próprios domínios que fazê-lo dentro
da própria casa.

O que não percebe é que, ultima
mente, o difícil é o Avaí vencer.
Não importa onde.

* * *

.o Figueirense conseguiu um em

pate. Mas já demonstrou "progressos".
* * *

Agora empata de 1 a l.
Antes era de O a O.

Cud�r"pta tlt� pt"'pan(ltl,
OMinistério da Fazenda continua es

tudando possíveis alterações no meca

nismo das cadernetas de poupança, vi
sando orientar a poupança para outros
setores do mercado.
Há duas alternativas em considera

ção: a redução dos incentivos para os

agentes depositantes ou um novo rumo

para as aplicações dos' recursos arreca-

dados.
.

,

,

, ,

1
1
,

•• pr�Ntaçàtl
O Ministro Mário Henrique Simon

sen chega ao SUmo do pragmatismo ..
Quem lhe pergunta porque paga-se à

prestação alguns dos itens mais sacra'i
cados da dívida externa, ele responde:

* * *.

,- PorqHe pobre só paga à prestação.
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Paulo 'Srossard afirma
'que a despesa

demordomia é ilegal

Ueki nega nova licitação
para os contratos de risco

" .

�
��
� .

,
I

o senador Paulo Brossard afirmou ontem em

seu discurso no Senado que a chamada des-
pesa de mordomia é ilegal,pois não considera
o decreto legalmente suficiente para discipli
nare regulamentar o problema. Para ele, se o

presidente da República não acabar, "já e

agora" com os abusos, não conseguirá mais

coibir, pois a capacidade de proliferação dos
abusos é infinita,

Na sua resposta, o senador. Petrônio Por
teia calcou sua fala na transferência da Capi
tal, a exemplo do que havia feitosexta-feira
passada quando prestou declarações à im

prensa afirmando que as concessões foram

feitas para atender a necessidade de trazer do
Rio para o Planalto a administração direta e

indireta.
O discurso do senador Paulo Brossard foi

revestido. de grande expectativa, pois
esperava-se que ele viesse a fazer novas e

contundentes
-

declarações sobre o pro-
b}e.!!la das mordE_mia�mo as que fez no Rio

Grande do Sul, na semana passada, quando
afirmou que "em qualquer regime democrá
tico o 90verno teria caído diante dos abusos
verificados com as despesas de.mordomia",
Pelo contrário. O quti houve foi um clima

elevado de debates. Os senadores Petrônio
Portela e Paulo Brossard trocaram cumpri
mentos e, em seguida, o senador Jarbas Pas

sarinho, trocou palavras com o representante
gaúcho, não/deixando cs reconhecer que' o
pronunciamento do senador oposicionista
"representou uma colaboração ao governo".
Esta também foi a impressão de vários ou

tros parlamentares que assistiram a s�ssão
de ontem, que registrou boa presença no ple
nário e nas galerias. Numerosos deputados,
como tem acontecido desde o início de 1975',
deixaram a Câmara para presenciar os deba
tes no Senado. "Esta Casa está hoje (ontem)
mais enqrandecida" - observou Petrônio

Portela.

Mas os que receavam uma sessão agitada
perderam tempo � falharam nas previsões.
Não faltou quem imaginasse uma tarde agi
taoa, com conflitos e incidentes. Vários sena
dores-do MDB, lnclusive, chegaram a procu
rar Brossard para convencê-lo a adiar seu

discurso, sob a alegação de que seria conve
niente esperar o pronunciarnento da bancada
da minoria, aguardando para hoje ou

amanhã, após a reunião presidida pelo sena

dor, Franco 'Montoro.

�rieto se surpreende com a

'.

denúncia sobre seus, .gastos
O ,Ministro do Trabalho, Arnaldo Prieto, para Brasília, Arnaldo Prieto disse que "isto

manifestou-se surpreso e irritado, ontem ao nunca ocorreu, mas que não vê mal algum ho

ser perguntado sobre a denúncia feita por um fato de comprar carne gaúcha para consumir

deputado oposicionista na Câmara, segundo em Brasília".
'

aqual "o Ministro recebe.semanalmente, 100

quilos de carne do Rio Grande.do Sul"; Clas- .
O denunciante é o deputado Adhemar San

: sificou tal afirrnaçáo "como um absurdo e tillo que se baseando - numa licitação do

completamente sem sentido, pois seria um ano passado para a compra de gêneros ali

absurdo consumir tanta carne por/semana, a mentíclosexpedlda pelo Ministério do Tra

não ser que tivesse um açougue". balho, acusou ontem, da Tribuna da Câmara,

----:. Embora não saiba de quem pàrtlu tal o Ministro do Trabalho, de consumir, "rnen

denúncia, isso é, totalmente irracional, mas salmente, em sua residência, quantidades
.mesrno.assirn rnandaneiapurar as.reals.qaan- aqs4rçlSt.s de g�neras alimentlcioa, ,tai.::! corno
tidades de carne que consumidas:,r"",., _9S4,Kg"C!le earne-",600;Kg de,amn,,30J) Kg de 1,
Ainda referindo-se as denúncias de que ele açúcar.rt q6' kg defeijáo, 135 Kg de macarrão,

estaria levando carne do Rio Grande do Sul 855 Kg deverduras e legumes",

rar",

Simonsen: medidas de
restrição ao crédito
não serão alteradas

As medidas de restrição ao crédito não serão altera
das e nem revogadas a curto prazo, já que o governo
pretende persegt..i.ir com toda firmeza o objetivo de
conter a pressão inflacionária além de que, até agora,
os seus efeitos sobre a economia, principalmente o

comércio, têm sido moderados, sem afetar de modo
significativo o nível de vendas,
A informação foi prestada ontem pelo Ministro da

Fazenda, Mário HenriqueSlmonsen, à saída de seu

despacho com o Presidente Geisel, no Palácio das
Laranjeiras. Confirmou o ministro o aumento de 2 4%
em julho, no índice do custo de vida no Rio de Jan�iro,
gue, a seu ver, foi "aindamuito acima do que eu deseja
na, mas pelo menos o mais baixo do .ano e, pela pri
meira vez em 1976 inferior a um mesmo mês, do ano

passado".
- Uma coisa que é preciso compreender é o se

quinte - sustentou o ministro: medidas de conjuntura
são muito diferentes de medidas dogmáticas e, medi
das monetárias são tipicamente de conjuntura. Na
perspectiva a curto prazo não há razão alguma para se'
mudar essas medidasde restrição ao crédito, nem para
'mais forte, nem para mais fracas,
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Não existe nenhuma idéia predeferminada com relação a

uma nova licitação 'para contratos de risco, envolvendo as

cinco áreas que não receberam propostas, pelo menos en

quanto não foram definidos todos os detalhaes e finalmente
assinados os contratos, de risco entre a Petrobrás e as atuais

empresas concorrentes.
A informação foi prestada ontem pelo Ministro das Minas e

Emergia, Shlgeaki Ueki, ao abrir o seminário de Tecnologia de
Perfuração e produção no mar. No seu discurso, Ueki elogiou
a Petrobrás e o trabalho de seus técnicos é disse que "nos
'últimos anos, temos sido muito felizes na batalha da explora
ção de Petróleo" c, que "podemos dizer que estamos ga-
nhando esta batalha". .

O objetivo do seminário, sequndo o presidente da Petro
brás, general Araken de Oliveira é o aperfeiçoamento do

corpo técnico, realizar intercâmbio profissional e estimular
novas idéias e estudos para' a formação e consolidação da
tecnologia brasileira em atividades "ottshore" de pesquisa
exploração e produçao de petróleo.

'

O ministro Ueki falou depois do presidente da Petrobrás e,
além de fazer repetidos elogios à empresa estatal a ao seu

corpo técnico, abordou os aspectos dos altos custos e difi
culdades da sxploraçáo submarina, a necessidad de petróleo,
os preços altos e o desenvolvimento de fontes alternativas de

energ·ia, como a energia nuclear, o xisto pirobetuminoso, o

álcool anidro e a gaseificação do carvão, como soluções de

apoio ao problema brasileiro.
"Todos somos conscientes do alto custo da pesquisa do

petróleo no mar", disse Ueki. "O custo operacional de uma

plataforma é superior a 20 mil dólares por dia; podendo che

gar, em alguns casos, até a 40 mil, o qUE;! aumenta a importân
cia da engenharia e da técnica. Isto faz com que o investi- '

mento necessário para pôr em produção um campo subma
rino representa, três, cinco e até dez vezes mais do que o de
um campo terrestre.

·1
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VolksV{o_gem'feliz conta com a proteção do
PLANTA0 deAMAURI Veículos.

Instituto Gallup
revela falta de

liderança política
O Instituto Gallup concluiu leVantamento do primeiro semestre

de 1976, revelando a existência de uma crise de liderança política
no Rio e em São Pau lo. Revela também que os nomes dos prefei
tos Marcos-Tamoio e Olavo Setúbal são mais mencionados do

que os dos governadores Faria Lima e Paulo Egídio Martins.

Segundo a pesquisa, tanto cariocas quanto paulistas têm de

monstrado maior desinterêsse por política este ano do que no

mesmo período 3() ano passado, apesarde viverem uma etapa
eleitoral. Entre o ; oolítlcos, o presidente Ernesto Geisel continua

sendo o de maior popularidade, sobretudo em São Paulo, onde.o

presidente da Arena, Cláudio Lembo, vem fazendo a campanha
do seu partido na base do' nome do presidente da República.
Tanto no Rio como em São Paulo, está caindo o prestígio de

todos os senadores: Nelson Carneiro, Danton Jobim, Roberto

Saturnino, Orestes Quércia e Franco Montoro.

No Rio, 60% das pessoas consultadas responderam não ter

admiração por nenhum político do momento, enquanto em São

Paulo, essa porcentagem cai para 52%. "Observa-se ainda -diz

o Gallup - que no Rio, os senadores Nelson Carneiro, Danton

Jobim e Roberto Saturnino estão, aos poucos, sendo menos

lembrados pela população", o' mesmo acontecendo em São

Paulo, "com os senadores Orestes Ouércia e Franco Montoro".

Com maior lembrança de seus nomes, os prefeitos Marcos Ta

moio é Olavo Setúbal deixam a escala neqativa de prestígio e

entram na positiva.
Pela pesquisa, o carioca confia no seu metrê, "sendo o melo de

transporte mais desejado". Diz o Gallup que os cariocas "come

çam a se tornar mais tolerantes com os transtornos causados à

vida na cidade por achar que o metrô está sendo necessário". Os'
moradores do Rio responderam que "usariam regularmente o

metrô, caso houvesse uma linha que passasse por seu trajeto
habituai".

Falcão explica a

retenção do projeto de

reforma do Judiciário
o ministro da Justiça, Armando Falcão, disse

ontem que "devido àcomplexidadee a gravidade da
matéria, não tem prazo marcado para ser enviado ao
Congresso o projeto de reforma do Judiciário que
está" sendo revisto no ministério", Contudo, o mi
nistro garante que O projeto seráenviado com má
xima brevidade possível.
Quanto à oficialização dos cartórios, como me

dida incluída na reforma, o ministro disse que "a'
idéia foi autorizada aqui pelo seu criado e pronta
mente aceita pelo presidente". E com relação às

vantagens que ele encontrou na idéia de oficializa

ção dos cartórios, respondeu: "elas estão na expo
sição de motivos".
Sobre o anteprojeto que está concluído no rninls

tério, dando novo conceito sobre a pena, Falcão
disse que, "é possível, mas não estou marcando

prazo.ique dentro das próximas 72 horas sejaentre-
I gue ao presidente". Quanto a possihflidadéd.e esse:!�
• trabalho implicar em alterações do Código de Pro
cesso Penal, ele apenas observou, "vamos espe-
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Geisel

permanecerá
no Rio até

sexta-feira'
O presidente Ernesto Geisel

permanecerá no Rio de Ja
neiro até sexta-feira, quando
embarcará, pela manhã, para o

município de Jaú, em São
Paulo, a fim de participar das
comemorações do sesquicen
tenário da cidade. O programa
da viagem, que inclui também
uma visita a Baurú, está sendo
alnda elaborado pelo Palácio
'Po Planalto.

De São Paulo o Chefe do
Q�rno regressará a Brasília,
onde passará o fim-de-s.emana
na granja do Riacho Fundo, ao
lado de Assessores. Sua mu

lher.. Sra, Lucy Geisel ficará
mais alguns dias no Rio de Ja
neiro, a fim de fazer compa
nhia a sua filha, Srta. Amália
Lucy que aindase recupera da

operação a que se submeteu
na casa de Saúde Dr. Eiras,

Governador

da BA defende
. .

o sistema
misto

Ó 'governador Roberto Santos,
sugeriu que um sistema eleitoral
misto, "ou seja, um sistema em que
se mesclasse o voto distrital ao

voto proporcionai", seria o ideal
para o país.
Mesmo admitindo que existe

uma inadequação do sistema pro-
. porcional vigente ao bipartida
rismo em torno de mudança do sis
tema eleitoral brasileiro antes de
novembro, e acha que qualquer
proposta de modificação ápenas
·deve ser feita após as eleições mu

nicipais.
Segundo Roberto Santos, no

momento a atenção e a concentra

ção dos polltlcos estão voltadas
para a campanha eleitoral e para as

'

eleições municipais: "falar-se
agora em modificações estruturais
no sistema é desviar-se de um obje
tivo que não está distante. Depois
há maiores condições de se pesar,
numa análise, o sistéma, e se for o
caso, trabalhar-se numa fórmula de
aperfeiç�", disse o governador.
Na mesma condição Boberto

Santos coloca os debates em torno
das eleições indiretas para gOVElf"
nadores, \mas não considera que
qualquer modificação que por ven
tura aconteça no futuro estará vin
culada a um resultado quantitativo
das eleições diretas ou indiretas

para governadores:

STM recebe hoje
denúncia contra

Macedo Soares

a

o Superior Tribunal Militar receberá hoje, a denú
cia do procurador-geral, Ruy de Lima Pessoa contra o

almirante da reserva José Celso de Macedo Soares

Guimarães, enquadrando-o na Lei de Segurança Na
cional por ofender a honra e dignidade do Ministro de

Estado, Reis Veloso, chefe da secretaria de planeja
mento da presidência da república, numa entrevista

concedida à' revista Veja.
A denúncia, que levou 15 dias para ser preparada

pelo procurador-geral, será entregue ao vice

presidente do STM, Nelson Sampaio, uma vez que o

presidente do Tribunal, tenente-brigadeiro Carlos Al
berto Huet de Oliveira Sampaio encontra-se no Rio

Grande do Sul em viagem de inspeção a auditórios
militares.
Quinta-feira será designado o ministro relator do

processo.
Considerando que o processo não tem caráter es

sencialmente militar, o relator não poderá ser um dos

oficiais-generais que compõem o STM, mas um dos
ministros togados, isto é, jurista não militares. Ex
cluindo o ministro Nelson Sampaio, que se encontra

interinamente na presidência da corte, a matéria de
verá ser distribuída a um dos seguintes ministros: Ama
rílio Lopes Salgado, Waldemar Torres da Costa, Jacy
Guimarães Pinheiro eGeogenor de Lima Torres. E'sfe é
o corregedor geral do STM, convocado para o plenário,
até que o Presidente da República escolha o substituto
do Ministro Alcides 'Carneiro, que morreu há três me-

ses.'
.

Na denúncia do procurador-geral o almirante da

reserva José Celso de Macedo Soares Guimarâes foi

enquadrado no artigo 36, da Lei de Segurança Nacio

nal; "ofender a honra ou a dignidade dó presidente ou

do vice-presidente da República, dos presidentes do

Senado Federal, da Câmara dos Deputados, do Su

premo Tribunal Federal, de Ministros de Estados de

Governadores de Estado, Território eDistrito Feder�I".
A pena, de reclusão de dois a seis anos, poderá ser

aumentada de metade se o crime for cometido por
meio de imprensa, rádio ou televisão (o caso em toéo),

Por falha que deverá ser corrigida proximamente,
o Regimento Interno do Superior Tribunal Militar não
fixa prazo para que o relator apresente ao plenário da
corte parecer sobre processos. Prevê, no entanto que,
a critério do presidente, processos importantes pode
rão ter prioridade sobre os demais.

No STM, ontem, estimava-se em 30' dias para o

julgamento do processo. Se o almirante for condenado
terá o prazo de dois dias, a partir dp acórdão do STM,
para interpor recursos ordinários aO Supremo Tribunal
Militar.

A Eletrificação Rural de Santa 'Catarina S/A - ERUSC =, .corn sede à Avenida Rubens de
Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, avisa aos interessados que fará realizar no dia 06 de

Setembro de 19/'6, às 15:00 horas, no endereço acima a Concorrência 08/76, para aquisição de
Isoladores para Implantação de Sistemas Elétricos. '. .

O Edital correspondente poderá ser obtido no Departamento de Material da ERUSC, no

horário de expediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se tornarem necessários pode
rão ser prestados.
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� EJ.E1'IlUlCAÇÃo RURAL'DI!: SANTA CATARINA "A.

A Eletrificação Rural de �anta Catarina S/A - E RUSe -, com sede à Avenida Rubens de
Arruda Ramos, 464,. em Flonanópolis, se, avisaaos interessados que fará realizar no dia 09 de
Setembro de 1976 ,a� 15 horas, np endereço acima a Concorrêcia 010/76, para aquisicão de
Condutores e Acessórios para Implantação de Sistemas Elétricos.

.

e: .Edital corr�spondente poderá ser obtido, no Departamento de Materíal da ERUSC, no
h,?rano de expediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se tornarem necessários pode-
rao ser prestados.

'
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A Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - ERUSe =, com sede à Avenida RUbens de
Arruda Ramos, 464: em Florianópolis, se, avisa aos interessados que fará realizar no dia 08 de
Setembro de 1976 as 15:�0 hor�s, no endereço acima a Concorrência 09/76, para aquisição de

Ferragens para Implantaçao de Sistemas Elétricos. '

'e: .Edit,\1 corr.�spondente poderá ser obtido no Departamento de Material da ERUSC, no
horâr!o de expediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se tornarem necessários pode
rão ser prestados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartões de crédito: assunto
a ser debatido amanhã no Rio

Engenharia
nacional se
considera
prejudicada

As disparidades regionais
preocupam secretário mineiro

A Associação Brasileira de Empre
sas de Cartões de Serviços fará uma

reunião amanhã no Rio, na qual deve
rão estar presentes suas cinco asso

ciadas, Credicard e Nacional (cartões
de créditos) e Diner'S, Elia e Passa

porte (cartões de compras). As possí
veis consequências parao setor, com
o corte do uso desse serviço para os

funcionários públicos, conforme

anunciou o governo, poderão even

tualmente ser discutidas.
A informação foi prestada pelo pre

sidente da ABECS, Sr. Sadio Santos

Dalmas, que explicou: "Em princípio

não há nada dizer. Vamos ter essa
reunião quarta-feira e o assunto tal
vez possa ser levantado per uma das

empresaspartlcipantas, mas não está
em nossa pauta".

.

o. Sr. Paulo Oli�eira disse que a tendência é

o alongamento das distâncias entre o eixo

Rio-São Paulo e as áreas mais pobres do País.

"A liderança dos projetos de
engenharia deve ser sempre
confiada às empresas privadas
nacionais deengenharia,o que
garantirá a busca da melhor

solução industrial para o país e
a natural especificação dos
equipamentos fabricados no

Brasil. Mesmo para alguns se

tores de nova tecnologia,
ainda não existente no país,
deve ser mantida a liderança
da empresa de enqenharla na

cional, deixando a está o en

cargo de buscar no exterior a
tecnologia necessária",

Essa 'sugestão foi encami
nhada ontem ao governo fede
ral pelas associações brasilei
ras para o desenvolvimento da
indústria de base e' de enge
nharia i ndustrial, num docu
mento de seis latidas, estu
dado durante dois meses pelas
duas entidades. Diz o docu
mento que "a engenharia na

cional é prejudicada pela
competição desnecessária,
movida pelos departamentos
de engenharia ou subsidiárias
estatais, e, de outro, pelo cos-

.

tume de comprar tecnologia
. _no exterior, ou melhor, pelo
receio injustificável dos execu
tivos de muitas empresas esta
tais em romper este clrculu vi-:
cioso de dependência tecno-

.

lógica",
.

A Credicard, garantida pelos ban
as ltaú, 'União de Bancos e City Bank,'
e que possui cerca de 130 mil clientes

por todo o país, não dever? sofrer

consequências com o corte do go
verno ao uso de cartões de serviços
pelos funcionários públicos, segundo
o Sr. Claudio Licciardi, assessor ad
ministrativo da empresa.

. "É chegado o mo

mento de repensar o

modelo de desenvol
vimento brasileiro",
afirmou, ontem, o se

cretário de Planeja
mentode MinasGerais,
'Sr: Paulo Camillo de

Oliveira Penna, ressal
tando que "a realidade

nacional exige a

reorientação do

processo, para ameni

zar as disparidades re

gionais que perduram
e se agravam" ..
Durante uma reunião

de nove secretários de

planejamento (Minas,
São Paulo, Paraná, Rio

Grande do Sul, Goiás, destacou que "o fato

Bahia, Alagoas, Pará e econômico não tem va-
'

Amazonas), que foram lidade política se não

participar de u.m pro- traz benefícios à co

grama de televisão, o munidade".
Sr. Paulo de Oliveira Segundo o secretá
Pehna defendeu a ela- rio de Minas, "os indi-

ões de pobreza exis
tentes em outras áreas
como Minas, Paraná,
Santa Catarina, Rio,
Grande do Sul e Espí
rito Santo".
Ressaltou que "as

bóraçáo de medidas cadores sociais e eco- disparidades regionais
etetlvas 'para descon- nômicos mostram que não interessam ao de

centrar o desenvolvi- continua a haver, no senvolvirnento do país'
menta, "a fim de cons- Brasil, uma concentra- como um todo", cl

truir, .

no Brasil, uma çáo econômica e de tando, como objetivos
forma de federalismo benefícios sociais no a serem alcançados, "o
cooperativo e solidá- eixo Rio-São Paulo e fortalecimento do mer

rio". Sua .tese foi a tendência é o alon- cada interno,a mcor
apoiada pelos secretá- .gamento das distân- poração dos espaços
rios de São Paulo, Ba- elas entre essas regi- vazios e a melhor dis

.Diae Rio Grande do Sul, ões e as áreas deprimi- tribuição dos benetí
'quando o Sr, Eduardo das, como o Nordeste, cios entre todas as par
Maurell Muller (RS) o Centro-Oeste e bols- celas da população",

Fiesp dá sugestões a'Simonsen
Três sugestões para o combate à

inflação e sete para a redução do de-

.

ficit no balanço de pagamento foram
encaminhadas ao Ministro da Fa

zenda, pela Federação das Indústrias'
co Estado de São Paulo (FIESP),

lembrando que .o governo tem to

mado medidas para contornar os

problemas, mas "os resultados tem,
muitas vezes, gerado uma série de in
certezas que prejudicam a perspec
I' tlva geral dos. empresários, resul
tando, em última análise, em indecis
ões quanto aos futuros programas de.

, investimentos do setor

lembrando que "o início de 1974

marca o encerramento de um período
particularmente auspicioso para a

economia brasileira" - o documento

da FIESP recomenda, entre outros

pontos, que sejam reduzidas as ex

. pectativas inflacionárias, através de
"pronunciamentos coordenados 'das
i autofid_ades do governo, dentro de

uma mesma linha, com relação a polí
tica econômica, particularmente à po
lítica de preços, evitando-se desen
contros de pontos de vista". Entre as

medidas 'para a redução do deficit

nó balanço de pagamentos foi suge-·
rido o apressamento dos planos de

produção de álcool e da execução
dos contratos de risco.

Velhinho: O problema da economia é estrutural
O problema da eco

nomia nacional é estru
turai e não conjuntural,
segundo o presidente
do, qrupo Springer

Admirai, Sr. Paulo Vel
linho, para quem as

medidas governamen
tais são sucedidas de

realmente anormal e

preocupante", disse
ele.
Exemplificando com

os decretos de conten

ção de crédito que são
burlados através de
_financiamento direto

ao consumidor, o que
dispensa a alienação
fiduciária e o Iirnite de
prazos, o Sr. Vellinho
disse que "teorica
mente deveria aconte
cer alguma coisa,
como retração nas

vendas, mas não acre

dito que vá acontecer

algo significativo, pois

está faltando uma lin

.quaqern de entendi
mento entre o poder

político e o poder em
presarial".

Cooperativas
debatem

intercâmbio
comercial

Como a Sprinqer
Admirai, que já cons

truiu uma fábrica de
condicionadores de ar

em Moçambique e

possui outros projetos
para países em desen
volvimento, encontra

Depois de fazer uma breve análise

dos objetivos da política econômica -
Lembrando o re

cente' caso Volkswa
gen, ém que a filial bra-

.

sileira foi impedida de
exportar pela matriz
alemã, o ernpresárto
adiantou que um dos
problemas estruturais
está na demasiada de
pendência, em alguns
setores, que restrin
gem as atividades das
empresas nacionais.

Governo oriénta
municípios sobre

fundo d. participação

,

Será realizado em Brasília, 'de 27
a 30 de setembro, o primeiro inter
câmbio nacional de comercializa
ção cooperativista, que se destina a
reunir líderes, dirigentes e técnicos
que atuam em cooperativismo,
para ampla troca de idéias. 'infor
mações e experiências.ralacionadg,
à comercialização, ponto crítico de
todo processo produtivo. Durante
o encontro, representantes de

grandes cooperativas de todo o

País farão palestras e.dernonstra
ções sobre o processo e técnicas
de comercialização, aplicados com
êxito por suas entidades.

campo para expansão
de suas unidades e não
é seguida por outras
indústrias, o Sr. Vel
linho indaga: "Será
que as multinacionais
deixam de abrir novas

fábricas para preservar
seus mercados con

sumidores?"

anti-medidas dos em

presários, que anulam
as primeiras: "O resul
tado tem sido uma in
flação de custos, ge
rando uma inflação de
demanda que dá como

resultado a inflação
global brasileira, que é

A equipe técnica da Coordenação de. Planeja
mento da Supervisâo de Planejamento e Orça
mento do Gabinete do Vice-GovernaCilor já transrni
tiu a todos os municípios catarinenses a orienta

ção relativa à elaboração dos planos aplicação do

Fundo de Participação dos Municípios (FPM). Essa
tarefa, realizada em cumprimento ao disposto no

Decreto Federal nO 77.565/76, desenvolveu-sentre
os dias 20 de julho e 3 do corrente, dentro do

cronograma pré-estabelecido para atendimento'
aos ·197 municípios rias 14 rnicrorreçiôes.
Parao exercício de 1977, o valor correspondente

aos recursos do FPM a serem aplicados pelas pre
feituras de Santa Catarina atinge o montante apro
ximado de 357 milhões e 700 mil cruzeiros. Dos

encontros realizados pela equipe da Supervisão de
Planejarnehto e Orçamento participaram ativa

mente os diretores, contadores, técnicos e-vários

prefeitos municipais.
Ainda por dispositivo do referido Decreto, de 10

de maio do corrente ano, compete ao órgão central
deplanejamento do Estado de Santa Catarina ana

lisar os planos, de aplicação do FPM, para aprova
ção pelo governador Konder Reis.

A informação foi prestada em

Florianópolis pela Coordenadoria
Regional do Incra, uma vez que o

próximo encontro de Brasília foi
sugestão do presidente do órgão,
Lourenço Vieira da Silva; e dos
presidentes da Embrater, Renato
Simplfcio Lopes; do BNCC (Banco
Nacional de Crédito ]Cooperati
vista), Marcos Hairnundo Pessoa
Duarte e da Organização das coo

,_perativas Brasileiras, João Rodri

gues de Alckirrurn. U encontro faz

parte do Primeiro P,rograma Na
cional de Cooperativismo - Prono
coop, uma iniciativa do Ministério
da Agricultura,

'

, '

fEDERAÇÃO DOS EMPREGADOS EM

ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS. NO ESTADO

DE SANTA CATARINA

EDITAL DÊ CONVOCAÇÃONo, 004/76
De, c�nt�rmidaçle com os estatutos sociais � legislação em

vigor, convoco o Conselho Fiscal desta Federação, composto
,

pelos' bancários abaixo indicados, para a reunião a realizar-se

em 11.08.76, com início às 19,00 horas, na sede so�ial à rua

Felipe Schmidt, no. 58 - sala 310, em Florianópolis (SO),
com a finalidade de examinar e dar parecer sobre a Suplernen- ' ,

tação da Previsão Orçamentária de' 1976.
ME'MBROS' DO CONSELHO FISCAL

OI Ivío Vicente Faustino do Nascimento

Norton Candemil Pereira

José Carlos Pereira Nunes

Florianópolis, 09 de agosto de 1976
PEDRO NATAL!

Presidente
.

fEDERAÇÃO DOS EMPREGADOS EM

ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS NO ESTADO DE

SANTA CATARINA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO NQ. 005/76

Pelo presente, de conformidade com a legislação em vigor
e estatutos sociais, convoco os senhores membros do Conse

lho de Representantes desta Federação, para a reunião

extraordinária que será realizada no dia 13.08.76 em sua sede

social. com início às 14,00 horas e não havendo número legal
para as 15,00 horas do mesmo dia, quando será realizada com

. qualquer número, para apreciar a seguinte:
ORDEMDO DIA

Exame e aprovação da Suplementação da Previsão Orça
mentária de 1976.

Florianópolis, 09 de agosto de 1976.
PEDRO NATAL! ., Presidente

PARTICIPANTES
Estão convidados para falar aos

participantes do encontro os re

presentantes das seguintes coope
rativas: Fecocarne, do Rio Grande
do Sul; Central de Grãos, do. Pa
.raná: Central do Meio Oeste, de
Santa Catarina (suinocultura);
Rhodia (consumo); de São Paulo;
Sul Brasil, de São Paulo (hortiqran
jeiros); Nipo-Brasileira, de São
Paulo (pesca); CCPL, do Rio de Ja
neiro (Leite}; Comitê de Compras
das Cooperativas, Minas Gerais;
Central de Cacau, da Bahia, e Cen
trai de Algodão, de Ceará.

III.·1;::1
VEI\JDE E ALUGA EM QUALQUER

.

PONTO DA Cl DADE
;:tRCI 29 .,

...

ESTREITO,'

I

DRA.: MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

.

B'rogno6 'Imõveis lide,
De cada Estado estão sendo se

lecionados, como participantes,
até cinco dirigentes cooperativis
tas. que receberão ajuda financeira
para despesas de hospedagem e

alimentàção a Cobal.a Sunab e a
, Cibrazem já confirmaram sua par
ticipaçâo no intercãmbio nacional
de ,cemercialização cooperativista,
ao lado dos demais órgãos promo
tores de encontro,

.
.-

- ... "

.Rua José Candido da Silva, 721

fones 44.2424 - locação
44-1467 - Vendas
44-2677 -::-7.tX'IN�STRAçÂô'
A L UGIA

Casa à rua Heitor Blum, 606 . . . • ,Cr$ 5.500,00
Casa à rua Max Schramm . . . . . . Cr$ 3.200,00
Apto. à rua Fúlvio Aducci, 931 CR$ 3.000,00
Apto, à rua Des. Pedro Silva . . . Cr$ 2.250,00
Apto. à rua Des. Pedro Silva . . . Cr$ 2.100,00
Apto. à rua José do Vale Pereira . Cr$ 3.700,00
Sala à rua José Pedro Demoro, 2036 . . . Cr$ 1 :500,00
Sala à rua Antonieta de Barros ... , ; . . Cr$ 1.000,00

GALPÃO NO ESTREITO
Localizado à rua Santa Tereza, totalmente de alvenaria com
600m2, área de estacionamento de 400m2, escritório Interno
de alvenaria 3 dependências sanitárias.

CENTRO
Rua Nunes Machado, 12 Conj. 03 - 1 c.,andar .

J

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CElSA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina felipe Schmidt, 80.'
andar, conjuntos 801 e 802 - fone 22-0471J
(Residência - fones 22-2018 e 22·5481) - florian�'
pol is.

ALU6A
- Ed. Portinari - RualEsteves Junior - Apto. 502-A - c/02

quartos, dep. de empregada, banheiro, garagem, telefone;
todo acarpetado. ar condicionado, venezianas nas janelas,
azutejos decorados até o teto, porteiro eletrônico, gás
central, acabamento. de 1a. VALOR CR$ 3.500,00.
- Ed. Portinari - Rua Esteves Junior - Apto. 602 Bloco

"D" c/ 03 qtos., sala, cozinha, banheiro, lavabo, dep. de

empregada, área de serviço, ,telefone, carpê, porteiro-eletrô
nico, ar-condlcicnadoe garagem - VALOR CR$ 5.000,00.
- Solar do Kastelorizon .,- Apto. 102, c/03 qtos., sala,
cozinha, banheiro social, área de serviço, dep. de empregada
completa, gás central, Ed. c/salão de festas, play ground
completo e depósito de bicicletas, c/telefone - Av. Otton

Gama D'Eça. VALOR CR$ 4.500,00.
- E. Jaime Linhares - Apto 705 - Rua Vidal Ramos -

c/03qtos.,
.

banheiro, dep. empreqade completa', área de

serviço, cozinha. VALOR CR$ 3.800,00.
� Ed. Portinari - Av. Rio Branoo 705, apto, 004 Bloco'

,;C" - c/02 qtos., 02 banheiros, sala conjugada, área de

serviço, torneiras com filtros, ar condicionado, percianas,
interfone, todo acarpetado. VALOR Cr$ 2.800,00.
- Ed. Solar FayaJ - Bloco "B" - Apto. 305, Av. Mauro

Ramos - c/03 qtos., sala, copa, cozinha, banheiro, dep. de

empregada, área de serviço, garagem e telefone. VALOR

CR$ 5.000,00.
.

- Av. Osmar Cunha - Ed. Presidente - Apto, 101 ••c/01
quarto, sala, cozinha, banheiro, dep. de empregada. VALOR
CR$ 2,000,00. .

- Solar do Alpersdet - Av. Otton Gama D'Eça - Apto,
102, 03 qtos., sala, copa, coiinha, banheiro social, área de

serviço completa, dep. de empregada completa, lavabo, área
de recreação, play ground, carpê. VALOR CR$ 7.000,00.

,

'VENDE
046 - Ed. Portinari - Rua Esteves Junior - c/80 m2 - todo

acarpetado, gás central, ar condicionado, elevador, porteiro
eletrônico, c/02 qtos., cozinha, sala, área de serviço, dep. de

empregada completa. Cr$ 4'00.000,00.
045 - Ed. Brigadeiro Fagundes - Apto. 105 - c/03
quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, e telefone
- VALOR. Cr$ 400.000,00.
052 - Casa de Alvenaria c/03 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terraço, garagem, 262m2 área construída incluin·

do o porão habitável. Rua Elpidio Barbosa - Trindade.
VALOR CR$ 422.000,00.
068 - Casa de' alvenaria no Centro - Rua José Boiteux -

c/03 quartos, sala, cozinha, banheiro - Cr$ 422.000,00.
051 - Casa Mista - Rua Lauro Linhares - Trindade -

c/03 quartos, sala, cozinha, banheiro - Cr$ 200.000,00.
052 - Rua Geral dos Sacos dos Limões -_Grande área de ,

terra, plana, - c/11.6.00m2, ótima 'para instalação de

indústrias - Cr$ 160.000,00.

-,

,
"

,

VENDE
342 - Prédio de alvenaria de 2 pavimentos com área de
225,90m2. Õtlrno ponto cornerclel no térreo' c/1 sala de
113,00m2, bem dividida e c/3 banheira; (1 c/azuleja; dec.
até o teto). 10. pav.: Ótima residência c/ acabamento de
primeira, tendo 1 suite, 2 quartos, sala, cozinha, banho
social, dep, cornpl, ernpreqada, área de serviço. Entradas

'

independentes •
..:. Rua José de Abreu - Estreito - Cr$

790.00Q,00.
313 - Casa de alvenaria recém constru Ida, com excelente
acabamento, c/ 3 quartos, living, sala jantar, cozinha c/pia

. inox, banheiro com box acrüíco, área de serviço, garagem.
Rua N. Sra. do Rosário - Estreito. Cr$ 350.000,00.
304 - Ótimo ponto comercial e residencial, de alvenaria
c/2 quartos, 2 salas, copa-cozinha, banheiro. R. J. Cândido
da Silva - Estreito - Cr$ 300.000,00 - Aceita proposta.
332 - Rua Raimundo Corrêa - Estreito. Casa de alvenaria
c/3 quartos, sala, cozinha, banheiro. Cr$ 220.000,00.
278 - R. Olegário da S. Ramos - Capoeiras. Casa mista c/3
quartos, sala, cozinha, banheiro. Cr$. 110,000,00.

EDIFICIO GIRASSOL',353 -' R. Cândido Damásio'. Barreires. Casa rnista -C/J
quartos, sala, cozinha, banheiro, entrada p/carro. Cr$
100.000,00.
344 - R. Barão R. Branco-esq, Ivo Silvei ra - Palhoça. Bom
ponto comercial, em cesa mista c/2 quartos, sala, copa,
cozi nha, banhei ro e 1 sal a. comercial c/pratelei ras e balcão.
Cr$ 150.000,00.' ,

315 - R. VirgOio ,F. Souza - Barrelros. Casa de alvenaria
c/2 quartos, sala, cozinha, banheiro, anexo. Cr$
19.0.000,00. ..

.

352 - Casa de alvenaria'· c/3 quartós, sala, copa-cozinha,
banhei ro, garagem. Jardim São Nicolau -, Biguaçu, Cr$
200.000,00. '. ..
311 - Ótima' residência de alvenaria recem ,constr'ulda,
tendo 1 suite, 2 quartos, ·Iiving, banho sooial, dep. compl.
empregada, gar.agem p/3 carros.,Cr$ 350.000,00.
336 - Rua Abel Capela - Coqueiros; Apto, c/3' quartos,
sala, copa-cozinha, banheiro, área de serviço, garagem. Cr$
80.000,00 mais transf. de financiamento.

,.
.

•
,É O LANÇAMENTO QUE A PREDIBENS ESTA FAZENDO PARA VOCÊ, QUE TEM

RENDA MÉDIA E AINDA NÃO POSSUI SEU APARTAMENTO PROPRIO.
APROVEITE A OPORTUNIDADE DESTE MARAVILHOSO EMPREENDIMENTO QUE
ESTAsENDO CONSTRUfDO NA BELA "PRAIA DO MEIO", EM COQUEIROS, CeM
LINDAS VISTAS PANORÂMICAS PARA o MAR E PARA A ILHA.

FAÇA,UMA VISI�A URGENTE A PREDIBENS NA AVENIDA RIO BRAl\lCO, 104
FONE'S: 22-6099 e 22-6756.

ECI FrCIO GI RASSOL
UMA CONSTRUÇAO DA PREDIBENS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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oque se espera
\

desta selecôo
C··' ?em ruuuma,

A equipe feminina foi cortada. Mas Antônio tem a masculina.

Entre as modalidades es- quando então, apresentei um
portivas que a Capital parti- relatório verbal completo
cipará nos lOs Jogos Regio-' sobre a situação". Todavia o

nais da Região Sul, a serem técnico entende que a sua

disputados em Criciúma, o atitude não vai criar nenhum
voleibol parece apresentar- clima de animosidade entre
se com possibilidades para a as atletas. Frisou que "isso
classificação, diante do tra- pode resultar em duas alter
balho que vem sendo efe- 'nativas: as atletas poderão

. tuado. agora sentir a responsabili
dade, ou então, pode ocasio
nar em resultados negativos
para o voleibol da Capital,
diante de um desinteresse to-
tal".

-

,

Com o seu último treino
hoje a noite no Ginásio da
Escola de Aprendizes Mari
nheiros, a seleção masculina
de voleibol, representantes
.PE1 • Flori5lnópolis 'pa'=.�4'o.s
Jogos Regionais, encerra a

série de preparativos visando
o certame de classificação
para os Jogos Abertos de
Santa Catarina.

- Toda esta situação foi,
criada em função de dois
problemas: o não compare
cimento das atletas aos pri
meiros treinos marcados e,

EQUIPE FEMININA também, depois por falta de

Apesar de terem sido con- local para os treinamento,s.
vocadas as atletas de volei- .Sornente na metade do mes

boi nãd participarão, isso de jUlh_?, quan,d? os estudan-
(porque o seu treinador, An- �es estao em férias e�colares,
tônio Alves da Silva, após e que �e, co�segUlu 10c�l,
constatar a falta de local para mas dai Ja nao dava mais

que fossem efetuados os tempo para o; preparativos'
treinamentos necessários, lamenta Antônio Alves.
resolveu que somente a sele-

ção masculina iria participar.
Mas também, o desinteresse
das moças contribuiu para
isso.

Não querendo culpar a

nlnquérn o treinador Antônio
Alves disse que "a decisão foi
tomada por sugestão minha,
em reunião do Conselho Mu

nicipal de Esportes-CME

- Não podemos culpar o
Conselho Municipal de Es
portes, pois ele vem fazendo ,

o 'que pode: Todos sabemos
que o próprio CME está se

estruturando, acentuou An
tônio, acrescentando que
"para o ano que vem temos
certeza que tudo será bem
melhor, vai dar tudo certo".
EQUIPE MASCULINA

Tendo em vista a ausência
da seleção feminina, os rapa
zes que fazem parte da sele

ção de Florianópolis, recebe
ram uma atenção maior, pois
o treinador é o mesmo. Ao
referir-se a equipe masculina
9 técnico Antônio Alves
disse: "é o que se tem de me

lhor em Florianópolis, são
bons atletas".
Ciente de que a capital já

perdeu. a possibilidade de

classificação mais uma

equipe - a feminina -, "o
CME está fazendo todo o

possível, contornando fadas
as dificuldades encontradas
nas demais modalidades, fri
sou o treinador. Baseado na

filosofia do próprio presi
dente do CME, Aderson FIa

res, o treinador faz questão
de deixar claro que "nós
vamos em busca de boas
apresentações, não em

busca de títulos, apesar de
acreditar muito em minha

equipe".
Salientando sempre que a

maior dificuldade é a relativa
aos próprios treinos, Antônio
Alves, cita que apesar do seu

esforço conseguiu realizar o
mínimo de treinamentos com
outras aqrerniaçôes paraque
pudesse testar os atletas no

seu conjunto, e "com a clas
sificação em Criciúma, em

outubro encontraremos as

mesmas dificuldades, com
vistas aos Jogos Abertos de
Santa Catarina, a serem dis
putados em Tubarão".
Com uma equipe bastante

jovem, conseguindo uma

boa renovação, a seleção
tem quatro juvenis, e com

uma média de 22 anos de
idade. "Todos estão na sua

melhor forma física e téc
nica", acentuou o treinador.
Ao ser questionado sobre o

esquema de jogo a ser utili
zado, o treinador disse que
"vamos jogar o valei mo

derno, de acordo com o ad
versário imprimimos um de
terminado ritmo e tipo de
jogo: e nossos jogadores_
estão preparados para isso",
assimilaram bem o esquema.
Ivo é o destaque do time.
VOlEI ESCOLAR
O melhor valei de Santa

: 'Catarina encontra-se+tera.."
B.lumenau, Concórdia e

Chapecó, e isso atribui-se ao

fato de que são cidades que
mantém asisuas equipes em

atividades durante o ano in
teiro, fazem intercâmbio com
outros centros, etc., o que in
felizmente não ocorre em

Florianópolis, onde não há
condições por enquanto,
comentou Antônio Alves.
- Não há técnicas de vo

leibol militando em Florianó
polis, isso é atribuído a au

sência de clubes que ampa
rem este trabalho, além da
falta de patrocinadores para
este esporte, "nós só temos
voleibol no âmbito escolar".

- Felizmente hoje já se

está fazendo um trabalho de
base, a faixa etária entre os

nove e 12 ano�, por exemplo,
ção intensiva nas escolas'
onde o voleibol é1Tluito bem
aceito, prlncipalmente pelas
meninas", diz o treinador,

esclarecendo a seguir que
"após esta assistência me

ramente escolar os atletas
ficam sem participar das ati
vidades esportivas, pela au

sência exclusiva de clubes
ou associações. A exceção é
o Clube Universitário, e tam
bém em âmbito escolar".

SELEÇÃO
Convidado a dirigir a sele

ção pelo CME, Antônio Alves
da Silva, convocou os se

guintes jogadores: Ivo, Sid
ney, Marcos, Osvaldo, Brasil,
Luiz Alberto, Danuzzo,. AI

cíoney, Pedro Paulo, Marce
lino, Paulo. Neto, e Valdir
Campos, além do seu assis
tente João Carlos Unhares.

DELEGAÇÃO SEGUE
AMANHÃ
Amanhã seguem para Cri

ciúma cinco ônibus condu
zln-ío a -::lelegação de Floria

. nópolis, partindo das proxi
midades do Sesc. As 13 horas
partem o ônibus levando as

equipes de atletismo mascu

lino e tênis de mesa; às
13h30m, outro ônibus com as

equipes de natação mascu-

lina, vaiei e tênis de mesa; às
14 horas basquetebol, han
debol masculino e setor de
saúde masculino; 14h30m
natação feminina, atletismo
feminino e handebol femi
nino e às 15 horas, judô, ginás
tica rítmica, xadrêz, setor
médico feminino e dirigentes
de ginástica rítimica.

'ORGANIZACAO JESDIMAR LTDA.

PRESTAÇÃO DE SERViÇOS
LEGALIZAÇÃO E REGISTRO
DE'TERRAS DE MARI NHA

Aforamento - Ocupação - Cess6es e Transferências
de Terras de Marinha.

Edifício Salão Paroquial - Sala 1,2 e 3.
Fones 44-3970 e 44-1851.

ITAJA(-SC

SUPLETIVO

TURMAS: Manhã

Tarde

Noite

OPO'RTUNI,DADE EM· ITAJAí
Vende-se 'Ima casa de a1venariá eorn terreno de

1.020 metros. Tratilr no local. Rua Gumercindo Ao

c!1c;,Cí'l, ou pelo fone 44-:.:r71r: - IT/t':A( - se.

BARBADAS

Futebol nos EUA existe? Violência: culpa'
Washington' - Parece que desta feita o futebol - "Sõccer" para os

f· d '

b
•

norte-americanos - veio para ficar, nos estados Estados Unidos. Pelo O I O ar Itromenos isto é o que vem sendo demonstrado pelamédia de público do atual
campeonato, nas várias cidades. '. . BarranquillaColôrnbia� A violência foi o grande destaque da
Os números mostram um surpreendente aumento dei interesse por parte

do público pela liga norte-americana de futebol profissional" partida de futebol entre o time local, Júnior e os Milionários de
Na temporada passada, os "Arthquakes" de San José haviam estabele- Bogotá. Ela fez sua estréia depois que o juiz argentino Humberto

cido uma cifra sem precedentes, com 197.194 espectadores em onze

partidas, o que representou que 95 por cento dos lugares de seu estádio' Della Casa marcou dois penaltis contra o Júnior � a partida
estiveram sempre tomados.' , terminou empatada em 2 X 2.

.

, No to., em 1975. a lioa atrí., buiu a mais de um milhão e oitocentos mil Os 25 mil torcedores que lotavam o velho estádio Romélio
torcedores aos 20 estádios do país, Este ano, seis cidades já bateram a

marca de San José assim como a média de público pagante da temporada Martinez além de provocarem agitação no local, levaram a vio

passada .. Este ano já subiu para dois milhões e duzentos niil o número de lência para as ruas, quebrando vitrines na principal zona comer
torcedores que já compareceu aos jogos da liga.

cial da cidade. A sucursal do Banco de londrese umadrogariade
Seattle conseguiú o máximo de presença de público, com 284.712 ex- um importante sócio do Júnior foram os mais afetados.

pectadores em seus 12jogos, para uma média de 23.726 pessoas por jogo. Segundo os [ornais, a situação çhegou a tal ponto que a políciaTambém suplantaram a marca.de San .José as cidades de Minnesota,
Portland, Nova York, Tampa Bay e a própria cidade de São José. fez pelo menos cerca de 30 disparos para o ar numa tentativa de
A grande surpresa da temporada foi o.que renderam as equipes de acalmar os mais agitados.Minnesota e Dallas. "

Minnesota, que tomou o lugar de Denver na atual temporada, já atraiu Durante QS choques, dois policiais e cerca de 50 torcedores--
um total de 235 mil torcedores a seus 11 jogos, para uma média de 21,,399 fiçaram levemente feridos.
fãs por partida.

Em Dallas, os "Tornados" aumentaram seu público de 101.355 na tem- O árbitro argentino, que chegou de Buenos' Aires na semana

porada passada para 152.387 este ano. passada com seu compatriota Arturo Iturralde, saiu do Estádio
O recorde de público da temporada passada - 35.620 expecatadores,· I I'

. .

Id d
.

estabelecida o ano passado em Wáshirigton -foi superada este ano duas protegido por uma centena de po icrars e so a os e em mela

vezes, uma por Tampa com 42.61 � fãs em prlnclpios de junho, e outra por aos palavrões da torcida.
Minnesota, 46.16� torcedores, tres dias depois. -. Os comentaristas de Barranquilla qualificaram ontem a atua-
o recorde de público está em poderde Seattle que atraiu 58.128 torcedo-

.'.

res quando o New York Cosmos - lógícamente" com Pelá - jogou ção de Dellacasa como péssima, enquanto os que vieram de Bo-
naquela cidade. gotá elogiam seu desempenho e criticam severamente o fanatis-

Lauda �ora de per,·go
mo dos torcedores do Júnior. -\

TI A equipe local é dirigida pelo técnico argentino José Varacka e

o grande destaque do Time é seu compatriota José Ramon "A

Bruja" Veron.ique fez os dois gols ontem ..

Uma das equipes mais populares da Colômbia, o Júnior che
gou a ganhar de 2xO. A sttuaçâo"começou a se tornar difícil
aos cinco minutos do segundo tempo quando o juiz expulsou o

jogador Amaya da equipe 10c�1.
Aos 10 e aos 17 minutos oJúniorsofreu dois penaltis, cobrados

em meio aos protestos pelo jogador Willington Ortiz., üalem
diante foram lançados ao campo diversos objetos ê 'Deíláêasa

, "

I
ordenou uma breve interrupção para pedir garantias as atutori-
dades e depois reiniciou a partida.

'

Fábio Pobeda diz no "EI Tiempo" que o árbitro argentino
causou uma tragédia coletiva no estádio Romélio Martinez; ao
marcar dois pênaltis em favor dos Mlllonários.

Joinville ganhou quase todas

Ludwigshaken, AlemanhaOcidental- O campeão Mundial de automo
bilismo, Niki Lauda; que foi gravemente ferido num acidente no domingo
dia 10, durante o grande prêmio da Alemanha de Fórmula-1, no circuito de
Nurb'·''lri',g. foi retirado ontem da �sta de pacientes em estado crítico e

transportado p ara outro hospital.
O doutor Sicke Martin, que atendeu ao piloto durante uma semana"

afirmou em ,':""lOheim, que Lauda come e bebe normalmente e que seus

pulmões estão quase restabelecidos.
Lauda foi transferido a noite passada para uma clínica especial de

Ludwigshaken onde urna equipe médica dirigida pelo professor Peter
Rudolf Zellner, tratará de suas queimaduras e o submeterá a uma opera

. ção plástica para reparar as lesões nas mãos e no rosto.
Em Adenau, o diretor de pistas Martin Urbanu, afirmou que "todos

sabem que o acidente de Lauda nada teve que ver com o .circulto de
Nurburgring", Lauda é conslderado um dos críticos mais veementes do
circuito.

.

Uma semana depois do acidente, toda a evidência disponível parecia
indicar que não foi a presumível falta de condições de segurança da pista,
mas sim, um erro do piloto, a causa do acidenteacidente que envolveu o

atual campeão mundial de Fórmula-1.

A região Norte do Estado tem as equipes e atletas classifi
cados para os Jogos Abertos de Santa Catarina, a serem

disputados este ano em Tubarão, com o encerramento dos lOs

Jogos Regionais Região Norte, no último domingo em Join
ville.
Com a participação dos municípios de Joinville, São Fran

cisco do Sul, Rio Negrinho, São Bento do Sul e Jaraguá do

Sul, somando mais de 600 atletas, os Jogos Regionais ofere

cerarn o seguinte result-ado: - na ordem respectiva de cam

peão, vioe-campeão e 30 lúgar:
Atletismo masculino: Joinville, Jaraguádo Sul e Rio Negrinho.
Bolão -masculino - Joinville e Jaraguá do Sul;
'Atletismo feminino: Joinville, Jaraguá do Sul: e São Bento do

Sul; bocha-Joinville, Rio Negrinha, e São Francisco do Sul;
'Ciclismo-Joinville, Rio Neqrinho e São Bento do Sul;Tiroao
alvo carabina: Joinville, Jaraguá do Sul, e São Bento do Sul;
judô - Joinville, São Francisco do Sul, e São Bento do Sul;
Saltos ornamentais - Jaraguá do Sul, Joinville.
Punhobol - Joinville, São Bento do Sul; Tênis de campo-

VOCÊ CÓNSEGUIRIA ,VENDER
A PONTE' COLOMBO SALES

PARA O ROCKFELLER?

NÓS NÃO PROCURAMÓS VOCÊ, MAS SIM

QUEM CONSIGA VENDER CASAS

'DE ALTA QUALIDADE PARA

PESSOAS DE FINO GOSTO.

Procure-nos Rua Coronel Pedro Demoro 1825 du pe
.los fones 44-3000 e 44-2966

SALÁRIO EM ABERr_O

PALACETE - c/3 quartos, escritório, sala de estar e
jantar,. copa e cozinha, banheiro social, lavabo,
circulação, área de serviço, hall social, suite de

empregada e garagem para dois carros, toda casa

acarpetada, massa corrida, teto em gesso trabalhado,
azulejo Bahia, Metais Deca, estilo colonial, zona
estritamente resiclêncial, residência nova e

desocupada, ocupa logo após assinatm� do
compromisso por apenas Cr$ 50.000,00 no' ato do
contrato e saldo fi nanciado.
APARTAMENTO NO CENTRQ - c/3 quartOs, sala
estar, ecpa-eozlnfra, banheiro social, circulação, e

área de serviço, todo acarpetado, azulejo decorado
até o teto no banhei ro e cozinha, massa corrida,
acabamento em gesso, todo acortinado, armário
embutido, . todas 'peças com lustres fi nísslmos,
ocupação no ato do contrato quando será recebido
somente Cr$ 50.000,00 e saldo 'à Cr$ 3.040,00
mensais.
Consultas: Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda.

,-i:i;.,CJ:lE.CI 37
.

",' '

"Rüa: Tenante Sii�ra �' sala 102 fone 22-1660 ou

,22-9600

fem.: Joinville, Jaraguá do Sul; masc.: Joinville e Jaraguá do
Sul. Tênis de mesa; masc.: Joinville, São Bento do Sul, e São

Fco do Sul; feminino:: Joinville, Rio Negrinho. Basquete
bol: Joinville, São Bento do Sul; Tênis de campo, fem.: Join
ville, Jaraguá do Sul; Tiro ao alvo, revólver: Joinville, São
Bento do Sul, São Francisco do Sul; Futebol de s�lão: Join
ville, São Bento do Sul, Rio Negrinho; Handebol fernínínor.
Jciinville,.R. Negrinho; e São Bento do Sul; Handebol mascu-
lino: Rio Negrinho, Joinville, São Bento do Sul; Natação fe
miniu,a. .Jaraquá do Sul, Joinville; Natação masc.: Joinville,
Jaraguá do :ul, e São Bento do Sul; Saltos ornamentais:
(fem.:) Jaraqua do Sul, Joinville; Voleibol fem.: Joinville, São
Bento do Sul; Volei masc.: Joinville, São Bento do Sul; Xadrêz.
masc.: Joinviile, Jaraguá do Sul; São Bento do Sul; Xadrêz
fem.: Joinville, Jaraguá do Sul.

.... Após a realização do Conseiho Téc�ico, o município de São
Bento do Sul, conforme o regulamento dos Jogos Abertos

Regionais, apresentou-se corno candidato ii sediar os Jogos
no próximo ano.

A Diretoria do UC, comunica a seus associados, que
se encontram abertas as inscrições para os torneios

abaixo, visando as festividades da Semana da Pátria:

1. TORNEIO DE CANASTRA ENTRE CASAIS: A

ser realizado durante o mês de agosto. Prazo para

Inscrições até 18/8/76.
2. TORNEIO DE FUTEBOL SUIÇO: Inscrições aber

tas de 13 a 25/8/76.
3. SEMANA DA PÁTRIA: Diversas festividades so-'

ciais e esportivas estão sendo programadas em come

moração à Semana d� Pátria.

A DIRETORIA

-

LAGOA IATE CLUBE

COMUNICAÇÃO

AVISO

Reiteramos a praça �e � _Sr. Lenor Macha
do não é mais �epresentante ['l;;.\OMETRAM
TRANSPORTES E SERViÇOS S/A desde
Junho do corrente.

Avisamos que não assumimos qualquer res

ponsabilidade por compromissos que possa,
o cidadão mencionado, assumir em' nosso

nome.

Continuamos a atender a nossa seleta cliente
la, a Rua FRANCISCO TOLENTI NO, 21 no

fone 22�3802 - 22-0482.

EDITAL·
.A ASSÓCfACÃÓ 1>�PFI&Sior;J'j\.'L°ó6S ITRA�..RC,HÀ

DORES NA INDÚSTRIA DA PURIFICAÇÃO E OiS'TRI
BUIÇÃO DE ÁGUA E TRABALHADORES EM SERVI

ÇOS DE ESGOTOS DE FlORIANOPOLlS;
Nos termos dos estatutce sociais, e das disposições legais

em Vi!JH, ficam pelo presente convocada; os �sociados no

�zo da; seus direitos sociais para uma essembléia extraor

dinâria. a raelizar-se no dia 31 de 08, às 18:0 O horas, na

sede social à Rua: Pedro Soares no. 15 nesta Capital, a fim
de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

a) ratificação do pedido de reconhecimento como Si!1di
cato;

b) alteração da base territorial para o municlpio de

Florian6polis.
Florianbpolis. 1976.

AMARO NELSON COELHO FilHO
PRESIDENTE

REFLORESTADORA CATARINENSE S.A.
.

CGC. 86.446.242/0001-29
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
São convocados os senhores acionistas desta sociedade pa

ra a Assembléià Geral Extraordinária a realizar-se no dia 21
de agosto de 1976� às 10:00 (dez) horas, em sua slide soc:iai. à
Av. Expedicionário José Pedro Coeího. 1050, em Tubarão

(SC). afim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
10.- Alteração do Art. 40. dos Estatutos Sociais ..

20.- Assuntos diversos de interesse da sociedade.
Tubarão (SC). 05 de agosto da 1976.
VENDRAMIM ANTONIO SilVESTRE

Diretor Presidente

Dinheiro 'namso·
é solucSo.

'.

-

E a solução está na Novo Rio,
que oferece dinheiro
para você comprar o que quiser,
onde quiser. .

,

Grupo Financeiro NovQ Rio.
Banco Novo Rio de
Investimentos S.A.
associado ao Bank of Londcn &
South América Ltd.
Novo Rio Crédito,
Finanàamento e

Investimentos S.A.
Novo Rio S.A. Distribuidora
de Títulos e Valores
Mobiliários.

e_ Floria_,!6poli_s._· Rua'Deodoro, 35 . sls. 15/16
• Blumenau Rua xv de Novembro, 683/l. o _ s. 123

�,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ano passado Áureo teve sua

participação decisiva nas vi
tórias que deram ao Avai o
título estadual, cornpro-:
vando sua capacidade como

'

treinador. Fato que nin.·
guém coloca em dúvida, a

não ser quando ele age
como no domingo, quando
escalou maio time e agra
vou seu erro com as substi

tuições que fe�. A cada ro

dada fica mais difícil de en

tender Áureo e seus propô
sitos. Pode ser que neste Fi- ,

nalzinho de campeonato ele
demonstre para todos que'
está cheio de razão. E a crô

nica esportiva -totalrnente
errada.

* * *

Ainda de Áureo: "Dalmo.
Bozzano não pode apitar
mais nenhum jogo do esta·
dual. Provou que não tem

capacidade"
* * *

Horácio Gutierrez com

plementou afirmando que',
a não ser Iosé Carlos: Be
zerra, ninguém mais tem

condições de apitar úma
final de campeonato catari
nense.

* * *

ríntians.
* * *

Juraci Ismael Dalfovo, pre- .

sidente do Juventus, depois
de armar uma encrenca da· :

nada com Natanael Fer-
.

reira,na frente de um repór
ter, teve a coragem de pedir':
que o incidente não fosse
divulgado. Ora, ora, seu

Dalfovo.
* * *

...

A diretoria do Carlos Renaux
ainda acredita que seu time

chegue entre os finalistas e

estuda planos de uma boa

gratificação.
.

.* '" *"

Papo telefõnico entre figur·
ões do Figueira: "Escuta,
qual o 'time que o' Vavá já
treinou". Para quem ainda
não identificou, o futuro
técnico do Figueirense
pode ser aquele centro
avante da seleção brasileira
Que ganhou o campeonato
mundial na Suécia.

* * *

João Salum ;atualmente está

preocupado com outro cam·

peonato, o de dominó, pro·
movido pela Turesc. E já
está reclamando da tabela,
dizendo que o Avai foi pre
judicado.

* ,.� *

A diretoria do Vasco quer

dispensar o zagueiro Abel,
'desconfiando que ele tenha'
facilitado o jogo para o

Fluminense domingo.
Nada disso, foi ruindade
mesmo.

* * *

Gildásin. chegou a ser rela· .'
cionado cnmo reforçá do Fi
g:.;eirense para o brasileiro.
Será que o Fluminense real
mente o considera dispensá"

'

vel?
'

* ;;< *

João Salum e Luis Càrlós
Bezerra sao favoráveis a in

dicação de um árbitro cata-,
rinense' para a decisão.·;
Bem, mas quem é que ga- ,

rante que os dois clubes de ;;
Florianópolis' chegarão à
final este ano? I

Sé O Carlos Renaux
quiser,·campeonato

pára outra vez
o campeonato catarinense po

derá sofrer uma nova paralisação,
que implicará no seu término so

mente em janeiro de 77, já que a

CBD não permite disputas regio
.nais paralelas ao brasileiro. Para
que isso aconteça, basta apenas

,

que o Carlos Renaux termine em

patado com um ou mais clubes na

fase semi-final.

Acontece que o regulamento dó
campeonato estadual, no seu pa
rágrafo único do artigo 5° diz.que:
"Se, dentro do mesmo grupo, duas
ou mais associações terminarem
esta fase com o'mesmo número de
pontos ganhos, o vencedor será
indicado pela apltcaçáo sucessiva
dos seguintes critérios, sempre
computados os resultados das
fases preliminar e semi-final: a)
maior número de pontos ganhos;
b) maior saldo de tentos; c) ataque
mais positivo; d) maior número de
vitórias e) melhor goal average.
Como o Carlos Renaux tem um

recurso para ser encaminhado ao

Superior pelo Tribunal de Justiça
.

Desportiva da FCF, ainda sobre a

inclusão de Sabará no clássico de

Brusque em 13 de junho, ele po
derá ganhar mais um ponto e ga-

. rantir sua classificação para a fi
nal.

Na sede da Federação Catari
nense deFutebol, seu Superinten
dente, Carlito Nunes, informava
que não sabia com exatldâo o pro
blema dos recursos que se encon-.

travam ainda pendentes.
'

I .' .'
_.

- O recurso do Palmeiras, pa
rece que foi retirado, pelo menos o'
efeito suspensivo eu tenho. cer
teza. Quanto ao do Carlos Renaux, .

eu acho que ai nda está de pé, pois
não tive nenhuma informação de
que ele havia retirado. Mas não

posso garantir nada, ,quem deve
saber com detalhes o assunto é o'

presidente do Tribunal. ,/

I Já ciente das possíveis' conse-.
quências que poderão advir.do re

curso interposto pelo Carlos Rê
naux, o presidente do rJD, Carlos
Pessi, foi bastante claro e objetivo
em sua análise.
- Realmente o Carlos -Renaux

tem um recurso que ainda não foi
encaminhado ao Superior .. Per
g,untei para o pessoal de Brusque a

respeito e eles me disseram para
esperar um pouco. Eles querem
esperar pela ,fase semifinal e se .

precisarem do ponto para se elas
slticarern, aí sim, terei quemandar
para o Superior. Por isso é que
digo, que o recurso deles pode
subir a qualquer momento. Só náo

mandei antes porque acho que
não hã razão de ser. Mas se o Re
naux terminar em primeiro com

outro clube,mandarei emseguida.
Se isso acontecer, Carlos Pessi

sabe que o.carnpeonato estadual
irá' sofrer nova paralisação. Desta
vez bem mais prolonqada.
"
- E verdade. Aí para tudo de

'novo" pois o recu rso i ré demorar
no mínimo uns-f

õ

dias para ser

jugado, . isto se tiver alguma in
fluência. Neste caso, o nosso

campeonato não terminará antes
, do brasileiro. Nos meus cálculos, (

. só acabará no ano que vem, pots.a
CBD não permite outro campeo�
nato paralelo ao Nacional.

Ouanto 'ao recurso do Palmei
ras, Pessi ratificou as palavras de
Car:lito Nunes: "Ele retirou tudo,
pois seu objetivo era a classifica
ção e como conseguiu não havia
m,a� rª*ão dele subir ao Supe-
rior".- .

.

Para .que o campeonato pros- .

siga normalmente" e seu cam

peão .seja conhecido ainda este
". ano, só existem duas maneiras:
que não termine nenhum clube
empatado nesta fase-ou que seja
encontrada mais uma solução
conclliatória, como da vez ante
rior:

Figueirense tem pronta sua
.'

.

relação para o brasileiro

)

Lúcio foi companheiro de Lourival e Danílo em Criciúma.

Lúcio, ex-Próspera,
um lateral direito que

está chegando.para o Avai
Pouco depois de chegar no aero

porto Hercílio Luz, Lúcio, ex-jogador
do Próspera de Criciúma e atualmente
vinculado ao Vila Nova de Goiânia -

para onde foi há dols anos e meio - já
estava com dois amigos de intância
passeando pelo centro da capital. Os
dois eram Lourival e Danilo, seus pos
síveis futuros companheiros no Avaí.
Para que isso se torne realidade,

basta apenas ele passar hoje nos testes
físicos feitos por Dacica e o Departa
mento Médico do Clube, além do
acerto entre as direções do Avaí e Vila
Nova, afim de decidirem se ele fica por
empréstimo ou em definitivo.

.
Com 23 anos, 1,78 metros e 73' qui

los, ele não sabe de nada que sé refere'
a parte financeira de sua transferência,
"que foi tratada pelo seu Salum já há
algum tempo com os dirigentes do Vila
Nova, de onde eu queria sair porque já
'estava há muito tempo".'

Para Lourival, "Uma bolá federal", o
que na gíria dos jogador�s .é igual a

"craque", e para Dani.lo "um velho
sonho do Avaí desde os tempos do
Zezé", Lúcio afirma ter "a maior von
tade de ficar no Avaí e jogar o Brasileiro
em um time da terra". E para isso é que
pode ser contratado pelo clube,. se
gundo Salum.

Lino é O desfalque de amanhã
Uno, será o desfalque do

Figueirense Pi19 a partida
contra o Renaux amanhã à
noite no Orlando Scarpellí.
Domingo o jogador foi
substitu ído em Rio do Sul e
ontem apresentava uma

contusão no tornozelo di
reito.

Com o pé bastante in
chado, Uno foi examinado
pelo médico. do' clube e

possivelmente hoje colo
cará gesso, devendo com

isso ficar afastado por uns
dez dias.

'

Após o jogo contra o Ju
ventus, Ocimar afirmou
que o time apresentou fa
lhas e que pretendia
corrigí-Ias no treinamento
de hoje. Este será mais um

Gramado do.Scarpelli é
preocupação do Renaux

Reclamatória de Putt;
Toninho

contra a Chapecoense
'quer

Chap'et)Ó (Sucursal) - Deu entrada na Ju nta de Conci liação e

Julgamento <;la Justiça do Trabalho, em Chapeco, no Tlnal Oé!

semana, uma reclamatória trabalhista promovida por Gomer
'cindo Luiz Putti, contra a Associação Chapecoense de Futebol,
pela qual o ex·técnico exige o pagamento oe salários atrasados,
'férias, 13° salário, FGTS proporcionais ao tempo em que traba
lhou oara o clube e aue na última vez foi pelo espaço de 12 dias.

Como se recorda, Putti foi declarado"persona non grata" à
Chapecoense, tão logo ele abandon6ü o plantel nos primeiros
dias de maio é de cujo episódio estabeleceu-se uma série de
mútuas acusações, de um lado.a diretoria, de outro o treinador.

O montante dos haveres reclamados por Gomercindo Putti
ainda não foram fixados. Isso acontecerá quando da audiência
entre as partes, ainda sem data marcada.

abandonar

,

o futebol

A.maior preocupação de Joel Castro para o jogo decisivo de
amanhã à noite contra o Figueirense é o estado do gramado do
Orlando Scarpelli. Não que seu time vá ser o único prejudicado, .

·

ma� Joel alega que precisa de um campo em condições para
· colocar em prática algumas jogadas que costuma ensaiar:

',- Nós estamos devendo uma grande apresentação à torcida
d'e. Florianópolis e a oportunidade poderia ser esta se o campo
não estivesse ruim. Mas apesar disso vamos jogar para ganhar,
pois é o único resultado que nos interessa. .

Outro problema do Renaux pode acontecer hoje à noite, com o

julgamento de Messias, que pode ser suspenso por dois jogos.
Nesse caso o departamento jurídico do clube vai encaminhar um
pedido de sursis, uma vez que o zagueiro é primário.
Onte'!l foi dia de folga para os que jogaram contra o Palmeiras.

Os demais participaram de um treinamento físico com o sargento
Garcia e se não acontecer Ilenhum imprevisto Joel Castro quer
colocar este time em campo amanhã: Ronaldo; Ueo, Altair, Mes-'
sias e Celso Silva; Paulo Sérgio, Sidnei e Paulo Ga'rça; Manga,

, Joaquinzinho e Zezinho, .

Blumenau (Sucursal)�O la.-
.

teral direito Toninho pretende
abandon r a carreirá e retor
nar à s terra de origem, Pa
trocíni , em Minas Gerais. A
decisã dO jogador foi tomada
em de orrência da suspensão
impost pelo TJD,
impedin o-o de jogar durante
6 meses.

, Ontem d-e:manhã o jogador
procuroU' o presidente do
clube para 'acertar definitiva
mente sua situação.' Existe in
teresse do Palmeirqs effi sua

permanência, já que seu con

trato vai .até novembro .deste .

ano. Segundo Barbieri, se inte
ressar ao lateral, ele p,oderá
renovar o contrato com o Itajaí (Sucursal) - A diretoria do Marcílio estuda a possibili-
clube e continuar participando ,

dade de gratificar os jogadores pelo empate obtido domihgo
dos treinos junto ao ,plantel, , contra o AvaL Antes de iniciar a fase semi-finál do certame catad
até que sua súspensão acabe. nense, o presidente Nery Paulo de Souza nu�a reunião com os

Entretanto, Toninho, apesar jogadores, estabeleceu 500 cruzeiros por vitória, deixando de
do interesse do clube' em pagár- bichos em caso de empate, o que foi aceito pelo plantel.

'

mantê-lo, nao quer mais ficar Agora os jogadores, pr,etendem uma gratificação pelo em,pate
em Blumenau: "A profissão de
jogador é ingrata .. E mesmo.

'contra.o Avaí, o que concorda plenamente o técnico Vasconcel-

que fique treinando não existe los "o bicho deve ser pago pelo esforço do plantel, principal
razão para que continue jo- mente no jogo contra o Avaí. Classifico o empate como uma

, gando, A deci'são do Tribunal vitória".
tirou toda minha vontade de Vasconcelos é de opinião que o empate foi um excelente
jogar. Até quinta-feira, o presi- resultado "o presidente pode entender que realmente os atletas
dente Barbieri vai me dar uma
resposta das possibi lidades da

estão com a razão, e pagar um bom bicho o que deixará todos

minha volta a Minas sem cau-
satisfeitos".

sar,transtornos para o clube". Ontem foi dia de folga com os trabalhos sendo reiniciados

'Com 20'anos, ele veio para o hoje pela manhã. Se o tempo melhorar haverá física na pista do
. .Palmeiras com., passe livre, estádio Hercílio Luz, 'e bate bola à�arde. Do contrário os jogado�
atuando na ,posição de lateral res farão exercício.s nas arquibancadas cobertas no estádio. O
onde jogava no Goiás. Contra" técnico do Marcílib ontem, à tarde comentando as possibilídades
,tado no· início deste ano, To- de seu clube emtdisputar o título deste ano"afirmou. "A decis'ão
ninl;lO vinha atuando até as da chave será domingo em Joinville se o Avaí vencer amanhã '

semi-finais do campeonato,
quando a decisão do TJD o

dando empate ou o Joinvil!e é o Marcílio que vai decidir domingo
tirou de campo.

a classificação". O técnico demonstrou bastante otimismo com
·

relação ao jogo do Marcílio amanhã em Itajaí diante do Interna-
cional.

'

Até fim do mês, Inter

termina com o plantel
Lages (Sucursal) -: Dois pedidos de rescisões de contrato

aceitos pela direção do Internacional marcara'ffi ontem o iníciq
do dissolvimento do plantel do clube, que até o final do mês
certamente perderá. a maior parte dos atuais ,titulares,

Pela manhã Arnaldo conversou com os dirigentes expli
cango seus motivos, À tarde foi a vez de Mug. Seu acordo com o

presidente do clube foi aceito, recebendo 58'00 cruzeiros, "im·

portância que preciso para pagar' dois meses do aluguel de .meu

apartamento em São Paulo, que se não saísse poderia até causar
um desquite", como explicou.

Depois deles, se não saírem antes, vão emt�r9ra Nenê, Loivo,
Di, Leocádio, Jairo, Tonho, Zezé, Maciel, Alvime Beto, todos com
contrato encerrando no dia 30 do presente rrt:ês,

Alguns jáestão preparados para partirem para ouíros clubes,
como João Carlos e Loivo, que.pode'm vir pa_ra o Fig�eirense ou

Avai, ou 'mesmo para outros estados, como é o caso de Loivo, q�e
diz já ter convites 'do, Fortaleza. e dei América de Natal. João
C'arlos, por sua vez, diz não saber nada de �oncreto de nenhum

clube mas, mesmo assim, sua'saída do Inter vem sendo lam,en
tada pela torcida que'nele via o ídólo'que não existia desde que

Parraga .e Mário José foram embora do clube..

Hoje haverá uma sessão de física pela manhã e um' coletivo
de tarde, seguindo amanhã pela manhã a delegação que vai a

Itajaí para enfrentar o Marcílio Dias. Leocádio com. dores na

virilha direita é a ausência do time, já desfalcado dos dois que
abandonaram o clube ontem,

MarcOio p�Í1sa em dar

prêmio pelo empate

problema para ele, pois o do Figueirense deverá rea
Orlando Scarpelli não lizar o coletivo, hoje às 15

apresenta condições de- horas no campo do BAC,
vido as chuvas. quando Ocimar irá definir o
Dependendo ainda de. time que enfrentará o Re

uma confirmação a equipe naux amanhã.

Caixa Econômica Federal'

Loteria·Esportiva·
,
Quando faltam exatamente 23 dias para sua estréia no cam�' ,grar qualquer clube-nestecarnpeonato".

peonato brasileiro, frente ao Internacional no Beira-Rio, o Figuei- Dentre os atletas que o Figueirerse tem prioridade, a_lguns são

rense através do seu Vice-Presidente de Futebo'l, Luis Carlos de Santa Cat�rina, ou estão disputando o campeonato por.times
Bezerra, começou a manter contatos com dirigentes e jogadores do interior. Altair, zagueiro central e Sjdney,- meia cancha, do

Duque é o novo treinador do; de diversos clubes para acertarem a contratação dos elementos Carlos Renaux, João Carlos; lateral dlrelto e Loivo, ponteiro es-

Coríntians: ganhando 30 mil necessários para a cornplernentaçáo do planteI. querdo do lnternaeional de, Lages, são os mais certos.
.

'cruzeiros mensais. Pra que? . Visando realizar uma boa campanha, e como contamos. com Além destes jogadores, que atualmente jogam em Santa Cata-
* * *

'um plantel reduzido, naturalmente nos preocupamos em efetuar rlna, o Figueirense está interessado nos atletas, Ladel, goleiro e

Natanael Ferreira, treina-'
atçuns contatos para saber das possibilidades de trazer os joga- Tlão Abatia, centro avante, do Colorado do Paraná. Por duas

dor do Juventus, diz que os
.

cores, que sejam necessários; Estamos trabalhando para isso e vezes, Valdir Vieira, Vice-Presidente de Administração esteve em

clubes do interior são pre- sábado eu estive com Ópresidente do lnterriacinal, quando sollcl- Curitiba onde entrou em negociações com os dirigentes do. Duas serão as opções de
judicados nas arbitragens . -

-

tei a prioridade dos jogadores João Carlos e Loivo. Apesar de clube. Sába,do ele viajou e· na sua volta trouxe as bases para Ocimar para suprir' a falta
porque os juízes querem fa- manter uma longa conversa com Newton Ramosnada fjcou deci assinatura de contratos, solicitada pelos atletas e até sexta-feira, do ponteiro esquerdo. Zé
zer média com os times da dido, mas acredito que irá depender somente de nós" jiaverá uma' reunião no Figueirense para decidir suaseontrata- Carlos na ponta esquerda e
capital. "E perdemos mui-

.

A preocupação da diretoria do Figueirense, segundo Bezerra, é ções. Hélio Pires fazendo o ter-
tas vezes aí, pois superiori-
d d

'

difí montar um time à altura de disputar de igual para igual com os Enquanto Luis Çarlos Bezerra demonstra intéresse em acertar cl?,j[.� ,qOIl)E!!m, na m�i�
a e em campo é

.

ícilde , outros clut?,�s Q_rªêileiros, Com a lista de jogadores Ma6or�d,� :com,. os l<i9?do.i�sét.e:rl,iám�.·,n,'te.r5'ígi,lo,:6pre.síden,té-'éJ.��CeÚiS�!AO ._cancha, ou Moacir no
acontecer". É mesmo, Nata- '

. '

. , pela diretoria, com os quais já foram mantidos as negociações, o Deliberativo, Fer.'nandóViegà$, afirmaque é totalmente contrário' IU'gar de .Hélio, Além desta
nael?

clube terá com um bom plantel. "Já estamos há vários dias a vinda de t.olvo e de qualquer jogador veterano. Para exemplifi- dúvida o trei nadar não
Ivan, aquele que marcou o empenhados em conseguir os reforçps e tudo esta correndo car citou vários nomes que estavam sendo cogitados, Di; Volmir, sabe ainda se poderá con-

go/ do Coríntians no São dentro de nossas previsões. Só nos resta aguardar o final do Loivo, Baldochi e.justificou. "Sobre. oJoão Carlos do Interna- tar com Dagoberto, que so-
Paulo, foi conversado para , campeonato Estadual e acertar com todos, pols, praticamente ciçna], se for-feito um exame médico, pois é um elemento que se freu uma distenção, em

vir para o Avai. Filpo Nunez. depende somente de nós",' 'machuca muito, e for considerado apto, .tudo bem, mas sou Brusque contra o Renaux e

inclusive o considerava Na relação de prováveis contratações, vários clubes já deram contrário a vinda do Loivo, ou de qualqueroutro elemento vete- será liberado hoje para o

prescindível. Ivan não veio, prioridade ao Figueirense e segundo o Vice-Presidente de-Fute- rano". coletivo.
segundo Áureo, devido ao boi, o Figueirense está procurando manter em sigilo os nomes Fazendo uma comparação, com o jogo' Fluminense � Vasco,
seu desinteresse, pois para que a motivação do atual plantei continue e chegue ao título quando sem vários titulares considerados [oqadores de sele-

conskiereve-se titular do Co- do Catarinense, no que acredita rtoda a diretoria.
.

çáo, a equipe do Fluminense derrotou o Vasco por 3 a 0, Fer-

"Agora que estamos na reta final do campeonato, e' quando nando Viegas disse que o 'Figueirense precisa de elementos no

necessitamos ai nd a mais dos jogadores não seria vos. "Todos que assistiram a partida pela televisão, viram o joga
bom· divulgar os nomes do que pretendemos dor que'fez o terceiro gol:Quandó foi comentado que ele poderia
trazer pois isso poderia influir no rendimento do plantel atual, vir para o Figueirense muita gente não aceitou. Talvez por não ser
mas posso Qarantir que todos serão elementos à altura de inte: famoso; pois é um jogador juvenil".

TESTE No. 296 (RATIFICAÇÃO DE RESULTADO),
A Caixa Econômica Federal comunica que não houve re

clamação relativa ao resultado do Concurso-Teste '10. 296.

Assim, na forma do que determina o artigo 16 da norma
gerai' dos concursos de prognósticos esportivos, fica ratificado

em caráter definitivo o resultado publicado no dia 27/7/76,
cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$ 4.328.098,58
(quatro milhões, trezentos e vjnte e oito mil, noventa e oito

cruzeiros e cinquenta e oito centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir dó dia

8/76, na rua Fulvio Aducci, 1221.
Os ,prêmiôs presére"éin em 90 pias a conta r de dia 8/76.

OBSERVAÇÃO: não .baverá pagam.entós de prêmios em dias
destinadós a prestação de contas dos revendedores.

t,

Caixa Económica Federal

Loteria·EsP.orti'vQ;. -
'

Resultado provisórió do concurso teste no. 298, apurado em

09/8/76 totallfquido a ratear - Cr$ 28.255.486,56.
939 aposté!s ganhadoras com 13 pontos cabendo a cada uma

- Cr$ 30.091,04.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Alagoas. . .7
Amazonas' .5
��. �
Bras(lia 16.
Ce�rá . .5
Goiás . ,14
Espírito Santo . 7

Maranhão ., . 8_
Mato Grosso .8
Minas Gerais. 80
'Pará. 11

Paraíba . . . .4
Paraná . . . 56
Pernambuco 18
Rio Grande do Sul 56
Rio de Janeiro . 115
Santa Catarina •. . 20
São Paulo .486

Sergipe. . . . . .3
De acordo com o artigo 17 da norma geral dos concursos de

prognósticos esportivos, haverá um prazo de 10 dias, conta
dos a partir desta data, para reclamações, as quais deverão ser

apresentadas na rua Fulvio.Aducci, 1221 até o dia 19/8/76.
Não s'jão aceitas reclamações por via postal.

.

.

Os números elos bilhetes vencedores no Estado de Santa Cata
rina são os seguintes:
COO. REV.· No. CARTÃO
20-00001 668229
20-00001 670747
20-00002 485304
20-00004 412742
20-00015 451673

.

20-00015 452797
20-00018 076205
20·10008 54413
20-10019 916336

•

20-10032 612577
20-10034 449067
20-10042 492080
20-10045 401886
20-10063 ' 399978
20-10064 386984
,20-10065 269884
20-10067 829879
20-10067 . 830860
20-10081 148649
20-10083 545282 .

bss: Para o rece,blmento dos prêmiOS, os ganhador�s 'deverão
.aguardar a ratificaç,ão, ou retificação, deste resultado neste

jornal'.

OTICA GUANABARA
Rua: Deodoro, 15

OF.ERECE:
10 pagamentos em Relógios
6 pagamentos em Óculos
6 pagamentos em Alianças
6 pagamentos em Anéis de Brilhante

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Vento�destrói cidade
emata, duas pessoas

------------------�----�.---
'

Guarujá do Sul '(Cor
respondente de São Mi

guel do Oeste) - Um

vendaval que chegou a

atingir a uma velocidade
de 100 quilômetros por
hora, destruiu domingo
'à noite AO residências,
dois silos, arrancou de

zenas de árvores é, em
consequência, morre
ram duas pessoas e 30
foram gravemente feri

das, estando internadas
em hospitais dos muni

cípios vizinhos.

Situado no Extremo
Oeste catarinense, a 845
km. de Florianópolis e a

24 km. da fronteira com

a Arg-entina, Guarajá do
Sul foi varrido pelo forte
vento num período de
menos de dois minutos,
no sentido de Oeste para
o Leste.

A reserva florestal si
tuada às margens da

área urbana do municí

pio foi a primeira a ser

atingida. O vento che

gou a abrir uma faixa em

meio a floresta, arran

cando dezenas de árvo
res. Num raiode 16 qui
lômetros, destruiu to-

'.'

Um vendaval destruiu a cidade de jaraguá do

Sul, no Extremo-Oeste catarinense matando
duas pessoas e internando 30 em hospitais
dos municípios vizinhos. Quarenta casas

foram destruídas � os prejuízos já atingem
a mais de 3,5 milhões. O Prefeito

decretou estado de calamidade pública.

italmente quarenta resi
dências, e dois silos,
onde estavam armaze

nados milho, soja e se

mentes.

lJrsula Grim, que se

encontrava na porta de
sua residência com uma

criànça de oito meses no

colo, foi arrastadà pelo
vento, morrendo ao

chocar-se contra um

tronco de uma árvore. A
criança, que foi socor
rida em seguida,
encontra-se .internada
no Hospital do municí
pio de Dionísio Cer
queira, onde passa bem.
A outra vítima foi um ga
roto de sete anos, filho
de Orlando Loucks, .re

sidente no Distrito de

Pessegueiro, a cinco

quilômetros da cidade.

PREJuízos.
Um armazém

de alvenaria, per
tencente à Companhia
Zimer Ltda, onde esta
vam armazanadas cinco
mil sacas de sementes
de soja e milho, foi to
talmente destruído, e os

prejuízos já atingiram a

Cr$ 1.500.090,00. A pro-

Coordenadores têm
encontro na Fur&

Blumenau (Sucursal) - Será realizado na Fundação Educacional
da Região de Blurnenau,' nos dias 19 e 20 do corrente mês, o

encontro nacional de coordenadores dos cursos de Técnológico
em Processamento de Dados, por sugestão do próprio Ministério

da Educação e Cultura, através de consulta formalizada ao reitor
, -da FURB,_ professor Ignácio Ricken, pelo Departamento de As
suntos Universitários (DAU).
Destinado aos 17 coordenadores de cursos de Tecnológico de

: Processamento de Dados no país, este encontro, realizado

anualmente, tem relevante importância para a comunicação de

experiências" fixação de diretrizes e proposição de melhoramen

e
tos. Na agenda dos trabalhos a serem desenvolvidos, constam os

, seguintes itens: apresentação; cursos de tecnológico; institu
cionalização e perspectlvas: situação de cada curso de proces-
samento de dados; material didático; curso de Tecnólogo em

manutenção de computadores; o tecn'ólogo e o bacharel em
Informática. O encontro - o primeiro a realizar-se em Santa
Catarina, terá como co-patrocinadores ': DAU e a CAPRE -

Comissão de Atividades de Processamento de Dados. .

Industriais querem'
agência 'bancária

priedade não tinha se-

9,uro. O silo pertencente
aos Irmãos Volkweis,
onde estavam estocadas
80 mil sacas de soja e

quatro mil de milho, foi
também destruído, mas

a maior parte dos produ
tos foi recuperada e

transportada para arma
zéns do município de
São Miguel do Oeste.

No centro da cidade,
sobraram apenas as

casas com edificações
mais sólidas. Os jardins
públicos foram varridos,
assim como as placas de
indicação de ruas e

casas comerciais. Um
Veículo foi deslocado,
enquanto que cerca de
cem pessoas que se en

contravam nas ruas

foram arrastadas pelo
vendaval. Trinta delas se
encontram internadas
nos hospitais de Dioní
sio Cerqueira, São Mi

guel do Oeste e Cha

pecó, para onde foram

transportadas por sol
dados da Polícia Militar,
que prestaram os pri
meiros socorros.

Ao decretar estado de

calamidade pública, o

Prefeito Nestor Emanuel
Grim calculou os prejuí-
zos em torno de

Cr$ 3.500.000,00, e

comunicou-se com o

Governador Konder Reis
através do rádio SSB da

Polícia, solicitando re

cursos para a recupera
ção da cidade.
Cem pessoas ontem

estavam desabrigadas,
mas o Prefeito informou

que o número deverá
aumentar' hoje conside
ravelmente, já que mui
tas se encontram aloja
das em residências de

pessoas que prestaram
os primeiros socorros.

CIDADE PAROU
Obrante todo o dia de

ontem, o comércio e as

indústrias paralisaram
suas atividades. A preo
cupação estava -voltada

para o levantamento dos

prejuízos e prestação de
socorros às vítimas. A
rede de energia elétrica
foi parcialmente des

trufda e a cidade está \

sem comunicação, face
à destruição pelo vento'
de alguns postes da rede
telefônica.

DER proieta ,5C- 303
pa-ra ligar Videira
a Tangará este a�o
o Departamento de Estradas de Rodagem informou

ontem que já se encontra aberta a concorrência pública
para a execução de serviços de terraplanagem, obras de

arte corrente e drenagem e pavimentação asfáltica da

rodovia SC-303, trecho compreendido. entre Tangar. e

Videira, numa extensão de 23 quilômetros. Na mesma

rodovia serão executados ainda, os serviços de terrapla
nagem nos trechos entre Luzerna e Tangará numa exten

são de 32 quilômetros e entre Ouro e Joaçaba, num per
curso de 28 quilômetros.
ANTEPROJETOS

O DER, através do grupo executivo de licitações, abriu
concorrência através do edital número 67/76, para.a ela

boração de ante-projetos de implantação dos seguintes
trechos rodoviários: 453-SC (Herciliópolis) - Salto Ve

loso - Arroio Trinta SC-303 (Videira), ·com 59 quilôme
tros; SC-454 (Água Doce) - Treze Tílias SC�303 (lbicaré
com 36 quilômetros SC-�54 Treze Tílias) SC-453 (Arroio
Trinta) com 15 quilômetros: SC-303 (Capinzal) Piratuba
VoltaGrande - Margem do Rio Uruguai com 56 quitôrne
tros. Estas rodovias estão incluídas no g�upo 1.

. No grupo 2: SC-413 - Luiz Alves SC-474 com 15 quilô
metros; SC-416 -'- Pomerode - Timbó - Rodeiro, BR-
470, com 45 quilômetros; SC-417, SC-;416 Rio dos Cedros
- Timbó com 12 quilômetros; SC-421 - Witmarsum -

Presidente Getúlio com 30 quilômetros; Dona Emma

SC-421 com quatro quilômetros; SC-426 Trombudo Cen

tral-Agrolândia com 15 quilômetros; SC(Agrolândia
Atalanta)SC-802(ltuporanga) com 25 quilômetros; SC-427
- ltuporança - Petrolândia com vinte quilômetros. No
grupo 3.: SC-441 - Treze de Maio - BR-101 com 14

qultôrnetrõs: :,SC-443 - Criciúma - Morro da Fumaça
com 14 quilômetros; SC-483 (Jacinto Machado) BR-101
(Sombrio) com 22 quilômetros; SC-450 (Praia Grande)
São Joáo do Sul- BR-101 com 23 quilômetros.
Com um prazo de execução dos serviços de seis meses,

as propostas deverão ser apresentadas no protocolo
Geral na sede do DER-SC, situado no 7° andar do ediücio
das Diretorias, em Florianópolis, até as 9 horas do dia 18

de agosto deste ano por uma pessoa credenciada.
NOVAS ESTRADAS

.

Foram as seguintes as estradas incluídas na nova etapa
do Plano Rodoviário Éstadual: SC-413/474, trecho Gua
ramirim - Massaranduba - BR-470, com a extensão de
50 quilômetros; SC-303, trechos: Ouro -Capinzal-Joa
çaba (28 quilômetros), Luzerna - Tangará - Videira,
numa extensão de 23 quilômetros; sC-4i2, trecho Taió
BR-470, com aproximadamente 16,4 Km; SC-302/426,
trechos Rio d'Oeste - BR-470 - Agronômica e Trom
budo Central-BR-470, com :1 6,3 Km; SC-421, Presidente
Getúlio -Ibirama - BR-470 e SC-429, trechos Lontras - I

BR-470, com cerca de 16 quilômetros.
PONTES

O Departamento Estadual de Estradas e Rodagem,
liberou ao tráfego duas pontes de concreto armado na

rodovia SC-285, trecho Turvo - Timbé do Sul, faoilitando o

acesso às duas cidades no Vale do Araranquá. Ponte

sobre o rio Amola Faca - comprimento 43,50 metros,

largura total de 8,60 metros e pista de rolamento de 7,20
metros. Ponte sobre o rio Molha Coconum comprimento
de 22,40 metros.

CALÇA'MENTO
Num prazo de 200 dias estarão concluídas as obras de

pavimentação a paralelepípedos da avenida Santos Du

mont, que dá acesso ao aeroporto do Cubatáo, em Join

ville. Os trabalhos estão sendo divididos em dois lotes: o

primeiro será realizado pela firma João Aderbal da Silva

de Criciúma e o segundo lote num percurso de três mil

metros pela firma Broering de Florianópolis,
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se ,terá porto
graneleiro.até início
da safra da soja

O porto graneleiro,
que o governo de Santa
Catarina pretende por

. em funcionamento até

o início da próxima
"_.safra d� soja, junto ao

terminal de São Fran

cisco do Sul, ao norte

do estado, deverá mi

nimizar as dificuldades

que os exportadores
do sudoeste do Paraná,
Noroeste do Rio

Grande do Sul e Oeste
Catarinense enfren

tam, anualmente, para
exportar seus produtos
através dos portos de

Paranaguá e Rio

Grande. Ligado' aos

centros produtores dos
três estados por linhas

rodo-ferroviárias, o

termi nal graneleiro
permitirá o carreqa
mento simultâneo de

dois navios, a uma ca

pacidade dê.mil tone
ladas por hora.

Numa área de 15.500

metros quadrados, que
a Cocar - Companhia
Catarinense de Arma

zenamento -, respon
sável pela execução do

projeto, arrendou da

Petrobrás por dez

anos, o engenheiro
Fernando Graidy proje
toua construção de um

armazém com capaci
dade para estocar 60

mil toneladas, dividido
em quatro células, a

fim de permitir o arma

zenamento de quatro
produtos diferentes, e

um sistema de recebi

mento de mercadorias

que evitará congestio- governo pretende
namento de caminhões transformar o porto de

e de trens, na área do São Francisco do Sul

terminal. Uma plata- num mecanismo que
forma de levantamento atenda as exigências
hidráulico facilitará o dos exportadores,
descarregamento de principalmente os do

um caminhão em 1,5 Oeste do Estado, onde
minutos. Neste pe- a produção da soja,
ríodo, poderá também que este ano atingiu a

ser. descarregado um 467.160 toneladas, de

vagão através de suas verá no próximo ano

aberturas laterais. O proporcionar um au-,

produto descarregado menta de dez . por
é conduzido em moe- cento. O milho, cuja
gas para o armazém ou safra proporcionou
diretamente para o este ano 2.123 ..025 to

navio através de es- neladas, também de-

teiras condutoras.

A Coar utilizará tam

bém o armazém já exis
tente no porto, com

capacidadepara 10 mil

toneladas, e implantará
quatro tanques para o

armazenamento de

óleo de soja, com ca

pacidade glol:)al para
4.500.000 litros. Num

ponto estratégico entre
o porto eo centro pro
dutor que exportará
mais por Sáo Francisco

a Cocar construirá um

armazém de apoio. A

preocupação do go

verno, como observa

ram os diretores da

Cocar, é programa� e

disciplinar as' necessi
dades do fluxo e da ro

tatividade do terminal

marítimo.

Com um investi

mento de Cr$ 70 rnilh
ões, cujamaior parcela
destina-se à aquisição
de eqtrípamentos -

todos nacionais -, o

mais 66.200 t. em grão,
enquanto que o Rio

Grande do Sul e Paraná
enviarão ao mercado

externo 532.000t.

Além de se apresenta
como ponto de apoio
aos terminais do Rio

Grande e de Parana

guá, o porto de São
Francisco do Sul. pro
porcionará cçndições
ao exportador de obter
diminuição no custo

dos transportes, atra

vés da rede ferroviária.'

O produtor de Erech_im
(RS), por exemplo,
passará a economizar
217 km. ao enviar suas
mercadorias para o

porto de São Fran
cisco. A distância que
separa o município
gaúcho do porto de Rio
Grande é de 1.114 krn.,
enquanto que até São
Francisco do .Sul é de
897 km. Para osprodu
tores de Passo Fundo

acordo com o aumento

da safra. (RS), a economia no

transporte corres-

No próximo ano, o ponde a 9km, e acs de

porto graneleiro de Vacaria (RS), de 553

São Francisco do Sul km.

deverá e�portar Para os produtores
1.318.825 toneladas de do Paraná, a vanfãgem
milho e soja, produzi- é pelo sistema rodoviá
das no Oeste catari- rio, arde a densidade
,nense e em suas zonas de tráfego é bem infe
de influências -:-:- su- rior do que na rodovia

doeste do Paraná e No- que liga seus centros
roeste do Rio Grande ao porto de Paranaquá.
do Sul. As cooperativas Pela rede ferroviária, a
de Santa' Catarina distância entre Ponta
serão responsáveis Grossa e Paranaguá é

pela exportação de menor (294 km) do que
238.800 toneladas do até' São Francisco do

total; . as i ndústrias Sul (?�4 km), apesar
481.825 t. em farelo' e. das serras.

verá apresentar um

aumento de 10 por
cento no, próximo ano.

Iraíentra para o,'
Planasa e terá

nova rede de água
o município de Iraní, situado rio Meio-Oeste cata

rinense foi incorporado ao Planasa -Plano-Na.cio

nal de Saneâmenfo,' em convênio firmado esta se

mana entre o Governo do Estado, Prefeitura Muni
cipal e Casan. Nos próximos d ias deverá ser iniciada
a perfuração do poço, que alimentará o sistema.
O ato de assinatura contou com a presença do

deputado Nelson Pedrini, do prefeito Elia Gregori e
outros políticos da região.
ESGOTOS

.

Um memorial solicitando o início das obras de
.

construção do esgoto sanitário para o Balneár_io
Camboriú, foi enviaao ao presidente da Casan, por

, membros da Associação dos Hoteleiros e Clubes de
Serviço de Balneário Camboriú e municípios vizi
nhos.

.

O .docurnento. também solicita a atenção da Ca
san, para os problemas que o desenvolvimento está
trazendo para Barra Velha e outras praias, onde o

surto de construções exige medidas para combater
a poluição de lagoas e baías. A Comissão que elabo
rou o documento é composta pelos prefeitos de
Balneário Camboriú, Gilberto Meirinho de Itajaí, -

Frederico Olindio de Souza, Adernar Passos, de
Barra Velha e o engenheiro sanitarista Túlio Fer
nandes.

Meleiro (Correspondente de Araranguá) - 0s industriais e co

merciantes de Meleiro solicitaram ao prefeito Venício Zanete

ação junto aos órgão governamentais no sentido de conseguir' a
instalação de um estabelecimento bancário, já que o Posto do
Besc ali instalado não atende as necessidades da região.

Para o' comerciante Nilton Natal "apesar de sermos o maior

município agrícola do Sul (dados da Sudesul) com a produção de
arroz emadeira, não dispomos de banco com condições de atender
à demanda. Quando queremos descontar um cheque ou uma du
plicata somos obrigados a enfrentar o péssimo estado das estradas
e irmos até Araranguá ou Criciúma, num percurso de quase 40

quilômetros" .

_
Ezio Pelegrini, da agência do Besc adiantou que ;'0 posto local

suplanta o movimento de 3 agências bancárias, com o movimento

ultrapassando Cr$·1.500.0UO;OO, podendo atingir de 4 a 5 milhões
de cruzeiros.
Mesmo com os 13 mil habitantes, possuímos em nossa área 9

madereiras, 5 beneficiadores de arroz e 1.200 estufas de fumo, o
que evidencia a necessidade de um estabelecimento bancário
mais amplo",·concluiu.

A maior parte da pro
dução do milho està

an-o fofo consu rr�1d�
jpelo mercado interno.
Em 1977, todavia, de

verão ser exportadas
cerca de 100 mil tone
ladas ou mais, de
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com muitas peças fabrica
das no exterior, principal
mente da Alemanha e tra

zida para o Brasil pelos
primeiros imigrantes ainda

no século passado. O visi

tante mais atento poderá
traçar i nteressantes parale
los e analogias sobre o de

senvolvimento industrial

em Santa Catarina, par
tindo da observação deta

lhada das primeiras má

-quinas utilizadas pela in

dústria e Os mais modernos

processos de fabricação.
No museu, o velho e o pri
mário e na Promoville, que
fica anexa, a exposição das

modérnas máquinas e pro
dutos delas extraídos e que
estã� sendo mostradas em

122 stands.

Furb promove festival
universitário da canção

Blumenau (Sucursal)
-O Dirétório Central de
Estudantes da FURB de
cidiu prorrogar até o

próximo diaf
ô

o prazo
para a realização de ins
crições ao II Festival
Universitário da Canção,
que será realizado no

Ginásio de Esportes Se
'bastião Cruz, nos dias 9,
10 e 11 de setembro. Se

gundo fontes da Comis
são Central Orqaniza-:
dora, até o momento já

.

tinham sido inscritas

aproximadamente 30

músicas, dentre.as quais
algumas de universitá-.
rios paulistas e mineiros.
Ao primeiro colocado,

será conferida a quantia
de 7 mil cruzeiros, en

quanto os lugares sub

sequentes receberão,
respectivamente, 5 e 3
mil cruzeiros, além de
medalhas' e troféus. O
melhor intérprete qa
nhará um prêmio de 2

.

mil cruzeiros. Os organi
zadores da' promoção
estão mantendo conta
tos com uma gravadora
paulista para comece-e
nar um disco com as

quatro melhores colo
cadas.

Segu ndo fontes do
DCE, o êxito do II F...uc
(que será transmitido, ao
vivo, para todo.o Estado,
pelo Canal 3) está prati
camente assegurado
face a grande expecta
tiva existente entre o

meio
\

universitário

barriga-verde. No as

pecto financeiro, o DCE
recebeu a liberação de
25 mil cruzeiros. pelo
DAE - Departamento de
Assistência ao Estu
dante, órgão do Ministé
rio da Educação e Cul
tura. Para cada noite, o

preço do ingresso foi es
tipulado em 10 cruzei-

. .

ros.

De acordo com o pro
grama elaborado, no dia
8 de setembro aconte
cerá o congresso de

abertura, com um co

quetel, nas dependên
cias do Teatro Carlos
Gomes. Nos dias 9 e 10,
serão desenvolvidas as

eliminatórias, que apon
tarão as 10 músicas que
participarão da final do
dia 11.

Um�banda inaugura
nova sede social
em Joinville

Joinville (Sucursal) - A União Municipal Urn
bandista de Joinville inaugurará hoje sua nova sede
social, à rua 9 de Março 337, sala 307, edifício Rude
nas, com inúmeras solenidades e presenças de al

gumas personalidades nacionais, como o presi
dente da Liga Campista de Umbanda (de Qampos
RJ) e presidente honorário da entidade nacional,
José Raimundo de Carvalho.

,

.'

A União Municipal IUmbandista de Joinville tem'
como atual presidente o juiz de futebol profissional
Pedro Zimmer. A entidade foi fundada no dia 30 de
novembro de 1975, depois que o "preconceito" que
separava a umbanda da formação cultural do povo
foi paulatinamente' eliminado ao ponto de atual
mente a cidade ter uma centena de "terreiros", sés
senta dos quais filiados a União Municipal de Um
banda.

Em todo o município de Jo'inville, segundo reve

lou o presidente da entidade, há atualmente 15 mil
.umbandistas.

A instalação de sua sede própria dará uma orien
tação única aos terreiros e aos umbandistas em

todas as prommoções. Pedro Zimmer admitiu
ontem que um dos principais motivos que fizeram

modificar a "imagem negatfva" dessa forma de ex

pressão religiosa ou mística entre a população de
Joinville foi a realização de uma série de atividades
sociais, "responsáveis pela alteração da opinião de

simples "macumbeiros" por pessoas idealistas que
trabalham em benefici > da própria comunidade".
Exemplificou dizendo que a União Municipal Uban
dista realizou inúmeras atividades sociais, como a

campanha do Natal dos Pobres, logo após sua funda
ção; campanha do agasalho e a Festa de Iemanjá, no
Balenário Barra Velha, numa comemoração que reu
niu mais de dez mil pessoas no início do ano.

Termalismo faz.
encontro hoie' em
Florianópolis

Com a presença do

prefeito de Iraí, RS, Rui
Born, representante da

Assistência Médica do
INPS, Turesc, prefeitos
municipais, deputados
estaduais e imprensa,
será realizado esta

tarde, àstõ horas no

Auditório da Federa

ção das Indústrias em

Florianópolis a III Reu-
nião Social.

A principal preocu
pação da Turesc e dos

participantes da Reu
nião, é dar ênfase ao
aproveitamento da
ociosidade dos- equi
pamentos das Estân
cias Hidrominerais,
que deve ser encarado
sob o ângulo de maior
afluxo de pessoas inte
ressadas nas vanta

gens que as Estâncias
oferecem, tanto no as

pecto de saúde, como
de lazer e recuperação
física,
Dentro deste ponto

de vista, o prefeito de
Iraí, que é também o

Coordenador da Secre
taria de Turismo do Rio
Grandedo Sul para os

assuntos de Terma
lismo

.

Social, afirmou

que o principal ponto
que deve ser abordado,
é a divulgação das van

tagens terapêuticas
que são obtidas nas Es
tâncias Hidroniinerais
bem como os equipa
mentos de fisioterapia
que elas possuem, que,.
se usados nas indica

ções médicas podem
proporcionar aos fre
quentadores à recupe
ração de sua "saúde.:
Na reunião desta .tar
de, após entrar em con
tato com o Programa
de Avaliação Esfatísti
ca do Inps, a Turesc
apresentará 1 relação
de moléstias que pode
rão ser tratadas em Es
tâncias hidrorninerais,
como é o caso da aler-

gia, cardiologia, der

matologia, neorologia,
psiquiatria, traumo

ortopedia e urologia.

Indústrias criam museu
,

para expor sua 'evolução

Joinville (Sucursal)
Todo o pioneirismo da in

dústria do norte do Estado
de Santa Catarina e de al

quns municípios de outras

regiões, será mostrado a

partir das 18 horas de hoje,
em Joinville, com a inauqu
ração do Museu da Indús

tria doEstado de Sánta Ca

tarina, primeira unidade do

gênero do estado.

O museu está instalado

no pavilháo.da Promoville,.
às margens' da BR-101 e

ocupa uma área de 'qui
nhentos metros quadra
dos. Poderá ser visitado

dlariamente das 8 às 20 ho

ras, ininterruptamente, �n
clusive aos domingos e fe

nados. A entrada é franca e

para crianças há vários'

tipos de' divertimentos,
como· play-ground, auto

ramas, tênis de mesa, trilha

gigante e passeios de

barco no lago em frente ao

pavilhão.

O MUSEU
As 28 máquinas em ex

posiçáo permanente a par
tir de hoje, sintetizam todo
o processo inicial de indus
trialização de .Joinvill.e,

'-

Caderneta .de Poupança

HABITASUL
Letra Imobiliária

APESUL -

HABlfACÃO
HABITASOL-
Sistema de Poupança e Empréstimo

\
PORTO ALEGRE - RS: Rua dos Andradas, 1427
FLORIANÓPOLIS - SC: Ruá Felipe Schmidt, 20
BLUMENAU - SC: Rua 15 de Novembro, 800
CURITIBA - PR: (em instalação)

LONDRINA - PR: (em instalacão)
PONTA GROSSA - PR: (em instalacão)
CASCAVEL - PR: (em instalacão)

.

MARINGÁ - PR: (em instalação)
\

\

HABlTASUL CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A
Carta Patente Banco Central n. 067/3103 -Inscricão BNH n. 025 - CGC n. 092.859.800/0001 -

Sede: Rua dos Andradas, 1427 - Porto Alegre - RS

-.

AGÊNCIAS:

BALANÇO PATRIMONIAL EM 30/06/76. .-1

A T I V O

TOTAL DO PASSIVO

PASSIVO'

DISPONIVEL ..

REALIZÁVEL

Financiamentos I'mobiliárlos
Aplicações Diversas

Outros Créditos Realizáveis

IMOBILIZADO

RESULTADO PENDENTE

.

5'.802.715,68 NAO EXIGIVEL

Capital .

Reservas e Fundos
185.539.734 ,86
2.998.465,98
22.623.039,46

EXIGIVEL
211.1�1.240,30

1.122.988,25

Letras Imobiliárias '.'
,

Depósitos do Público ...............................•
BNH . Refinanciamentos .

Credores Diversos' e Provisões ..

Outras EXigibilidades .. , ....4.926.062,02

940:412.209,79 RESULTADO PENDENTE ....CONTAS DE COMPENSAÇAO .

TOTAL DO ATIVO ..

CONTAS DE COMPENSAÇAO

1.163.425.216,04
-

16.000.000.00
16.428.249,18

20.549.000,00
10.032.799.90

11 0.561.778,56
17.070.267,87
7.385..586,16

32.428.249,18

165.599.432,49

24.985.324,58

940.412.209,79

1.163.425.216.04

DEMONSTRATIVO DA CONTA DE «LUCROS E PERDAS» DO l' SEMESTRE DE 1976

DEBITO

REVERSAO

De Previsão para Créditos Duvidosos

CREDITO
/

DESPESAS DE FUNCIONAMENTO

Administrativas .....

RECEITA OPERACIONAL

1.998.538,69
391.824,47

25.026.898.31 27.417.261,47

Renda de Disponibilidades .

Renda de Financiamentos Imobiliários ......•....

Renda de Aplicações Diversas e Outras ..........• ,

Patrimoniais ...................•....................
Operaclcnais .

Reserva Legal

DISTRIBUIÇAO DO LUCRO LIQUIDO

Reserva Estatutária , .

Correção Monetária do Capital de Giro .

Reserva para Aumento de Capital .

TOTAL DO D�BITO .. '

510.599,07
510.599,07

2.039.447,34
7.151.335,90

839,244,63
36.561.260,19

188.326,16

10.211.981,�8

TOTAL DO CR�DITO , ..

37.588.830,98

37.629.242,85

40.411,87

37.629.242,85

-.

SUPERINTENDÊNCIAS
EURITO D'E FREITAS DRUêK

MAURO CÔRU REAL
CAMILO FORTUNA PIRES

.

MATIAS MOREIRÀ MATIÀS
ANTONIO PARISSI

CARLOS SÁ
STELlO GOSTISA

PAULO RENATO CROCHEMORE
.

FERNANDO CAMPOS DE SOUZA

DIRETORIA
. CLlO FlORI DRUCK

JOSÉ PLÁCIDO DE CASTRO NOGUEIRA
AR,TUR FERREIRA DA SILVA MOREIRA

Porto Alegre, 30 de junho de 1976.

CONTABILIDADE
JOÃO IRENO DA SILVA

Téc. Contabil. CRC-RS N. 019.755

Uma das máquinas mais·

interessantes para fazer

esta comparação é do pri
meiro motor da Eletromo
tores Jaragu.á SIA, fabri

cado em 1961. Hoje esta in

dústria de motores de Ja

raguá do Sul já tem fabri- :
cados mais de um milhão e :

duzentos mil unidades.

Outro instrumento im-;
portante sob o ponto de

vista histórico, é a primeira ;

central telefônica do Es- ;
tado de Santa Catarina, � I

montada em Joinville no :

ano de 1931 e fabricada;
pela Mix Genest A:G. (de:
Berlim) com capacidade I

para 500 terminais e per- ;
tencente a Celesc. Da

. mesfT)a importância, inclu
sive um dos primeiros lino

tipos existentes no Brasil,
responsável pela impres-.
são qráfica do "Kolone Zei- :;
tung", segundo jornal feito)
no Brasil, com data de 1914 :

e cedido pela Boelm Cia.

Ltda., de Joinville.

Em Stands ilustrados e :'

identificados de modo
.

,

simples mas de bom gosto,
são mostrados outros

equipamentos da indústria

do século passado e início

do século XX. Entre eles o

primeiro mataimarítimo, da ;
Mold Motores. SIA., pri-'
meiro tear circular, da em
presaDohler, de 1889, além

'

de primeiras máquinas de

carrocerias e outros raros

equipamentos.
Para hoje também está •

programada a inauguração
de um chafariz, no centro

da lagoa, com luzes fluo- ,

rescentes. A promessa dós

responsáveis pelo museu é
de ampliar as instalações
atuais, a medida que vai

aumentando o número de

máquinas expostas. •

Ontem à tarde, foram di- ':
vulgados os números de vi
sitantes que até o último
mês de junho passado,
260.368 pessoas visitaram
a exposição. As principais
indústrias da cidade, prin
cipalmente as de confec

ções, mantêm postos de

vendas em suas dependên
cias, ao r:esmo que para \
qualquer hora do dia há ).
restaurante e todos os de- )

"<, i .

mais serviços básicos. -, i

.- ... !ri
(
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Furacão uBelle"
,

e uma ameaça

para Nova York
Dezol!o milhões de habitan- nau danos.

tes em um raio de 90 quilôme- O furacão dirigia-se. para
tros em torno da cidade de Long Island, uma das ilhas que
Nova Iorque se preparavam i nteg ram a zona metropolitana

Q'ntem para resistir à' passa- de Nova Iorque. Se continuar o
gem do furacão "Betle", que curso previsto, seu impacto
ameaçava a maior zona me- será sentido em toda a região.
tropolitana dos Estados Uni- À tarde, o' serviço meteoro

dos com ventos de até 175 qui- lógico nacional informou que
•

- lômetros por hora. o turbilhão do "Belle" passaria
pelo centro ou leste de Long
Island, entre as 21 e 22 'horas
de ontem,

Também estão incluídas no

curso da passagem do "Belle"
a costa da Nova Inglaterra e o

cabo COd, centro popular de

veraneio. Em toda a costa

foram tornadas precauções
contra os ventos e a agitação

O "Belle" não perdeu a sua

força ao passar próximo da

costa da Carolina do' Norte

ontem pela manhã e na da Vir

gínia às primeiras horas da

tarde. Seu turbilhão passou
muito próximoda terra, o sufi-

ciente para que se sentisse

suas rajadas, mas não ocasto-

das ondas.
O governador de Nova Ior

que, Hugh Carey, pôs a Guarda
Nacional em estado de alerta e

abriu as dependências do

Exército à, população para que
sirvam de abrigo em caso de

necessidade.
No condado de Suffolk, fun

cionários advertiram a todas,

(as pessoas residentes em

casas situadas a menos de 160

metros da costa que se prepa
rem para uma eventual eva

cuação, Em Nova Jersey, o go
vernador Brendan T. Byrne
concitou os residentes nas po

voações costeiras é os veranis
tas a 'trasladarem-se para o in

terior.

Ultrapassagem mal feita

c�usa choque em São José

. ,

,

O Senado aprovou projeto
que amplia as exigências para
o funcionamento de auto
escolas, modificando para
tanto dispositivos do Código
Nacional' de Trânsito. Entre as
condições para instrutor em

.

auto-escola figura a de escola
ridade' mínima correspon
dente à 5" série do 10 grau.

O projeto estabelece ainda
as seguintes condições para
os diretores de auto-escolas.
ser motorista profissional,
com bons antecedentes;
exame psicotécnico; certidão
negativa de débito de multas
de trânsito. O projeto dispõe
também que os instrutores

terão que ser profissionais
pelo menos há dois anos

I.
I,

ANTIPOLUENTES
A partir de janeiro de 1977,

os turistas que. entrarem ;l'1p'
Brasil com veículos sem dis

positivo antipoluente terão de

A cemionete parou no poste, após evitar o choque frontal.

ficou sem condições de trafe
gar.

, ATROPELAMENTO

'10 menor João Crispim Filho,
de 13 anos, residente em Bi

guaçu à rua 17 de Maio, 93,
encontra-se i nternado com,

gFaves ferimentos no Hospital
Celso Ramos depois de ter

, sido atropelado por um cami
nhão na manhã de ontem. O
acidente aconteceu na altura

obter licença para circ.ular no

país por prazo determinado,
segundo exigências da reso

lução que o Conselho Nacio
nal de Trânsito baixará na pró
xima semana, tornando obri

gatório o controle de emissão
dos gases do motor para redu

zir a poluição.
Diz ainda a r.esolução que os

veículos nacionais serão tes

tados ao sair da fábrica em la

boratórios do fabricante ou

pertencentes a empresas cre

denciadas, para depois então

receberem atestado emitido

pelo Contran, comprovando
seu atendimento as normas

exigidas.
E'xcluindo-se os veículos au

tomotores com duas ou três
rodas, ou aqueles com peso
máximo inferior a 400 quilos
e/ou velocidade máxima de

projeto inferior a 50 Km/h, to
Idos os demais veículos au

tomotores nacionais ou de

,

do quilômetro 195 da BR-101,
às 8h40m de ontem. O menor

foi colhido pelo caminhão de
placas GB-2886(Tubarão), per
tencente à firma Comercial
Vale do Capivari, que tinha ao

volante o motorista Aloisio
Mai, residente na Vila Media
neira, em Armazém, no Sul do
Estado. O atropelamento, foi
atendido pela Delegacia de Bi
guaçu:

procedência estrangeira, mo

vides a gasolina, deverão a

partir de 1977, circular com

sistema de controle de emis

são de gases do carter do mo

tor, o que ocasionará uma re

dução de 20 por cento na po
luição .

atmosférica causada I

pelo lançamento indiscrimi
nado desses gases.

nETRlFlCAÇÃO RITJlAL DE SANTA CATARINA S.A.

AVISO
, .1 .

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - EAUSC, comunica que, conforme avisos publicados 'la imprensa, lançou as Concorrências no.s 07/76, 08/76,
rB/76 e 10/76, num montante de aproximadamente Cr$ 110.000.000,00 (cento e dez milhões de cruzeiros) para a aquisição de madeiramento, isoladores,

ferragens, condutores e acessórios destinados à execução da lia. Etapa do Programa de Eletrificação Rural do Governo Antônio Carlos Konder Reis, num total de

'-5.915 Km fje linhas de transmissão mistas rurais, atendendo aos Municfpios que, por Almoxarifado Regional da E RUSC, vão abaixo relacionados:

Antônio Carlos Brquaçú
Gov. Celso Ramos Leoberto Leal

Palhoça Rancho Queimado
São José Tijucas

Agronómica Atetante
Blumenau. Brusque
Dona Emmà Gaspar
Ilhota Imbuia

l tupo ranqa Laurentmc

Navegantes Penha
Pomarode Porto 8elo
Preso Nereu RIO do Campo
Rio do Sul Rodeio ,

Timb6 Trombudo Central
��f,\

.- . ..."

',-:".

Campo Alegre Corupá
Jaraguâ do Sul Joinvitte
S.Bento do Sul São Franc. do Sul

Caminhão invade casa
e aS'susta costurei�a

A costureira Regina Nunes de Souza sofreu um grande susto e foram de reqular monta, Apenas o motorista do Corcel resultou

precisou ser socorrida às pressas, quando sua residência de ferido, sendo medicado no Hospital Celso Ramos, com leves

número 274, na rua Almirante Lamego, fOI invadida por um carru- escoriaçóes.
nhão que em seguida evadiu-se, deixando o motorista de prestar EM ITAGORUBI
socorro. Segundo a Delegacia de S�g.urança Pessoal, o acidente O último acidente registrado pela DSP no domingo, ocorreu
foi provocado pelo caminhão Mercedes Benz, placas de Palhoça por volta das 19 horas, na estrada geral de Itacorobi, nas proximi
YH-0349, pertencente a Ari da Silveira, mas seu motorista ainda dades do prédio da Telesc, onde a Kombi AW-1628, pertencente a

'não foi identificado, Testemunhas, do tato ir1fokrmaram que o' Abelardo Hilário Goes, tendo ao volante Abelardo Hilário Filho,

caminhão não tinha freios. ' que mora'na localidade de Saco Grande, atropelou o pedestre
Enquanto a viúva Regina Nunes de Souza, 51. anos de idade José Agostinho Mariano.

recebia os primeiros cuidados médicos, o motorista Invasor tra- A vítima, de 60 anos de idade, casada, residente nas proxirni
tava de empreender a fuga em direção à Ponte Hercílio Luz, dades, foi socorrida pelo atropelante ao Hospital de Caridade,
Porém, pessoas que .presenciaram o acidente anotaram os nú- com ferimentos generalizadós.
meros das placas do veículo, NO SÁBADO
Na noite de ontem a DSP entrou em contato com a polícia de Além de dois atropelamentos, a DSP registr.ou também no

Palhoça, que deverá proceder a identificação do motorista,bem sábado um acidente na rua Fúlvio Aducci, na altura da rua Matos
como recolher o caminhão caso seja comprovada a irregulari- Areia, no Estreito, onde o usuário José José Francisco de Souza
dade mecânica. (residente na rua Osvaldo Cruz, no Estreito), foi projetado ao

O caminhão procedia da Agronômica, onde presume-se teria solo, quando tentava embarcár no ônibus Mercedes Benz, placas
levado um carregamento de materiais de construção. G acidente JI-0251, da empresa Biguaçu.
ocorreu por volta das 18 horas de ontem e foi registrado pela No' momento que o passageiro subiu à porta do coletivo, o
Delegacia de Seguranga Pessoal. motorista Alfredo Aurélio Souza (que mora na rua Coronel Tei-
OUTROS ACIDENTES xeira de Oliveira, 74) colocou o veículo em movimento, tomando
Seis pessoas resultaram feridas e foram atendidas em hospitais a vltirna de surpresa,.

da Capital, a maioria com ferimentos generalizados, que resulta- O acidente ocorreu às 9h30min de sábado, sendo a vítima
ram de seis acidentes de trânsito ocorridos no final de semanal socorrida ao Hospital Celso Ramos, com ferimentos generaliza
Segundo registro da DSP, oito veículos estiv-eram envolvidos nes- dos.
tes acidentes.

Na rua Silva Jardim próximo aodepósito da Antarctica, no bairro
Prainha, colidiram, por volta das 18h30min de domingo, o Volks
AB-4872, dirigido pelo proprietário Antônio Búrigo e o coletivo
Mercedes Bens, de prefixo 122, chapas WX-0980, pertencente à
Rodoviária Santa Terezinha Ltda., conduzido por Lori Michels,
qu� mo�nã rua Santa Tereza, na localidade de Sâo Peqro de

, Alcantara.
Além dos danos materiais de regularmonta, resultou levemente

ferida a esposa do motorista do automóvel, Maria de Campos
Burigo, sendo medicada no Hospital de Caridade e liberada em

seguida a sua residência, na rua Joaquim Carneiro, 662, em Ca

poeiras,
NA IVO SILVEIRA
Ainda no domingo, ocorreu outra colisão na avenida Ivo Sil

veira, por volta das,4h30min, envolvendo o Ford-Corcel AA-',3557,
propriedade da firma Agrotec, conduzido por Ciriaco Szpoqanicz
(20, anos, solteiro, que mora na avenida Rubens de Arruda Ra

mos, 338), e o Chevrolet-OpalaAê-S'l Oü, que tinha ao volante o

proprietário Heitor Leonel da Luz (48 anos, casado, residente na

localidade de Cachoeira do Bom Jesus). Os danos materiais

MENOR
O menorMarcelo Douglas da Rosa, 6 anos de idade, residente

na rua Capitão Romualdo de Barros, número 4-fundos, foi inter
nado no Hospital de Caridade, com fratura I\as pernas e ferimentos
na cabeça, que resultaram do atropelamento em que foi envolvido
nas proximidades de sua residência.
O acidente ocorreu às llh15min de sábado, .envolvendo a

Kombí AB-4739, propriedade de Hilton Cabral Faria e dirigida
por Lucimar Egino Martins, que mora na rua jerônimojosé Dias,
193, no Saco dos Limões.

'

NO ESTREITO
O último acidente 'registrado no sábado, ocorreu na rua Anto

nieta de Barros, no Estreito, às llh40min, envolvendo o Volks de

placas AA-2198, que era dirigido por sua proprietária Ruth Nieu
kotter Esteves, residente na rua Vereador Batista Pereira, 51, no
Estreito. "

O atropelamento teve por vítima o menor Maurício Ramos dos
Santos, de 8 anos, residente na rua Aracy Vaz Callado, 13, no
Estreito. O garoto sofreu ferimentos nos braços e na cabeça, sendo
medicado no Hospital de Caridade:

1 - ALMOXARIFADO DE BI(;UAÇÚ
Aguas Mornas Angelina
Canel inha Florianópolis
Major 'Geremo Nova Trento

S1O. Amaro Imperatriz S.João Batista

2 - ALMOXARIFADO DE RIO DO SUL
Ascu rr a
Aurora

Botuverá
Guabiruba
tnderar
Lontras

Petrotándra
Pouso Redondo
Rio dos Cedros

Agrolândia
Benedito Novo
Cemboriú
l birama

Itapema
Luiz Alves;
Piçarras
Preso Getúlio
Rio [rOeste

Jaraguá do Sul (Sucursal) -
Por volta das 10h15m de on-

"i

tem, na BR-101, proximidades
do Iate Clube Carnboriú, o vel-.
cuia Ford Corcel de placas
JS-0889, de Jaraguá do Sul, di
rig'ido pelo seu proprietáric,
Murilo Barreto de 'Azevedo _:_
membro do Conselho Regio·
nal de Desportos -, colidiu
frontalmenté com o Volks de

placas CD-25�6, de Caçador,
dirigido por Osli Martins do

Amaral, 43 anos de idade.
Do choque frontal resultou

danos materiais de elevada
monta' nos dois veículos, O
condutor do Corcel, Murilo

Barreto de Azevedo, que se ÇJi·
riqià no sentido Jaraguá
Florianópolis, teve fratura do

, fêmur 'e sofreu pequena inter

venção cirúrgica no Hospital "

M-arieta Konder Bornhausen,
de Itajaf, onde ainda se en

contra internado. O motorista
do Volks de Caçador, Osli do
Amaral, foi conduzido para 9

Hospital Santa Inês, de Cam

boriú, e sofreu fratura em um

uma das pernas. Às 17 horas

de ontem, Osli do Amaral eSl-'
tava se submetendo a uma in

tervenção cirúrgica de p�-'
queria gravidade.

.

A imprudência do motorista
Antônio Gesser, que dirigia o'

Volks de placas SX-2033, cau
sou na tarde de ontem um aci
dente que, além de lhe provo
car ferimentos leves, resultou
danos materiais de elevada
monta nos carros envolvidos.
Uma colisão lateral, quase
frontal, com elevados prejuí
zos de ordem material,
verificou-S8 às 13h30m de on

tem, na rua Constância Krum-·
mel, em São José.
As chuvas que se abateram

ontem em toda a região da
Grande.. Florianópolis trouxe
ram vários problemas ao trá
fego de veículos, principal
mente de visibilidade. Numa
manobra arriscada, Antônio
Gesser tentou ultrapassar um
ônibus com seu automóvel
Volks quando fazia o percurso
São José-Florianópolis.
Como não havia uma distân

cia regular para a ultrapassa
gem, o Volks não conseguiu
concluir, a manobra provo
cando o acidente. Em sentido
contrário, dirigindo-se a São
José, transitava a camionete
Ford de chapas IN-6021, per
tencente à firma Concretex,
'Seu motorista, Antôriló Batista
Chagas, tentou evitar o cho
que, mas só conseguiu que a

batida não fosse frontal. O
Volks bateu na lateral e a ca

mionete foi jogada contra um

poste de iluminação pública,
derrubando seus fios e cau

sando interrupção no sistema
de energia elétrica na Praia
Comprida.
Em consequência, o Volks

ficou com sua lateralesquerda
completamente avariada e a

camionete sofreu danos ria
dianteira. A ocorrência foi
atendida pela Delegacia de
São José, que removeu o Volks
para o pátio do órgão, porque

, I

Exigências para atuação.de
auto-escolas serão maiores

O presidente do Contran, Sr.
'Celso Murta, disse hoje que a

nova resolução decorreu de

sugestôes da própria indústria
automobi!ística depois que a

secretaria do Meio Ambiente,
do Ministério do Interior, plei
teou soluções nesse sentido. O
contro.le constará de um dis

positivo acoplado ao carter,
para transportar os gases ao

motor e dai ao carburador,
lançando-os nos cilindros:

.
Os veículos atualmente em.

circulação poderão continuar
sem o dispositivo.

Salete 're!ó
Vidal Ramos Witmarsum.
3 - ALMOXARIFADO DE GUARAMIRIM

Araquan
Garuva

Barra Velha

Guararnirirn
Rio NegrinhoMassaranduba

Scboereoer.
4 - ALMOXARIFADO DE TREs BARRAS
Canoinhas Itaiópolis Mafra

Mai9r Vieira Monte Castelo Papanduva
5 - ALMOXARIFADOS DE CAÇADOR E HERVAL D'OESTE

Agua Doce Arroio Trinta Caçador
Capinzal Cat aduvas Erva! Velho

Frarburqo lbicaré Hervar D'Oeste

Joscsba Lacerdópolis Lebon Regis
Matos Costa Ouro Pinheiro Preto

Rio das Antas Salto 'Veloso Santa Cecilia

Tangará Treze Titias
6 - ALMOXARIFADO DE XANXERÊ

Videira

Faxinai do GuedesAbelardo Luz Concórdia
l purnirim
Jaborá Peritiba

Ipira
tté

vram

Piratuba Ponte Serrada Presidente Castelo Branco

Seára Vargeão Xanxerê

Xavantina.
7 - ALMOXARIFADO DE CIiAPECO
Aguas de Cbaoecó Campo E ré

Chapec6 Gaivão

Quilombo t
São Domingos

Xaxim Caibi
São Carlos .

8 - ALMOXARIFADO DE SÃO �IGUU D'OESTE
Anchieta Dronts!o Cerqueira
Guarujá do Sul' l taptranqa
Palma Sola Rornelàndia
9 - ALMOXARIFAOO DE CURITIBANOS
Anit'a Garibaldi Campo Belo Sul
Curitibanos Ponte Alta

•

10 - ALMOXARIFAOO DE SÃO JOAQCIM
Alfredo Wagner 8. Jardim Serra

Lages São Joaquim
11 - ALMOXARIFADO DE l'ORQLIUiINIli\

Caxambú do Sul
Palmitos
São Lourenço da Oeste
Cunha Porã

Guerec.ebe
Monda t

são José do Cedro

Campos Novos
São. José do Cer r iro

. Bom Retiro
Utubrct

Araranguâ
Timbé do Sul
Laura Muller

São João Sul Scrnono
Meteiro
Nova Veneza

Urussanga
T reze de Maio

Laguna
Braço de. Norte
S. Rosa de Lima

São Martinho

Gerooaba
Paulo Lopes
Grão Para
São Ludgero
São Bonifácio

Praia Grande
Jacinto Machado Mer acajá

Crrciúrna "

Srderópolis
Pedras Grandes
trnaru i

Arutápolrs
RIO Fortuna
Gravatal

Turvo
I\1orro da Fumaça Içara

Jaguaruna
Imbituba
Tubarão
Orleans
Armazém

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 10 de agosto de 1976 - Página 12
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Aquela casa em estilo colonial da rua'

Francisco Tolentino com leves ares de

pagode chinês (provavelme.nte via Macau.
- antiga colônia de Portugal na China e

que em muito influenciou o chamado
estilo colonial português) e que está aca

bando de receber uma. cor forte de anil

com arcadas em rosa choque, não está, ,

como podem pensar, um choque, mas

uma beleza e que deveria servir de exem

plo paratodas as demais da redondeza.

*

que fazer nem onde comprar nesta cida
de. Já imaginaram aquilotudo ali atola
do de barzinhos, restaurantes, hospeda
rias (o antigo hotel Metropolbem que'
poderia ser transformado numa hospeda
ria de luxo, a exemplo de tantas outras

espalhadas pelo mundo. e que fazem as

delícias dos viajantes mais chegados ao

exotismo), boates, butiques e.butecos?
Teríamos,' com toda a certeza, a área
mais valorizada de Florianópolis.

*

Os outros casarões da região ficariam in

críveis se soubessem explorar as suas

igualmente belas fachadas, ,com. seus

pontos super valorizados (principalmen
te agora que toda aquela zonavai ser

tombada pelo Patrimônio Municipal),
'destinados a um outro tipo de comércio,
mais sofistícado, com vistas ao turista

que comprovadamente nâo tem nem o

Luiz Gonzaga (não o can

tor-compositor, mas o

engenheiro) está de volta
ao Rio, de onde veio di
retamente da Odebrecht

(a que construiu a ponte
Colombo Salles e cons

trói o novo Galeão) para
a diretoria do Departa
mento de Engenharia da
Emedaux.

*

Está abandonando o bar
co...

Alguns restaurantes fio

rianopolitanos estão pen
sando seriamente em 'in

cluir nos seus cardápios,
o "file" à Uri Geller -

aquele que, de tão duro,
faz entortar o garfo ...

Dados do INPS dão con

ta ie 'que o atendimento

psiquiátrico entre os seus

segurados, este ano, che

gará a casa dos 5 milhões
e 470 mil. Um milhão' e
meio a mais do que no

ano p�ssado...
*

É o brasileiro cada vez

mais com a cuca fundida.

••
Heleno Nunes, o presi
dente da CBD, declarou

que oJoinville entrará no

Campeonato Nacional de
Clubes do ano que vem

se a cidade que lhe em

presta o nome tiver, até 'lá,
um estádio que corres

ponda às exigências im

postas pe/à CED, ou seja,
com' capacidade 'para não
menos 'que 40 mil es

pectadores.
*

Resta saber' se o Caxias e

o América, até o próxi
mo ano estarão compon
do um time só.

•
São doze os caminhões

que permanentemente
vendem frutas e verduras

. e fazem sujeira no aterro

da Baia Sul, atrás da ex e

implosada Associação
Rural, paralelo ao futuro
terminal rodoviário.

*

A Saúde Pública,' o De
tran e a fiscalização da
Prefeitura bem que pode
riam dar uma olhadinha e

tomar consequentes proví
dencias.

A reportagem sobre um

carro a gasogênio fabrica
do em Joínvílle, apresen
tada no Jornal Hoje, da
Coligadas, foi feita pela
TV Paranaense, como se

Santa Catarina não tives
se condições de fazer te

le-reportagens no gênero.
*

A1i�, é bem capaz de
não ter mesmn. ..

A propósito: e para aumentar o valor
ainda mais (e desde já) a Prefeitura da,
cidade deveria fazer com que cada um

dos quarteirões (incluindo Mercado e

Alfândega) recebesse um determinado e

especial tipo de iluminação, via holofotes
de baixo para cima, para que todos pu
dessem curtir aquele deslumbrante peda
ço também à noite e .à distância.

,

A volta de um assunto macabro
Tão logo o Prefeito Dão soube, átráves telefonema de
moradores da redondeza, de que 'uma funerária havia

.

acabado de se instalar em plena avenida Rio Branco, que
não teve dúvidas: foi, ele mesmo, imediatamente, na tar
de 'de sábado, dar uma espiadinha

-

na funerária-em ques
tão.

*

Pediu o alvará, não havia alvará; solicitou, entãó, que
mostrasse o protocolo de entrada do pedido de licença -

e igualmente não havia protocolo algum.
Como um certo e discutido decreto municipal assinado
em 19 d� julho último diz que as funerárias só podem se

instalar
\
em áre� estritamente comercial (e aquela ali é

double, ou seja, comercial e residencial), o Prefeito exi

giu a imediata retirada das tétricas mercadorias que deve-'
rão abandonar o local até a, quarta-feira para a alegria
geral da avenida que, assustada, já nem mais conseguia
descansar em paz.

*

Em tempo: o tal decreto municipal (que vem de encon

tro a uma antiga batalha desta coluna) diz 'que funerárias.
não podem, também, se instalar nas proximidades de

hospitais e casas de saúde, tão ao gosto dos macabros
. comerciantes. E mais, mesmo funcionando em área .co

mercial, as funerárias não poderão exibir mercadorias e

deverão trabalhar com as portas fechadas. Como indica

ção de que no local existe uma funerária, apenas uma

plaquinha indicativa, sem maiores neons.

Se alguma delas for flagrada em irregularidades, com to

da a certeza será cassada

Sugestão (já sugerida) à Prefeitura: deveria ser

construído, na frente do nosso Cemitério Público, ali
onde existe um depósito de .lixo, um prédio tal onde
fossem instaladas as funerárias (de propriedade da muni

cipalidade a exemplo de demais civilizadas cidades), flo
riculturas e capelas para velórios, onde haveria todo o

conforto necessário. Porque, cá entre nós, não há nada
de maior mau gosto dó que velar mortos em mal .acorno
dados e sub-desenvolvidos "quartinhos" rentes aos hospi-

..

tais.

A linda e loura Milú Leite
Garcia fazendo pose de pensadora

com vistas a esta coluna.

•
Muito bom o desenho animado que visualiza aquela música

que o governo de Santa Catarina canta e encurta

distâncias de suas realizações e que

podemos ver na televisão.
*

Apenas um detalhezinho no final: aonde
deveria estar (e o telespectador espera)

a bandeira (ou as cores) de Santa Catarina, _.

vê-se o tradicional

bleu-blanc-rouge francês.

Cinema

Darci Costa

Ansia de Amar (Carnal Knowledge) deMikeNicho/s.

. na, na área do exorcismo na- ckne Tarkington -

cional. Censura 5 anos. Ritz Rajá 8hs.

o .DIA DO GAFANHOTO
(The Day of the Locust)
Hollywood nos anos 3'0; fil
me cuja narrativa penetra
nos bastidores, revelando

problemas de. relacionamen
to entre estudios e atores; o
drama humano que; Via de

regra, .não chega ao conheci
mento' do grande público.
Donald Sutherland e Karen

Black sob a direção de John

Schlesinger, o realizador de

Midnight Cowboy (Perdidos
na Noite)' Censura 18 anos.

Cecomtur 2-4,30-7,45-10hs.
DEU A· LOUCA NO MUN

DO (!t's a Mad, Mad World)

Comédia americana de Stan

ley Krammer, em reapresen
tação. A ambição humana,
tratada pelo enfoque satíri

co, numa narrativa movi

mentada, onde atinge a lou

cura e o delírio. Grande par
te da eficiência do filme, de
ve-se à qualidade do, elenco,
onde se encontram, entre

outros: Spencer Tracy; Mi
ckey Rooney, Jírnmy Du

rante, Ethel Merman, Sis

Caesar, Phil Sivers. Censura

5 anos. São José 3 e 8hs.
,

'

O JECA C-ONTRÁ O CAPÉ-
TA - Aventura Mazaropia-

5-7,45-9,45.
ANSlA DE AMAR (Carnal
Knowledge) Um estudo do

comportamento humano em

relação ao sexo; narra a his
tória de dois jovens, desde
os seus dias de Universidade,
110S meados da década de

40, até os dias de hoje. En
tre o amargo e o irônico, co
loca-se a questão de que o

sexo é uma função biológica
e não uma meta olímpica a

ser alcançada. Atuam com

destaque: Jack Nícholson,
Candice Bergen, A�thur Gar
funk:el, Ann Margret. Censu
ra 18 anos. .Coral 3-8-I9hs.
O RISCO DE UMA DECI
SÃO (Bite the Bullet) de Ri

chard Brooks, com Gene

Hackman, Candice Bergen.

14 anos. Jalísco ôhs.
AS AUDACIOSAS - nacio

nal comWanda Mattos. '.

OS VIOLENTOS PROFIS
SIONAIS DO CRIME
com Richard Conte. 1�

, anos. Roxy 2 e 8 hs.
A REVOLTA DOS MONS
TROS - com John Ashley
LUZ, CAMA, AÇÃO, com

Claudio Mac Dowell - 18

anos. Glorit8hS:: ';;'.
,

BLACK SAMSON, com Ro-
18 anos .

LAJE PRÉ � MOLDADA 1L'PUIA'

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega • (0482) 22·6500·
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

REG, CREA, ·N,o 5,1n; ·10,0 Região
\lENDAS; Rua "Emílio Blum. 27 - Florianópolis - se

22·6290

·22-4235

22-4002

ECONO,MIZE DINHEIRO
CONSULTE 'NOSSOS·PREÇOS
LAJES PRG-FABRICADAS
BARREIROS'

ITAPUÃ - L�l,J1õ pré-ú=jri�ê"'r:�
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no:
Esc.rit6rios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DlNHEIRO /

CONSULTE NOSSOS PREÇOS
Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

-

, I I ).I.C lajes ,:!!�
CGC 83.049.387/0001 -06

1
�

Beto
Stodieck

De casarão, valorização e iluminação

'FACAO MELHOR NEGOCIO:
·DlMEP

QUARTZO-POINT
2· GERAÇÃO

L-=:=::::E",tI_.....s==----.:- o primeiro do�

Esta é a mais completa e a mais per
feita linha de relógios de ponto do

pais, Com o Quartzo·point . o mais

preciso do mundo . você pode escoo

Iher o relógio de pOflto mais espe- \

cifico para sua empresa. Maior qua·
lidáde e durabilidade pelo preço de
um relógio comum. O certo mesmo

é Oimep.
VUA COMO FUNCIONA o nUARTlOPotIllT:

• 1 8111) com apenas J piIlas comms de Ian tl!ml$
• 00 com baterias e carfflgador res..... 8 dias. Relógio de Vigia
OUTROS TIPOS DE RELOGIOS DE PONTO DIMEP. Dimep.

ElETROIU'011IIT . p�lIlulo eletrônico, Absolula aulCIIlf>ffiia, Iode·

pendende de variações de cidagem. Célula de reserva eletrlca.
TRADICIONAl, 2 cordas, para 12 dias· 8 mais 4 de reserva.

SÍIIICROIIO : com molO! siocrooo Ilimep par. 110 ou 220 vollS.
50 ou 60 Hertz.

SfCUIlOMKI ' mecanisnÍo secundálio polarizado, Baixo consumo

:wfrenle, para ser comandado por relógio mestre,

IIUAUlUER UM DOS RElÓGIOS ACIMA POIIE SER FORNEDDD
C!)M,DS SEGWtmS Ot$POSITIVOS. SllWJZAÇÃO AUTOMÁfltA
• IMPRESSAo ElURO,AUTOMÁI!ICA • IMPRESSAo A 1 E t CO
RES • FIIIlIIl AUTOMÁTICO. DETECTOR PAlIA REVISTA 00 PES-
SOAL DIMAS DE MElO--P'-M-E-N-TA-S.-A.-

INDÚSTRIA BRASILEIRA

Rue 15 d. Novembro. 678 - 2.° - conj. 201

89100 - Blumenau. se - Fone.: 22-0664

JUNTINHAS

Po r que é qU8 você' se esconde quan
do é mais bonito você dizer oi? E a

gente se cruzar e dizer oi? A frase é de
ANTÔNIO ADOLFO (-) Colunista nos

so, lURI MACHADO, aparecendo na
. -,

_.
- �

"Anexo", o "Diário do Paraná" publica
uma página mostrando trabalhos dos
melhores cartunistas do Paraná e repro
duções de ',iras dos grandes nomes do

.

cartum interracionai (-) llCA GARO-
FALIS assinando coluna no "Bom Dia,
Domingo" (�) "Houve u_m. tempo em

coluna do CARLOS JUNG nó domingo
que passou. Ao lado dele, nomes close
do Paraná: Eleonora Valente e Mar!larita
Sansone. O registro f(ji feito na Acaiaca,
galeria do amigo SADE (-) Nem tudo
está perdido. Na cidade tem um quri de

que eu era espontâneo, mas não podia
dizer as coisas porque não sabia nCliJ. t

agora que sei/demasiado até, para calar

-me, sinto que perdi aquela espontanei
dade e às vezes permaneço calado por

,
,

17 an os q ue gosta (e entende) de G ilber
to Gil, Caetano Veloso, Chico Buarque,
Maria Bethânia e até Vinícius (-) Dia

H agora ROMEU DE PAOLI expõe no

não me arriscar a ser exato. Assim mes

mo, apesar de senti r saudades do que
fui, não me arrependo de não ser mais"
(CARLOS LYRA) (-) ANTÔNIO CAR�
lOS, JOCAFI e MARIA CREUSA for
mando trio dos melhores. Pra ver, dar

Centro de Arte do amigo SÁLvia DE

OLlVEI RA. A temática é linda: caserio
barroco (-) Para quem' gostá de quadJ·i-.
nhos: J livro "Die 17 Gesichter Des

um chego em Curitiba (-) Falando na

capital dos paranaenses, final deste mês
_

acontece lá -o seminário de Estudos e

Técnicas do Marketing Moderno e Pro

paqandaAnotere participar (-)

Crumb". de Crum, é um arnpapuço (-)
E o "Clube do Quadrinho" está sendo

criado. Inaugura logo. (-,:) Falando nis

so, todos os dorninqos, no seu caderno
, I.

:'aura Cardoso e Berta Zemm�l, as duas excelentes atrizes do elenco de "Os

Apóstolos de Judas". I

VAI ACONTECER
A "Buzina do Chacrinha",
neste sábado (CanaI6) terá
em seu. júri, Nelson Ru
bens (Colunista da Última
Hora/SP), Carlos Zara, Jo
sé Messias e Carlos Alberto
de Nóbrega. O programa
apresentará um movimen
tado desfile de calouros e

prosseguirá com o concur

so "O Melhor Músico do
Brasil"; com o objetivo de
dar sua contribuição à mú
sica popular brasileira.

do um programa produzi- como cantor famoso e

do e apresentado por também como ator de ci
Fran k Sinatra. É um verda- .

nema.

deiro auto-retrato, mostra- O
do de maneira leve, muitas "O Julgamento" é o título
vez'es até humorística, o definitivo da novela que
cantor e ator contando substituirá, em outubro,
passagens de sua vida e "Xeque Mate", pela Rede
cantando os maiores suces- Tupi. Baseada na obra "Os
sos de seurepertôrlc. Irmãos Karamazov", de.
Entre um número musical Dostoievsky, a história es

e outro - desde. Always tá sendo elaborada 'por
até My Way, passando por Carlos Queiroz Telles e Re
músicas de sucesso que ele nata Pallotini, escritores e

g"ravou, acompanhado pela teatrólogos. A nova atra-

O orquestra de Dom COsta - cão das 20 horas contará
Depois de amanhã, no "The Voice" vai falando com grandes nomes em seu

"Quinta Especial", a TV sobre sua carreira, no iní- elenco, sob a direção de
'Cultura estará apresentan- . CIO como croonec depois Edson Braga..

RECEITA

Q'ue as palavras sejam bonitas, simples e curtas .

Quando ditas, soem como música.

Que se escreva com simplicidade, sem enfeites, e às vezes,

com jeito de passado.
Que o mar seja mar e não imensidão oceânica .

Que o amor seja amor 8 não eterno inesquecível, porque ele não

é nada disso. Apenas amor.

Preferível fugi r dos adieivos. Eles são exaqerados
e nem sempre dizem a verdade.,

DISNEY WORLD,

,I

Dia 18 de agosto em Florianópolis
Dois espetáculos

.

O Shaw DISNI:::Y WORLD apresenta os palhaços Xuxu e Casquinha,
'Sonecas Vivos, Prof. Pardal,Mickey, Pateta, Pantera Cor-de-Rose, Per

nalonga, Frajola, Viralata, números de equil íbrio e malabarismo. Mágico
internacional "De Cario And Partner".
Roteiro Musical: Conjunto Mobile 2000

Disney \liJorld é em benefício da APAE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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São mais de 80 modelos
diferenteS de empilhadeiras,
com capacidades de carga
que variam de uma a 37

toneladas, para resolver

.problernas específicos de .

empilhamento, estocagem
e movimentação de cargas
em todos os setores.
Tudo com a garantia e

asslsíência técnica de uma
empresa que conhece o

.

peso da responsabilidade.

1L.�
PortoAlegre: Rua Frederico Mantz.. 483

li. 7 e 8· Fones: 22-4623/22· 2721/ 22-2855 ,

Finalmente estamos na se

mana do grande aconteci

mento social que é a noite
do Baile Branco, festa das
Debutantes Oficiais do

Clube Doze de Agosto,
Quinta-feira, no salão de

festa da tradicional socie

dade, a diretoria do clube
recebe associados e convi
dados para o jantar em co

memoração aos 104 anos

de fundação .do clube.
000

Marcus Joalheiro, este ano

está homenageando as De

butantes Oficiais do Baile

Branco, presenteando a ca

da Debutante com uma

jóia.

000

O Chefe do Estado Maior
I' .

do 50. Distrito Naval, Mar
e Guerra Adernar Cruz, no
último fim de semana fez

seu esporte preferido que é

tênis, na quadra do mesmo
esporte do Lira Tênis' Clu

be.

000

Senhoras de nossa socíeda
de, hoje às 16 horas esta

rão reunidas no salão dou

rado do Floph, pra tratar

de assuntos sobre a barraca.
de Santa Catarina, na Feira

da Providência, no Rio de

Janeiro.

000

Em solenidade realizada
ontem na Caixa Econômi

ca Federal, tomou,' posse
no cargo de gerente geral
daquela organização, o Dr.
Jorge Antônio 'Zir,

000

Nova etapa de seleção' dos .

melhores atleias e times

para os Jogos Abertos de

Santa Catarina foi realiza

da em Joinville, com as

disputas dos Jogos Regio
nais, promovidos pelo De

partamento de Educação
Física e Desportos da Se-

-eretaría daEducação.
"

�'
, "'!'..' , '- ,

, 000

O elegante casal, Adiles e

Waldemar Mozzaquatro,
deram rápida cirbulada em

nossa cidade, desta vez

sendo hóspedes do majes-
.

toso Floph. O Sr. e Sra.

Dr. Mozzaquatro, foi visto
j an tando no restaurante

daquele Hotel, em compa
nhia do Secretário da Jus

tiça e Sra. Dr. Zany Gon

zaga.
000

Somente sábado, recebi

convite para o coquetel da ..

entrega dos edifícios da

construtora A Gonzaga,
realizado sexta-feira. A

Firma Imobiliária fez en

trega dos edifícios Pedro

CASA DAS' CORTINAS

Fernanda Ortiz,

jornalista do
Diário do Paraná.

000

O violinista�erzy Mílews

ki, que foi convidado pelo
Governo do Est�do para o

cargo de Diretor Artístico

do Il Festival de Música

Erudita, em Florianópolis,
que se ;ealizará em outu

bro, concedeu uma entre-

,
vista à imprensa, na Secre

taria do Governo.

000

No Floph, o casal Noêmia

Paulo Boabaid, com' um

grupo de amigos festejava
o resultado do concurso

efetuado pelo Governo do
. 'Estado, do ante-projeto ar

quitetônico sobre a cons

trução do Estádio de Con

venções, a ser construído

no Campeche.
000

Zica Garofalles, agora resp
onsável por uma coluna no

jornal Bom dia' Domingo,
em, seu bem decorado

apartamento recebeu' con

vidados para um jantar.
Perfeito atendimento, boa
música, mulheres bonitas e

cavalheiros elegantes, tudo
isto fizeram daquela noite

um grande acontecimento

na beira mar norte.
000

Como tudo se sabe em so

ciedade, vai tomar posse
dia 31 próximo no cargo
de presidente do Avaí Fu

tebol Clube, o médico
Luiz Carlos Espíndola.

000

A excursão a Tahiti com

escala em Santiago do Chi

le e Ilha da Páscoa, promo
ção de Turismo Holzmann,
será de apenas 14 dias. O

\

Confecçã?,) e instalação de cortinas em geral.
(Solisite Orçamento sem compromisso)

Rua S .. ; .tos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-3361
Florianópolis - SC

CONFECÇÕES ALICE S/A
CGC/MF B.896.556/0001-i'2
ED'-,'AL DE CONVOCAÇÃO .

São conv' zros os senhores acionistas desta sociedade para
comps .eerem à Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se às
r:·', (nove) horas do dia 21 (vinte e um) de agosto de 1976,
&� sua sede social sita à rua Felipe Schmidt, 36 - sobreloja,
na cidade de Florianópolis (SC), a fim de deliberarem sobre a

ORDEM DO DIA

Florianópolis(SC), 20 de julho de 1976.
E'usébio Francisco Lambert

Óiretor -.CPF 001.771.,729-91

� EJ.ETlUFlCAÇÃetlWRAL Dl! &ANTA CATAIUNA SoA.

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - E�USG: -, com sede � Av�nida Ru�ens de

Arruda Ramos, 464; em Florianópolis, se, avisa aos Inter:ss�dos que fara realizar no �I.a �6 de

Setembro às 9:00 horas, no endereço acima a Concorrência no. 07/76, para aqursiçao de

Madeiramento para Implantação de Sistemas Elétricos. -

O Edital correspondente poderá ser obtido no Departamento de Material da E RUSC, no

Horário de expediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se' tornarem necessários pode
rão ser prestados.

10., Mansão de Monte

Líbano e Solar de Alpers
tedt.

Dr. Wilson G. Santiago �

Sra., participaram da co

mentada viagem, que se

gundo estou informado se

rá pela Air France.
000

A bonita Sra. Luzia Hulse

Salum, em sua residência
recebeu Sras, de nossa so

ciedade para um movimen

tado chá. Entre as Sras. foi
assunto durante a reunião,
o belíssimo tapete da tape
çaria Berta, que a Sra. Sa
lum recentemente adquiriu
na exposição da Acaica em

Curitiba.

000

Dalva e Ary Kardec Mello,
em sua residência recebe
ram um grupo muito íntí

mo para comemorar os 15

anos de sua filha Cacilda,
que sábado será uma das

Debutantes oficiais do Bai

le Branco.

000
Procedente de Curitiba, na

. última semana estiveram

·em nossa cidade partici-'
pando da solenidade da en

trega do edifício Belvede

re, os Diretores do Banes

tado, Srs. João Gualberto
e Antônio Cecy.

000
Luiz Daux, Diretor Presi

dente da Empresa Eme�
daux, em seu gabinete re

cebeu a visita dos Direto
res do Banestado, Srs. An
tônio Cecy e João Gual-

-,

berto .

000
A bonita jornalista Fernan
da Ortiz do Diário do Para

ná, passou o fim de sema

na na visinha cidade de

Blumenau. Fernanda. foi

hospede do simpático e

confortável Himmeblau

Palace Hotel.

Confecções Alice S.A.
CGC/MF 82.896.556/0001 - 72

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores acionistas. .

Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos à apreciação de

Vv.Ss., o BALANÇO GERAL correspondente ao exercício social encerrado em 31 de

dezembro de 1975, acompanhado do PARECER DO CON�ELHO FISCAL, sendo este o

último período de implantação.
,

.

Permanecemos ao inteiro dispor dos Senhores Acionistas, para todos e quaisquer escla

recimentos que.julgarem necessários.
'_ ...

-

Outrossim, temos o prazer de informar que as operações industriais serao iniciadas no

mês de julho de 1976.
Florianópolis (SC), 31 de dezembro de 1975.

A DIRETORIA

BALANÇO GERAL REALIZADO E\1 :31 DE DEZB1B.RO DE 1975

DISPONíVEL
Caixa. r"
Bancos

REALIZÁVEL
Almoxarifado.'
Matérias Primas . ,:

Aviamentos.
Acionistas C/Subscrição
Subscritores particulares
Fundesc-C/Subscr.Cap. Terc.

IMOBILIZADO
. Terrenos

Construções em Andamento
Móveis e Utensílios - Escr ..

. Móveis e Utensílios - Feor.
PENDENTE
Despesas de Implantação

COMPENSADO

Ações Ceucionedes ,

TOTAL DO ATIVO

EXIGíVEL
'C/Correntes Diversos
INPS a Recolher
IRF a Recolher.
FGTS a Recolher

NÃO EXIGíVEL
Capital - Autorizado.

COMPENSàDO

Caução da Diretoria.

iWT.(I.l DO,PASSWO Ã,,,�/

Florianópolis (SC), 31 de dezembro de 1975
Eusébio Francisco Lambert Alice Maciel Lambert

GPF001.7.71.729-91 'CPF290.552.619 - 04

João José Victório Dorigon
TEG. CONT. CRG/Se - 1480

GPF 133.589.449 - 72

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaixo assinados, membros do Conselho Fiscal de CONFECÇÕES ALICE S.A.,
cumprindo' preceitos legais e estatutários, declaram, para tod,Q.s os efeitosde direito, que
examinaram o Relatório da Diretoria, Balanço Geral, Inventarias e demais documentos

relativos ao exercício social findo em 31 de dezembro de 1975, encontrando tudo na mais

perfeita ordem pelo que são de parecer que os mesmos refletem a situação econormca

financeira da empresa e devem merecer a aprovação dos Senhores ACionistas, em assem

bléia Geral Ordinária.

,Florianópolis (Se), 30 de abril de 1976

Waldemiro Cascaes Arnóbio Guerra de Araújo Luiz Roberto Jeremias da Luz

Quinteto de Zurich
10 de Agosto (terça-teira) 21 horas

Teatro Alvaro de Carvalho
- 'Ingressos: Jane Modas - Rua Pe. Míguelinho, 33

(em frente ao Cine S. José)
T.ecidos Tuffi Amin - rua Felipe Schmidt, 22

Pró'-Música

10.) Exame, apreciação e aprovação do relatório da Diretoria,
Balanço Geral e Parecer doConselho Fiscal, relativos ao exer

cício social encerrado em 31 de dezembro de 1975.
20.) Eleição dos 1.1embros do Conselho Fiscal e seus suplen
tes.

30.) Assuntos gerais de interesse da Sociedade.

Florianópolis(SC), 20 de julho de 1976.
Eusébio Francisco Lambert

.: Diretor-CPF001.771.729-91
AV ISO

Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede
social de CONFECÇÕES ALICE S/A, à rua Felipe Schmidt,
36 - sobreloja +, em Florianópolis(SC), os documentos a

que se refere o art. 99 do Decreto-Lei no. 2627 de

26.09.1940, relativos ao exercício social 'encerrado em

31.12.75.

000

Recebendo cumprimentos
. pela sua aprovação na tese

de mestrado em Endo-

crinologia, na Pontifí

cia Universidade Católica

do Rio de Janeiro, o jovem
médico, Nilton César di}
Silva.

000

O conceituado jornalista
de A Gazeta da Capital pa
ranaense, Dino de Almei

da, em companhia de sua

; boniti'"'ifllimef;.t;1fà'S§bu;�ó
fim de semana em Blume-

I

nau.

000

O secretário da Saúde, Hé
lio Ortiz, autorizou a libe

ração de recursos financei

ros, destinados a estabele

cimentos hospitalares de

Araquari, Santa Cecília e

Campo Belo do Sul.
000

Em Porto Alegre, na últi

ma semana o Governador

Ant ônio Carlos Konder

Reis e o Presidente da As

sembléia Legislativa, Depu
tado Epitácio Bittencourt,
participaram de um jantar
no Palácio Piratini, ofereci
do, pelo Governador Sinval
Guazzelli.

Nilton César
da Silva.

AVISO

Florianópolis, 05 de agosto de 1976.
'.

A Diretoria
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'GATÃO AUTOMÓVEIS

Volks 1.300 Vermelho ....•.... .' ...•.•............69
'/olks 1.300 Bege ..•....•......••............... OK
Volks 1.300 Vermelho .......•..•.......•......... 7�·
Volks 1.600 Verde ..........•......•.............76

-,Opala êspecial Branco ......•..................... OK,
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLEN.TlNO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHAO AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentino,

. 11, I=nn .. ??71Wl
CHEVETTE - PAIS TROPICAL VERDE METÁLICO. OK
VARIANT - BRANCO LOTUS 1975
VARIANT - AZUL SAFIRA ...•........•....... 1974
VARIANT - AZUL TITÁNICO 1974
VARIANT - AZUL PAVÃO .•...•............•. 1971
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE 1971
DODGE DART - VERDE METÁLICO .....•...... 1970
CHEVETTE E CORCEL- VÁRIAS CORES. . . . . . . .. OK

_________ o·· . __ . _

Av, Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
!:

FONE - 22 - 5757
PASSAT LS 33. PORTA AZUL .•....•••... OK
PASSAT L BRANCO LOTl.JS •....•. '. . . .. 1975
VOLKS 1300 L AZUL. . . . . . . . . . • . . • . •. OK
VOLKS 1500 BEGE ••. : .. , . . • . . . • . •• 1975
VOLKS 1600 S AMARELO . . . • . • . . . . . •. 1975.
VOLKS 1300 LARANJA ...••••.•...•. 1975
VOLKS 1300 VERMELHO ..... :....... 1974
2 VOLKS 1300 BEGEIVERMELHO . . . . . • . •• 1969
2 KOMBI AMARELA/BRANCA. . . . ... .. 1971/1972
VARIANT BEGE .••....•.......... 1972
2 CORCEL LUXO VERMELHO/AMARELO . 1971/1974
DODGE CHARGE R R.T. VERMELHO E PRETO;. 1975'
DODGE 1800 BRANCO . . . . . • . . . . . • . .. 1974
CHEVETTE PRATA. . • • . . . • . . • • . . . .. 1974

� JEN�IRO.BA ��AUTOMOVEIS 'LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-1952

.. JENDIROBA AUTOMÓVEIS LTDA AVISA

AOS CLIENTES O SEU NOVO ENDEREÇO:

AVENIDA HERCfLlO LUZ, ESQUINA COM

ANITA GARIBALDI - ,EDIFICIO ALEXArJ·

DRA.

�
,_."

ADILSON ,AUTOMÓVEIS
RUI\:ANTONO LUZ. j=OI\!E 22-7979 .

COMPRA' - VENDE TROCA

OPALA CUPE CINZA PRATA : OK
CHEV.ETTE pAes TROPICAIS AZUL ••••••.•••••••• OK

. CHEVETTE PAI� TROPICAL BRANCO •••••••••• , •. OK
CHEVETTE pAes TROPICAL BEGE ••••••.•••••••• OK
CHEVETTE SUPER LUXO AZUL ••••••••.•.••••.•••. OK
CHEVETTE SUPER LUXO BEGE ••••••.•••

'

•••••••••• OK
CHEVETTE LUXO VERMELHO Oi<
OPALA CUPE VERDE 1973
OODGE 1300 VEROE � 1973
FUSCA 1300 BRANCO 1973
OPALA 4 PORTAS MARRON MET 1972
CORCEL GT AMARELO 1972
VARIANT AMARELA 1972

DIPRONAL
OPTO. DE V,ENDA DE VEICUlaS USADOS

t, GALAXIE 500 (Jóia - Pouco Uso) .

� FORO CORCEL CUPÊ STD (Emplacado) .

�l, FORD CORCEL CUPÊ LUXO (Emplacado) •...•
FORD CORCELSEDAM LUXO ...•..

!
FORD F-75 (Pick-Up) 4x2 •....•...

1 ���?A��5 �P�c�-��) .4�� (���I��d�). : :
OPALA ESPECIAL LUXO •..••....
OPALA ESPECIAL CUPÊ ...•.....

1971
1973

1972.
19721
1973!
1966�
1970
1972.
1974\

AS ZEBRAS DA SEMÁNA
KOMBI STD . . . • . • . . . . . • . . . . . . 1969
OPALA SEDAM LUXO .•........ ,. 1969

EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
DE FINANCIAMENTO

DIPRONAl, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felipe Schmidt, 60

Fones:,22-3321 e 22-2197

�.I
I
I
I
I

I
!

� A •

III �I.NII"''')II MIIO,""""O @;
Rua Gaspw .[hjtra 90
Estreito"": Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQl.JE DE VE(CULOS
VARIANT VERMELHO IB�RICO .•.•.•.•••.•.... 1976

BRAS/LIA MARRON SAVANA ........•....••...1976
I

PASSAT MARRON CARAVELLA ......•.••.•.... 1975

VAR!ANT AMARELO IMPEÁIAL. 1975
1300 AMARELO IMPERIAL .•...••...•..•..••..1975
BRASt"lIA AZUL DANOBIO •

1
••••••••••••••••••• 1975

1500 AZUL CAIÇARA ••...........•...••..•.•.1974
BRAS(LlA BRANCO LOTUS .••.•..•...•••..•... 1974
1500 BRANCO LOTUS .•...•.•...•.•...••..•..• 1973

)
1500 AZUL DIAMANTE .......•..•.....•..•... 1972

I'1300 VERDE GUARUJA ...••...••...•
,
••....•.• 1972

I

1300 BRANCO LOTUS ..•...•.........••......• 1970
KOMBI AZUL PAVÃO ••.......•..............• 1969
Possuimos toda linha VW a disposição.
Vefculas usados de qualquer marca e ano, com a tranquili-

Idade oferecida por seu revendedor autorizado VW.
AMAURI PEÇAS E VEI'CULOS LTOA.
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito I

Fone: 44-0522 PABX
. r

.

VElCUlOS USADOS

Alia Qualidade
RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169·

DODGE DART COUPE PRETO .........•....... _ .. 71
DODGE DART COUPE BRANCO 72
DODGE DART COlJPE CINZA ..............•.. '" .72
DODGE DART 4 PORTAS 72
DODGE 1800 AZUL ESCURO ..............•......7S
DODGE 1800 LUXO AMARELO ........•...•...•.•74
DODGE 1800 LUXO VERMELHO ...•.......•..•...74
DODGE 1800 GL VERMELHO ......•.. " ...•..••..74
WJ 1600 BEZOURÃO 75 .

VVI/ 1200 : •..•63

/

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSLER
� do BAAS'IL

�t.ori5a
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

DIS'PONíVEL TODA LINHA

-j-
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
_=� 440001 440401

ri nopolu VCI

GALAXIE ........•....................... 70 e 71
r:.JIAvERICK 1974
MAVERICK - GT e V-8 ...........•.......... 1974
CORCEL- SEDAN LUXO 1973
CORCEL - CUPÊ e GT 72 e 74
DODGE - CIAr Condicionado e Tala Larga ..•...... 1971
DODGINHO - GRAN-LUXO .......•........•. 1973

COMPRO VOLKSWAGEM·.
1300. Ano 1973/1974. Tratar: fone 44-1391 - horá
rio comercial.

KOMBI
Transportes em Kombi, cargas e passagens. Fones:

22-1776 ou 22-6040.

CORCEL-GT
Ano 72, em bom estado. Troco por terreno. Tra

tar pelo fone 22-4877 ou 22-9196 .

JEEP-�ANO 76
Troco por terreno. Tratar: fone 22-4877 QU.

22·9196.

MERCEDES'S080
VENDE-SE

Ano 1975, 22.000 Km. Tratar fone 44-2365.

TRATOR-VENDE-SE
Um trator de esteira - marca FIAT-70 cl, com ignição
direta, .ano de fabricação 1969. Tratar: pelo fone:

.

44-0864.

ESTA É UMA BARBADA
SO VER PARA CRER

Vende-se um estabelecimento Comercial na Av. Maur(
Ramos, ao lado do Supermercado A Soberana. err
frente ao I nstituto Estadual de Educação, onde já É
uma Peixaria. Serve para qualquer ramo se não quiser
peixaria. Tratar com o proprietário no' local. Tem um

balcão frigorífico e uma balança Filizola. Preço: Cr$
38.000,00.

Aceito carro no negócio, Kombi, Volks ou Corcel,
ano 70 em diante. Isto como parte-do pagamento..

APARTAMENTO-ESCR ITÚRIO
Transfere-se centro, carpetado, com fone comerCiai.
Tratar: 22-4925.

APARTAMENTO PEQUENO
Vende-se um pequeno apartamento localizado na

rua Felipe Schmidt, 109,2a andár. Tratár no lucal.
Preço a combinar.

.

DOCUMENTOS PERDIDOS
I=oram perdidos os seguintes �oc!Jmentos: Carteira de Identidade,
Carteira de Habilitação Categoria ·Profisional e outros documentos,
pertencentes ao Sr. José Machado da Silva Neto.

. CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veIculo marcs

Volkswagen, ·!ipo sedan. ano 1966,' placa: AA-3758, motOr

B-413.391, pertencente a Army Candemil C,�panerna.

DECLARAÇÃO
ClIALDO J. FERREI RA declara que extraviou o Certtlic;ado
de Propriedade de 'slV 01 kswagElll sedan 1300, cor laranja,
ano/72, chassis BP876001.

Criciúma-SC,6/8/76

.:. ':lUXUOSA·'RESIDtNClA·
. .

'EM ITAGUAÇO' '. .

. E!luÍctá sOciil.em: �6:rino,.� amplo lhi.ng� �!a de ..

,

illfltar; jardim, de invêmo, 3,. q\lart�' L s8nd�' 1 suite
•. ' com. banbeira ero mllrmore;, metai. ".lecaf:Pi$cs"�.rn
'. mánnoré,' azulejos :deconKI,os até Q t8tQ, ..clo"'t; ISvit.
bo,'b.anheiró,s9,Ciet com"4)S mesm,os detalhás da s; .. ite;

.

domus; com· iluminaçio :nj:tfuril, ,no,l.ivi;R9.,'.e 'sala de
j'aotari totalme�.lflillrPetádlí .cC)m t.,pettl Ta�cojIV 14
mm, ;ína.sa .cOÍ'í:ida; depen�ncia ,CQt1àpreta !ilé einpre
gad., cozinha CÓm piso Cên.mUs Bahiii� tà!n"O da pia

,

'em ,m6mior�, água, 9�eÍl� �"tf;8';_,áreà'; de Sen(iço,'
'9.-1198", para 2 :'aút�ri.l6v'eis�, éxtraordiná"iá vi$ta para·

'. .e' mar. 225fri2'deár'ea ®n�truJd.. ·.Praiode entreg�:
10. dias: Priço: CrS'g®;OOO;OQ.

.

. . .... .. .'
" .

Informações mais dtnalhadas,com �osé Ricardo pelos
telefon1!$22·1270 Ou 22·3417,'CfU:CI821;

. .

.
" '

i:
.

TERRENO$'VE'N'DE-SE
. PAO.l\troS PÁRA2oNSTRUCAO -

DE At,TO,GABAR'ITO.
.

-,1 Te.rreno na Trindade,. de esquina, ;i Rua lauro
Linhares, �ona nobre; com 400m2.·
- 1. Terreno na Trindade, ao lado da Unl�ersidadé;
zona nobre; com 400m2.. .

.

... 1 Térl'enó no Centro. de C,anasvieiras, de esquina,
Situação privilegiada, com 600m2.

.

Trat!lr com Sr. Ollton .ou Ivo� pelos fones 224775 ou
22-3666.

.'

1 - Cása'em.ltaguaçu·com 326,OOm2.
2 - Salll Éd; "Governador Felipe Schíriidt"••.
3 - Casa Saco dos :limões (alvenaria' .

4':- lote Centr�1 jun� à Lagoa d, Conéeição.
5 - Chácarl Ribeirio da Ilha (298.000m2). .

1 nform8çêSes� Fones' 22-8770i 22�9768· ou Centro
.'

Comercial ARS,. �niunto. 410.. ACN� Aceit.se
. financiamento, troca. '.

.

.

;"

._ t,"

Pr6ximp' 110 Bucareín, R�a Padre K()II�; COi1�t�nte de terre

no de 29.1,39 metros qu!ldrados; ,eont1!'ndo 8 g�lpqes totali
zljndo uma área conStruída.,dé 9.860 metros quadrados, ten
do ínai� uma' easa e uma C9ns�rÍlçio de al�erla�ia; tQdà$ CCln5- .

trl,lçõe$ de' b()a qualidade e em bom eÍlt!Ídó de Conse':;;�ç§�.
'

Trata-se de imóvel que ser1le 'para di��l'1Os ramos de atividade:
Preço' de VendI! Cr$ 6;000.000.00' (seis milhõeS de· cr�zei-
�.

' .
.

Córrespondê,neia para "IMOBIUÁRIO" CX Postal 613 -

89200 � Joinville - Se.

'; .. ,,' ',.·,""e

.... COMPlÊXO' 'Í.M'OB\lllÁR:f{),.
"

:

ÊM� 110IMVILLE' .. .

VENDE-SE CASA pqAIA-PONTAL .

OrlMO NEGOCIO
COm 72m de alvenaria e 60m de madeifa, com

todo confórto. Aceitaose pennuta. Tratar pelo fone
22-4877 ou 22·9196 - CRECI 29.2..

.

.

CHACARA-VENDE-SE
. .' .

Com 355 mil 'm2. Fi'ca a.8 km do trevo de Barreiros, em
. ForquiÍl1as, com pastágem, cachoeira, açude, gado etc. Tratar:
fone 22·4877 ou 22-9196 � CRECI 292.

.' ,

·VENDE-SE
.

1 - Casa na Trindade com 146,52m2.

.'

2 � Ce.sa no JardimA�lântico Com 213m2.
, 3'- Casa ..em Campin�$ com .80m2.

.

4":- Ótimos terrenoS no Jardim At'l�nti,co.,
TRATAÁ:Rua,Liberato Bittencourt. 203.

.

. Estreito - Fone 4� 1787 ..
.CREC.I·312

":

'óTlMA RESIDeNCFANO
.' ESTREitO Cr$ 480.000,00, .

Vendemos excelente residência de alvenaria, em região alta,
rua calçada com 158,OOm2, de área construfda, com·suite, 2
quartos, 3 BWCs, living, copa; cozinha, dep. compl. emprega-

. da, área de servfço, lavanderia., Churrasqueira, garagem para 2
carros e jardim. Acabamento' de 1a. qualidade. Entrega 'até.
1�a '.' ""..'

.

,Constru.tora e Imob. Bercato.�. Ltda.
.Rlia Cei., Pedro Demoro 1825 - Estreito

.

CRCI 41 ... CREA 4918
Fon� 44-2968 e 44-3000

I

BARBADA
Vende-se apto. em construção. Tratar pelo fone
22-9196 ou 22-4877. CRECI 292 .

Sal 'á ri o Cr$ 1.500,00. Precisa-se para trabalhar IHn cons
.' trução civil. Tratar: rua Padre Roma, 47 - esquina Conselheiro
Mafra.

,

•

..VIGIA NOTURNO

SALAO DE BELEZA
.Vende-se um salão de beleza completo, por uma barbada.

Tratar pelo fone 22-8340 ou à rua Padre Roma, 109 - Cen-
· troo

••

TOMAl
A:-mários- Embutidos, Cozinhas .A.m�r�can�se

com TOMAZ. Rua São João Batista no.•60 ·-1'
Fone :Z2-5888.

DR. CELSO .LOPES

--

Cltnícia do eparelho digestino com mõ-derrio instru�
.

. mental de endoscopia - GastroenterolOgiél e Proctol ()'
gia :- Tumores do Aparelho Digestivo _. Cher:k·up
digestivo.
Atende' às tetças e quintas-feiras - Av. Othon Gama
O'Eça, 153. T�1.: 22-4252

ENNIO LUZ
.

. Advogado
Causas Clveis : Comerciais - Tributárias e Trabalhistas
Rua diJ5 Ilhéus, 8 - �io. and. S/94
At!lnde das 14 às 18 horas - Diariamente. Fones - 22-4420 e
22-2779

.... .. .

'EDESCO
,

.

EM�RE'SA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTDA.

Sérviços Contábeis Mecãnizádos, Contratos, Distrates, 'oeels-'
· ração I. R. (Pessoa Ffslcae juridical) e Serviçosqerais.
'Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florianbpoli� -'
'.�

.

.
.

I�lef(:lnes -_44-2966--: �0368
I

, .

AGENCIA DE EMPREGOS
· TEMOS JÁ SELECIONADAS COZINHEIRAS, BABAs, AR-
RUMADEIRAS, FAXINEIRAS COM AMPLAS GARAN-
TIAS. ACEITAMOS CQNTRATOS PARA R.ESIDÊNCIAS E
ESCRITORIOS.

.

ORG. SOUCATO LTOA
...

Rl.JA FI"I '=V IQ ADl.JCCI 590 FONE 44-0453

Oficina Eliane
,

Consert�s de máquinas de escrever, somar, calcular e

e Iet rô nicas. Rua Saldanha Marinho,. 2 - fone
22-3359.

'

PRENSAS PIRATININGA "l
PARA ÚlEO .E CALDEIRA

Compramos instalação completa, ou 4 r. 5 prel.:
sas Piratininga R-15 avulsas. Interessados também
em caldeira para 150 libras de presr50, capacidade
de 500 a 1.000 quilos de vapor Hore, Só interessa
muterlal r'" bom estado.

Ofereça para Usina livramento Av. Miguel R"sa,
3.641 - Teresina (PI) - fcne 3701 ou 3161.

DEDETIZACÃO?
CHAME .IMUNITOL!

Extermínio total' de baratas, cupins, traças, mosquitos e de:'
mais lrsetos prejudiciais asuasaClde. Serviço com garantia'

.

Tels: 44.4828 ou 22.9257.'
.'

Ru aMou ra, 49 - Flori an ópO I is •

I'

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - Instalações

SUL PEÇAS Fo
44- 1377

nes,
44- 1537

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

TRA!'>!SPORTES TUR ISMO
Rua Tenente i;i:veira, 35 - Ed. 'Apolo - �altls
303/04 - Fó�es 22-5860.,e 22-7258.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA,

GUILLERMO GODOV
Especialista em Geriatria e Gerentologia .

Trátamento 'preventivo da Arteriosclerose e doenças da velhi·
ce - ÇUnica Geral:

'

Consultório: Rua São José no. 215 - Estreitp
Telefone: 44-0393 - Atende com hora marcada

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma nova

fé choca à
cidade

o PRINCÍPIO
.

HISTÓRICO
Em 1844, um jovem

persa, conhecido como
o )3ab, proclamou-se o

arauto de um grande
educador, que surgiria
para inaugurar uma,
nova 'era. Foi fuzilado no
ano de 1850, após seis
anos de prisão. Em 1863,
apareceu o Bahá'u'lláh,
que quer dizei' "A Glória
de Deus", para estabe
lecer a unidade, da Hu
manidade. Indicou se'�
filho, Abdul Bahá, 'como e participa
sucessor, que taleceu an��li9{;pt� ;'�i �":
em 1921, após levar eS$8 ,., 'o'" ,"

mensagem à Europa e
do Festival de née

Para que um casa América.
'"

, ççgdas dt; , " ' , .pela.AlJ;lé�iça:;Lati.na"Q-

,.,"'''' , "",' .. ,/.h, , • ','''.,''.', ,".',"" --!;'<;i,Hlo,Centro Comercial ARS � Com acesse'
menta entre os bahá'ís

','" L,uce!Ila., ,�:' ,".', .,O�in��!o. farê,apena,� principal pela Conselheiro Mafra. Cr$ 9.5ÓO,00
possa ser realizado, Atualmente,'em Haifa, E cómpô�to'de

. ,,'"

uma ap'r'�,séh'façãp'ém ';_ Apto. Centro - Ed. Itamarati - Cr$ 3.500,00 ou

faz-se necessário a Israel, está a sede cen� ", i.') i.. .",,' ' ..
"

Cr$ 3.800,00 - com garagem.dois violinos, . FIo'ri'â'r lop'ólis,' patroci-aprovação dos pais dos trai, chamada a, "Casá - Apto. Centro Ed_ Jaime Unhares Cr$ 3.000,00

��t�sO�ãOms�j;mO ad�up� ���ve�s:�té� stubs�!id��:� .,,:,,",,�:;·,,�:!!:!;,;;ii!1,:;.:'::-,::.�:'::.'::'::::,�::::.Rlr:ª,::.e.EQ]jf�i[6i::J: �����g:�� Escritório - c-s 15.000,00
tos. Como em todas as trole administrativo" as i .o,PREDtBENS -- Av. Rio Branco, 104 ._ CRECI 2'5

'religiões também Assembléias r\iacrô;'ai� e um piano.
:,a::W;;.;'�:i.'.;...;;;..;..;....;;___;,....;;.._'--..;;_ .......

existe um cerimonial O de cada·naís·�· _ .. - .�.� (,:.,; ;Ilr-···.. \,:;.·_.�.;�'t! .'::- .. Il·/-:-\:-!;"�·\,! \

cãSãmeifto CiVirpOd�rá·'�7·ESS9�i,�põ:r:'�U"ã'����,
'

..

'

_.... --.l i�,-----�-"--
....

,
...
,'-
..._-,.--'"

...

"-..-.-,,-,.,-.-�-------..........

i!���:��r���!a�:'�i�:. ������::�:Var�t�:
"'"

:""::r"":�:Z;";����si��I'" ,

c' c .,.,., ,

t
-.

,,,",

,'; , ,yRua l)tesL1N"Ó;"' ,fil! [""sr73" .... ' .. ;AI)I?,E-n�l'i',·t�:)�,�;:;, }d;::i:�'::i:!(;�J�!erM��f"�g
.

i

!.!'" ,:,\( ;·:!jfj�rJelk04.;!;k2')) 22-3226

Os' pri ricíplos pri
mordiais da unidade
entre os homens, no

sentido de "delinear os

alicerces da revelação
divina", é uma das metas
dos bahá'Is, da Floria

nópolis, Os adeptos da
Fé Bahá'í na cidade,
ainda não possuem uma

sede própria e reúnem
se, periodicamente, em

dias pré-estabelecidos,
na casa de um deles.

Aqui, são em número de
vinte pessoas e preten
dem u ma expansão
também a outros muni

cípios vizinhos.

"Temos uma Assem
bléia Local, constituída
por uma diretoria adrni
nistrativa composta por
cinco pessoas", diz um

bahá 'I. "Dentro ,de

pouco tempo havere
mos de providenciar o,

registro de nossa As
sembléia Local de Flo-.
rianópol is,"

·

�.
\
�
•

A FÉ BAHÁ'Í
A Fé Bahá'í tem como

baluarte o pregador
persa Bahá'u' IIáh, como
a religião judaica tem
Moisés e como a religião
católica tem Jesus. Mas,
a exemplo das outras,
seus adeptos acreditam
num só Deus. "A religião
de Deus é eterna", afir
mam os bahá'ís.

no Brasil.
COMO
ADEPTO
Não existe batismo.

Para que se possa tornar
um adepto da Fé Bahá'I '.
é necessário uma' sim
ples aceitação, uma

simples declaração Q€
vontade. E também re
conhecer e respeitar
todas as outras fés e re
ligiões.

SER

A Assembléia Nacio
nal, que supervisiona as
Assembléias Locais, tem
sua sede no Rio de Ja
neiro. O centro adminis-

. trativo dos Bahá'ís do
Brasil está instalado no

Haziratu-Ouds, em São
Paulo, denominaçãO da
sua casa administrativa.

C.SETA .�_
..

" .

,

, ,�Rua Deodoro, 22 CJ. 31 - CRECI - ':J,1 ,

-

• -

'
/ :!

, .

,
-

I·
'.

"

,

IMÓVEIS PARA ALUGAR
L-55 - ED, SOLAR DNA. MARTA - Apto. c/3,quartos,
garagem e demais dependências - MIBILI.ADO - Çr$
4.000,00.
L-58 - Casa em COQUE IRaS - c/3 quartos, e demais d�p.
Cr$ 3.300,00. jL-59 - BOM ABRIGO - Casa c/3 quartos,
living, garagem, dep. empregada, e demais dep. Cr$ 4,OOO,ü'o:"

IMÓVEIS A VENDA
C-171 - SÃO JOSÉ - PONTA DE BAIXO -, ca'sa com 3

quartos, living, cozinha, BWC, dep. 'empreg .• lavanderia e des-

pensa.
.

C-176 - ITAG UAÇÚ - Casa c/hall, lavabo, 4 quartos, 2

BWC's., copa, cozinha, living, sala jantar, dep. empr.egada,
área serv., garagem p/2 ca�ros. Área constr. 320,00m2.
C-178 - NA ARMAÇÃO - Casa com 2 quartos, copa, cozi-
nha, sala, 'BWC, garagem, chur:rasqueira.

'

T-96 - ITAGUAÇÚ - Terreno medindo 418,00m2.
T-100 - COQUEIROS - Terreno com 506,00m2.
T-101 - JARDIM STODICK - Te�reno medindo 618,QOm2.
T-106 - TRINDADE - Terreno com 422AOm2.
D-14 - EDIFICIO JAQUELlNE " - Escritório medindo
43,31 m2.
A-109 - EDIFICIO TRABALHADOR CATARINENSE. - ..

Apto. com 2 quartos, sala, BWC, copa, cozinha, área de servi

ço, carpet, e armários embutidos,
_,

FON ES - 22-2160 e 22-3069

,

.�

I �
"

•

VENDEMO,S
- Kitinete na Rua Felipe Schmidt - Condições a combinar
- Kitinete na Rua Anita Garibaldi - Condições a combinar' .

- Apto. pequeno na Rua Felipe Schmidt - Condições a c�rr\
binar
- Av. Beira Mar Norte - 2 aptos, com todas as dependências
necessárias, inclusive carpet, armários embutidos, condiciqn,a
dor de ar e telefone;

. ,

-,Apto. no Centro - Ed. Bianca - com 3 quartos,. sala, bwé,
dependência completa de empregada, cozinha, garagem. Todo
acarpetado, A combinar.

.,
.

- Apto, no Ed. Jorge Daux - com 2 quartos, living, cozin'há;
bwc, dep. completa de empregada _ Cr$ 390.000,00' - A

combinar.
- Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso princi
pal pela conselheiro Mafra. Entrada Cr$ 365.000,00 e Finan7
ciamento de Cr$ 735.000,00.

.

.'

- Sala par;l gabi,nete profissional no Centro (30, andar) com
106m2.
__: Av, Trompovvski - Apto. com 3 quartos (1 suite), cozinha,
dep, completa de empregada, sala de estar e jantar, sacadas,
Qaragem, interfÇ>ne,condicionador de ato

" ,

- Apto. no Centro com quarto, sala, bwc, cozinha, área ,d�
serviço.
ATENÇÃO - Procure tratar de seus negócios diretamente na '

Firma, onde lhe poderá ser ofertado outros 'imóveis.

,:"i::iS?::Q'iiJt'1:tet;(J deZurich no TAC
;.,Com"Q,patro<;ínip," " .:" .... , , o'.'

; .,,', 'da'Psé-Músicà"" -v-,

V
•

.' :,de PiQriâIi�iJOM�:,' ela as atrações
'.':' ',é, da pl'e,feitura':J;", ,;;:;"
r;· ""'!cla' Úda:d'ê: .-

. ',< o'; l' que o teatro
.:';�::�:''(;'� 'i;����!4;;;� �';":':'�;"�"::r

UM programa

.) ,

Nos dias 18 e 1.9, o Teatro tado pela noiva e futuros so

Alvaro de. Carvalho apresen- gros. A situação é engraça
tará no seu norárlo tradicio- dlssrrna, afirmam os produto
nal das 21 horas, um espetá- res .

culo trazido pelo Teatro Na- EM SETEMBRO PROSSE
cional de Comédias dCJ Rio' GUE
de Janeiro, sob o título de Dias 3 a 5 - 21 horas -

,

"Murrui". "Maria Marta", do consa-

"Mumu'té a vontade de um grado Milton Nascimento,'
casal citadino de criar uma Fernando Brand e Araiz (20 .

_vaca dentro de um aparta- atores no elenco), promovido
mento. O animal cria situa- pelo Serviço Nacional de

ções çozadlsstrnas. O espe- Teatro .

tácu lo esteve em cartaz no Dias 8 a 12 - 21 horas
Rio e São Paulo e tem supe- "A Rainha do Rádio", com a

rado às expectativas por popularíssima atriz Clyde i

onde tem a sua programa- Yacónnis. :."" '

çáo. .De 16 a 19 - 20h30m -

Findado a temporada de Show: "Ballet do Clube 12 de •

agosto, nos dias 25 a 29, "A Agosto", um espetáculo flo
Gaiola das Loucas", com rianopolítano .

Carvalhinho e Jorge Dória. A Dias 22 e 23 - 21 horas -

promoção dessa peça é do Apresentação do ."Quinteto
Serviço Nacional de Teatro. Harmonia!", numa promoção
"A Gaiola das Loucas", apre- da Aliança Francesa,
sentada nos grandes centros BALLET STAGIUM
do País, assistida por quase Continuando a temporada
50 mil pessoas, é o grande de setembro, o TAC apre
espetáculo do TAC, no final senta o "Ballet Stagium",
do mês. É uma Interpretação dias 24 e,25, àS'21 horas, O
de dois homosexuais de meia' espetáculo, de São Paulo, é
idade, que tentam esconder conhecido em todo o País e

suas ligações quando o filho realça 'Márika Gidali., Décio
de Um deles decide casar-se Otero e um elenco de 23 bai
com a filha de um austero larinas. A promoção é da
deputado socialista francês Pró-Música de Florianópolis.
- a comédia é do autor fran- O TAC confirrnará ainda
ces Jean Poret, da escola dentro dos próximos dias as

comedie gaie. Donos de uma apresentações de "A Noite
boate de travestís, eles são dos Campeões", de Jason

obrigados a camuflá-Ia em Miller e "Dr, Knock" com o

respeitável mansão, conhecido ator teatral Paulo
"masculinizando-a". quando Autran, Henriette Monrineau
o filho anuncia que será visi- e grande elenco.
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, �si:��e .�� Isr�el.
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.' .-Um.Y.

'. disc�s, . ,':'" -.".

prog rama' -reco-
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'me n'éi 13v'é i

,.<às, 21;t}Qr�,s rp Alvaro

,:qEi;.. e�f,Y:srllíí:p/,lilm tour-
NECESSITAMOS

ALUGAMOS DE AP,óRTAMENTOS E
KITINETES I\!,lU LHA

.1.\ fim de atendermos clientes interessados na com-
I

prn dos imóveis acima (prontos ou em fase de acsbs-

rTI"'1t')), solicitamos planta e documento dr: proprie
dade: Não aceitamos lntermediários.

PREDlBENS
Av. Rio Branco, 104 - CR-=CI 25

For,cs 22-6099 e 22-6756

10,) ITAGUASSU r";C{vi.sta,<pio lT,la�,'lotes de 360 a

600m2. Preçc:�ç,dl;, ,�Aó' �{T.fitrd;:-H���rado. (A par-
tir de Cr$ 162.000,00)

. .

IMOBILIÁRIA ADBEL LTDA.
lOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO

DE IMÓVEIS
A GARANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

,

Rua Libe'rato Bitencourt, 221
,Fones: 44-3142 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO -' FLORIANÚPOLlS
ALUGA-SE

1 - Uma excelente CASA própria para comércio ou residên

cia, com 3'pavimentos, sita à rua Angelo Laporta.
2 � Uma CASA mista próxima ao campo do FIGUEIRENSE,
'contendo: 2 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de·,
sE1rviço, pátio.
3 - Um finíssimo APARTAMENTO recém-constru-Ido, Edi
fício PORTINARI, 50. ándar, CO>l .:arpet, ar condicionado,
aquecimento a gás, 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, dep. de

.,.,empregada, garagem.
4 - Uma excelente SALA, medindo 270m2, sita à rua Salda
nha Marinho esquina com a rua João Pinto.
5 - SALA'especial para comércio, localizada num dos melho

res pontos comerciais da Grande FLORIANÓPOLIS, sita ,à
'rua Saldanha Marinho esquina com a rua Tiradentes.
,6 - Várias SALAS na tlALERIA JAQUELlNE, próprias para
o comércio.
,7 - ,Ótimas SALAS Próprias para o comércio, localizadas no

.ÇEN!RO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA SILVA.

VENDE-SE
1 77 Um TERRENO medindo 26.oo0m2 localizado na VILA

SÀNTA RITA em BARREIROS.
2 _:_ 7 (sete) GALPÕES sitos à VILA STA, RITA, especiais'
para GRANJA.
3 - Diversos LOTES em SANTO AMARO DA IMPERA,

'TRIZ, com excelentes financiamentos até 24 meses.

4 - Cásas, apartamentos e terrenos em vários pontos da Gran'
de FLORIANÓPOLIS.

� '!

(REF.042)BOM ABRIGO: ExcelEi�te residência 'de alvenari
no\(a c/Hall de entrada em mármore, living, escritório, 3 dor
mitórios sendo 1 c/banheiro privaoo, banheiro social, copa
-cozinha, dep. completa de empregada, área de serviço e gara
gem.
(REF.047)TRINDADE: Residência de alvenaria c/living, sala
de jantar, escritÓrio, lavabo, copa-cozinha, 2 dormitórios, 1
suite com close, banheiro social, dep. completa de emprega
da, ,lavanderia, despejo, abrigo p/1 carro, Os vidros são fumê.
(REF.049) LOTEAMENTO STODICK: Residência nova c/sa
Ia de estar, sala de 'jantar, 4 dormitórios sendo 1 com banhei
ro privado, banheiro social, 'copa-cozinha, área de serviço,
dep. completa de empregada, ferro todo em gesso e garagem
pl2 car'ros.

.

, " ,

(REF.048)CAPOEIRAS: Residência de alvenaria c/living, 3
dormitórios, éopa-cozinha, banheiro social, dep. completa de

empregada, área de serviço, e garagem.
APARTAMENTOS

(REF.021 )EDF.BIANCA: Apto, com ótima vista contendo

living, 2 dormitórios, copa'cozinha, banheiro social, dep.
completa de empregada, área de serviço, todo acarpetado, gá
central e garagem. Cr$ 420.000,00.
(REF.029)CENTRAL: Luxuoso apto. na Beira Mar Norte
contendo hall de entrada, living, 3 dormitórios, sendo 1 priva
do do casal, lavabo, banheiro social, cozinha, área de serviço,
dep. completa de empregada, interfone, telefone, aquecimen
to d'água, salãe de festas mobiliado e decorado, playground e

• garagem.
(REF.027)CENTRAL: Apartamento c/Hall de entrada, living
em L, 3 dormitórios sendo 2 com armários embutidos, ba
nheiro social, cozinha, dep. de empregada, área de serviço,
telefone e garagem para 2 carros,

'.

ALUGA-SE
Execelente casa na Esteves Junior própria para clínica ou

escritório com ,telefone comercial e com área de 2.000 m2
a a estacionamento

20,) r:rÁG'UASSUJ":;"Ter'renó'tot'tl'23 hi'!:le freflte pára'
o asfa-�to."Preço Cr$' 1'60,000,00", '. ,".1' i ,;: •• ;., .,', '

.'
- "�' i .

.
.

'VENDAS E INFORMAÇÕES, GH IMÓVEIS '

:,r, �

-

, _

: :\EDIFlclO VISCONDE DE OI,lRO PRETO-SOBRE LOJA-Oe' :
TEL.: 22-5495 .' CRECI 63

30.) ·AGRONÔM'IOA·�:'Prõximo ao 'Palácio', rua Vis"
<Pnde de ·Taui'lais, 'terreno: irregülar, aêidentado, com', '

.

, ""yista';:para'.. o mar, c�on:�et1Jdt"':'6.52,84m2.,; Preço -Cr$" :,

270.000,00

.�:'�'-'.' ')'.:' '.'H ...�I)!',:·".;��\··· ;'.;.'.l.:; - ,'.' �., .. '"' :>

40.) TRINDADE - Próximo a Universidade.selildo 14.:.
x 84m com área total de 1.092mi P��ço C�$

.

"195.000;60 .'''' ,_ ."", ",,"' .. ' ,_. ",,,,." ,,_

•••• �.,..,,", •. � •••.•
0> '" ."t ..

50.) SIQ, A.NTO�lo, -:-' ?r9xiJl1o,�o'Maie.t:nb;i�: Área
de 50.000 ri12 com 59m oe' Hente pld asfa'tt6:"Preço
Cr$ 82,00 O mettCl 'qi:J�d'ratlo: Ci ",;: : il;

" ' . , . ;': '!..;:: '. r' ;'1(:'-: \_-. ",;,::
f

,

:;'!�.;:,��d��:DÁ GONGEirçÃO' �Nd'motiO'd;J'i'à!iQ�,' ,'o
com vista para o mar.'é pi'i�gOa: ÁnlH:000n12. Preç'ô" ,

Cr$ 220.000,00
,·c·. ; ..... ,.,.

"

'. ".,.

�... I"

TRAT.I,\R; R,Ujr'F�LfPE sqti�DT, :�Q,' i11'� .

./ '.,. SA LAS- ;' :...:: ii 5t1tlÍ'1\1 'i
, .. ,,:.. "

.

TELEFONES:
,,!

.

:.

D'.ri:OüE1fÜJ·'·':···�l'::';'.��>·��e�;'��'�����,.�g":".
.

I� conj. 306 - Ed. Comasa
. IMÕVIÚS "';, ,� ",j:;'?���: 22·4870 p 22-5871

CRECI- 761 Fpolis (mT1l1 !�,���� ���;N_��
R E.m 2 IUnOBlLláRlA CIlECl- 512'
A-'1'1 - E D, VI LA R !CA - Apto contendo 3 quartos (1 com

BWC .pr'i\latiyo), BWC social, living, sala de TV, copa·cozinha,
dep, empregada, área serviço, garagem fechada. OBS: Cozinha
',e 'BWC's' com àzuJejos até o teto, BWC's com box de acrfiico
e 'armários embutidos, todos os quartos com armáies embuti
dos, cortinas, lustres, telefone e mobilia no caso de interesse.
A •. , construída: 182,00m2. Contém financiam,ento de
,3.450UPC's, saldo a combinar.
A-12 - ED. ITAPIRUBÁ -.Apto contendo 3 quartos, sala,
cozinha, BWC, área de serviço, carpet, armários' embutidos
nos quartos e BWC, Preço: Cr$ 250.000,bo
C-H> - CASA ALTO PADRÃO -'BOM ABRIGO, 2 PAVI- l'

MENTOS, 4 quartos, suite, BWC social, jardim de inverno,
""sala TV c/30m2, living, sala íntima, bar, copa-cozinha, dep.
empregada, escritório c/BWC, garagem, carpet, massa corrida,

, armários 'embutidos nos BWC's, cOllinha e quarto, box nos

: ',"BWC'�'�.. A� construída: 320,00m2.
',C-l6":_ Casá de alvenaria, situada em Capoeiras, contendo 3
quartos e demais dependências, A. construída: 140,00m2.
.pre'ço: Cr$ 370.000,00 com financiamento.

•

T-16 - Terreno situado em COQUEIROS, com 607,50m2,
rua Prof. Baver Filho. Preço: Cr$ 170.000,00 a combinar.

EDI FICIO Vt:NEZA:.,,(recém',conduído)( av. Mauro Ramos
(frente LBA), apto, desQcu.paqQ,ampiol!)ling·,'Q.";3,qt.os. (1
suite), banho SO,5i,9,I" ,cpz.,.,�,r,e<Her)l",:d!lp., el;l1pr.. , g,!ragem, gá,s
e aquec. cen�r)ai�! "i.n�e�f:9tJ�,j��1l,I!I.S, c;l'? !'j1U;'T!(qiq"e,vidro fu

mé� massa cord,�,!,,;carp.�t, 'pET1'��fS: telefone na �or,ari",
�Iao de festas, churrasqiJlllr!'l,S, piSCina e plav-ground Infantis.
Area: 169 m2. Preço: 'Cr$ 48:900,00 de entrada e saldo fino
'15anosSFH.""" ",,' �"�.,,,

,I'BAI.A,., DO MEIO; bonitÇl ,lote ,c/área de,442 m2, c/14 m. de
frente e vista para o mar. Preço: Cr$ 210.000,00.
�OQUEIRO�):.a.sa.·fp'ntend'?��tos'.,,º�nh. spcial, living, sala
Jantar, coz'. �1����ll,f.le$=o �t.é �etCl) :9,ep� e9r,e�.,,,Çj��agem 2 car

ros, churrasqueli1i; favanderra e despensa, espac;:oso qUln!<:IJ
gramado 'ríos 'fÚi)dós. 'Pr'�Ó'; 'Cr$' 480.doo;ob fi ",ah'c"l!> à'tibs
SFH." ,_o '".� ;' L<li:' ... :' .. :�.,.��: '.!';

· .. ,,;,.I).·�.�:.. ·;··'Ii··�'·· "

l;:;DI FICIO :'{:;eMASA!,'nês 't:o'tÍj�ntos; ��ea:�çI�' :1613 rrd.lqr.,
\ mando 'um sõaparfanfénto;"'dl iviiíg; três qt:o's: cfsu itêl" esc ri
,tóril:>;':bahh.· social;' ha}I,' có'pa, "cóz;;"âre'á"(�eRt.; dep. �rr.;Jt:
Ficam telefone" cortinas, armo emputido� nos 3 qt.os, i::dpa e

cozo Próprioip/r'eS'id'êilóta 'C;u 1pHepartiçãô.'ésúrtóri'o ou cl íni-
ca, '

.. ;' .!.<::!��.:;; ;,.' > .it.::�,.)�_'·:.1 1.-
.

'."�.' �.�.

AV. BEIRA-MAR�·:Ed. ,AhÍ:àres, 'aPto.'eSocupado, 3 qtos.,
living, banho sqçJil1;':dep;E!�i;giíragelTh,;i.iâr:pet. Pre;:d: Cr$
590.000,00. FONE: 22-5510 - 22-9092

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A criação de uma

nova cidade
dentro da cidade,
com uma área deO

quilômetros
quadrados (maior.

do que a área
urbanizada de

Florianópolis) e

que poderá abrigar
até 300 mil

habitantes é,
sendo o Prfeito

Espiridiâo Amin,
a solução mais

viável para que a

capital possa se

expandir. Essa
nova cidade
deverá ser

construída em

Campeche, que, na
opinião do
Prefeito, é a

grande reserva na

Ilha para a

expansão urbana.

Mas a idéia vai
mais longe: prevê

também a

construção de uma

via expressa com
723 metros de

comprimento, dando
condições para

que o percurso até

o centro da cidade
seja feito em

10 minutos. Tudo
muito bonito. Mas
será exequível?
O Prefeito,
natu�ente,acha
que sim.
O arquiteto Luis

Felipe Gama D'Eça
também. Eo
especialista em

reflorestamento,
Henrique
Berenhauser também;
Com algumas
restrições no
que se refere a

construção de um

canal ligando a

Lagoa da Conceição
à Baia Sul, que
também fará parte
do complexo.
tudo isso faz
parte do projeto
oceânico da lUta,
incIuido no

Plano Diretor da
cidade, que foi aprovado
recentemente pela
Câmara Municipal
de Floríarrópofis,
Quando começará a

ser executado
ainda ninguém sabe. .

Textos de IvaniBorges
i _

pendente de projetos
que se integrem perfei
tamente ao do Módulo
Indutor, de forma a con
ferir a todo o Setor a in- .

dispensável unidade de
organização espacial.

Todas as ruas e núcleos:'
estão demarcados e de
talhadarnente explica
dos através de plantas,
num trabalho coorde
nado pelo arquiteto Luiz,
Felipe da Gama Lobo
D'Eçae compreende sua

. ,. \ .

equipe técnica, o arqur-
teto David Ferreira Lima,
o engenheiro 'civil José
Bessa, o geógrafo Mil
ton Digiácomo e o advo
gado João José Ramos
Schaeffer.

A respeito do canal canal, Esperidião enviou garante o prefeito que meira estão enquadra
que faz parte deste pro- ofício no dia 13 de junho "se nós não tivermos dos espaços para cen

jeto e que o Prefeito faz deste ano, ao presidente certeza de que o projeto tros hoteleiros-
A implantação de al- questão dEi dizer que é' da Fundação de Amparo não comprometerá o litorâneos; centro

guns marcos será o pro- apenas um acessório, fi- à Tecnologia e Meio. ambiente, não daremos recreativo-desportivo;
ximo ato, objetivando cará por conta de pare- Ambiente. nenhum passo". centro comercial - me-

deslocar o interesse' da ceres técnicos, que As diretrizes do pro- _ tropolitano; núcleos re-

iniciativa privada, atra- dirão se ele não será da- jeto; conforme explicou LEGISLAçÁO sidenciais litorâneos, in-
vés de um centro de noso à ecoloqia. "Não- Esperidião, são de sa- Na Legislação do Pro- terioranos e de encos

convenções, hotel, sis- ternos elementos ainda, neamento ambiental, jetoOceânicoestãocon- tas; núcleos de Clubes

nado, proporcionando tema de transportes e para sabermos se este sistema - hidroviário tidas as características sócio-desportlvos, de

um desenho mais racio- estradas, e todos os ou- canal prejudicará as (porque permitirá o que deverão apresentar equipamento turístico;
nal, evitando que uma tros complementos de áreas por ele abrangi- fluxo de embarcações) e a cidade e traçada a área parque metropolitano e

ocupação não p rog rã- i nfra-estrutu ra. Para Es- das". Objetivando estes turístico. Para cobri r seu qué deverá ser abran- ai nd a su b-áreas com

mada resulte no com- peridião, a construção estudos, já estão acerta- custo que segundo ele gida pelo Setor Oceâ- previsão de uso para

prometimento desta da cidade só será possí- das a vinda de técnicos será de 12 milhões de nico de Turismo que equipamento de educa

área.Eparaisso,declara vel se puderem ser con- do' Instituto de Bio- cruzeiros, I haverá um fi- compreende o Rio Ver- ção, saúde, segurança
o prefeito, por enquanto gregados três elementos Ciências do Rio Grande nanciamento de 50 por malho, -Carnpeche, pública, comércio des

a ação do poder público principais que é a Lei do do Sul e da Universidade cento através do Pro- Lagoa e Ressacada. Esta centralizado restrito e

está sendo de preventivo Uso do Solo, o interesse do Mar do Rio Grande do grama de Saneamento área ficará dividida em para templos ecumêni-
e o primeiro passo será do Governo e·a iniciativa Sul. Solicitando orienta- Ambiental Fundo duas, uma para o Mó- coso

i'dado quando a Lei que privada. ção sobre a conveniên- Perdido e o res,tante com dulo Indutor e a segunda A área de ex ansão

disciplina o uso do solo ACESSORIO cia da construção do fundos do Fidrem. Mas para expansão. Na pri- terá sua ocupaç: o de-

Sim. Um projeto para «salvar» a velha Florianópolis.

for aprovada pela Câ
mara.

comprometida".
Além disso, diz Espe

ridião, esta área tem 50

quilômetros quadrados
maior que a área urbani
zada de Florianópolis
que é de 38 quilômetros
quadrados. Seu solo, diz
ele, poderá ser discipli-

Para Florianópolis
não existem mais condi
ções para expansão ur- .

bana, por isso elas deve
rão ser criadas, afirma o

prefeito Esper idiáo
Amin. A solução mais
viável é a criação de uma

nova cidade que poderá
abrigar a 300 mil habi-

tantes. Para isso, ele vê
três vantagens: "a área
do Campeche que é a

grande reserva que
temos na Ilha para a ex

pansão urbana e que
dista a poucos quilôme
tros do centro da cidade;
uma

..
via expressa li

gando adequadamente
aquela área e a terceira
vantagem é que Carn
peche ainda não está

Esta nova cidade terá umaO arquiteto Luis Felipe
Gama D'Eça, um dos autores

do projeto para criação do

novo núcleo urbano da capital.
do estado, que deverá se loca

lizar no complexo Lagoa da

Conceição-Campeche, diz que.
essa região será uma área de

expansão natural da atual ci

dade. Como Florianópolis está
cada vez mais carente de es

paço para a construção de

novas moradias, a população,
segundo ele, poderá se utilizar
dessa área que está isenta da

ação predatória do homem.
Haverá um centro comercial e

hoteleiro e a pretensão, de

acordo com Gama O'Eça, será
a de se criar uma cidade que

,tenha um centro perto, como
Ouro Preto, que fica a poucos

quilômetros de Belo Hori
zonte.

geólogos e ecólogos para
examinarem um problema que
está claro, "Existe um canal
semelhante na Flórida que foi'

construído durante a guerra
por motivos de segurança. O

que aqui pretendem construir

será para fins de turismo e o

mais importante é que ele vai

exigir uma manutenção per-
.

manente, que irá encarecer

tremendamente a execução do
projeto da nova cidade. Além

disso, serão necessária pelo
menos 30 pontes custando
cada uma, mais de 2 milhões

de cruzeiros",

quando as duas baías, Lagoa
da Conceição e 'a: baía Sul,

era[l1 'usadas 'como aqua-via.
"Antigamente as duas baías
estavam povoadas de barcos".
Na sua opinião, poderá até

servir para o. transporte de

massa aquático, que seria ba

ratíssimo.
Este canal terá a ex

tensão de 9 quilômetros e a

largura do talude poderá che

gar a,100 metros. Ele terá um

valor paisagístico, segundo o

arquiteto, pois suas margens
serão habitadas por residên

cias de um padrão que deverá
ter cada lote, no mínimo 1.500

metros quadrados. "No Rio

Tavares foi feito um projeto de

engenharia detalhado, com

muita ciência e estão previstas
apenas duas 'pontes, sendo

que uma estará ligando a via

expressa. Sobre o canal ha

v�rá só uma�"-Ele diz também,
que não há nenhuma rocha,
nem duna e que uma draga

realizaria a abertura do canal, sem ser executado, delcarou
se tornando um trabalho ba- 'Gama O'Eça. "Agora, o custo

rato, e que' ao longo do tempo deve estar girand9 em torno do?
receberia o tratamento. A parte 14 milhões de cruzeiros. Estes
mais alta do fundo até a ponta recursos poderiam ser obtidos
do talude será de 8 metros e o do Fundo Nacional de Desen
resto do terreno será sempre . volvimenta Urbano' do GO"

igual. vemo -Federal, onde o benefi
ciado paga apenas, uma parte
irrelevante. O Sistema Finan
ceiro Nacional colocou à dis
posição, para aplicar em pro
blemas urbanos, aproxima
damente, 250 bilhões de cru

zeiros, na vigência do PNO. O

governo já tomou as providên
cias, ·até o pedido de financia-

um grande contigente hu- caro, para satisfazer uma parte
da população mais abastada,
quando temos ainda, muitos

problemas de maior necessi

dade para serem resolvidos.

mano. ,enorme área verde para re-

O especialista em refiores- creação, que é o Parque Flo
tamento, Henrique Berenhau- restai de Rio Vermelho, "onde
ser, apoia a idéia, afirmando inclusive poderá ser obtida

que "é excelente e que poderá parte da água para seu abaste

ser uma cidade planificada em cimento". Mas será necessário
critéiros moderníssimos". a abertura de uma avenida que

tenha quatro pistas para cada

direção. "Ela poderia ser exe

cutada em poucos meses com
,

aterro 'hidráulico, partindo da

Avenida Beira Maraté a ponta
do aeroporto e dali' partir em

linha reta em direção à orla

oceânica" - afirma: Bere
nhauser.

INVIÁVEL

VIÁVEL
Porém, conforme declara o

arquiteto Luiz Gama O'Eça,
antes de mais nada o canal
será uma obra prioritária de

saneamento, porque ela atra

vessa uma zona habitada por
mosquitos, devido ser um

mangue e parte um banhado,
perturbando os cidadãos e

"principalmente os turistas

que passam pelos restauran

tes da lagoa. Devido a mutuca

ninguém iria morar lá. Além

disso, servirá como elemento
de purificação das, águas da.

Lagoa' da Conêeiçáo, já po

tujdas". Diz-ainda Gama O'Eça,
que será uma obra viária até

inédita no País, completando o

sistema viário de Florianópolis
e voltando a uma trad cão,

AGORA OU NUNCASegundo ele, "o centro de

Florianópolis é um caso per
dido. Não se concebe ter-se

Quanto a ecologia diz Gama

D'Eça: "Fizemos todos os es

tudos que o tempo e o dinehiro

permitiram. Esta área vai ser
urbanizada dentro de um meio
ambiente p-ara a vida. Alguns
ecologistas acham que urba-

construído arranha-ceús num

arruamento de cidade portu
guesa do século XVIII. Edifício

encostado em edifício, não

existem jardins, nem áreas de

recreação para as crianças de nismo não pensa nas condi- menta".
ções de vida. Tem alguns que
são contra o automóvel e tam- Gama O'Eça alerta que será
bém o saneamento, porque um elemento turístico, que me

mata o mosquito e este ali- Ihorará as condlçóes.naturais
menta o sapo". em zona de habitação que tem
O custo do complexo, quan- que ser. sanada e que "temos

do do projeto de engenharia,. os riscos conhecidos e tere-
.. \

.

foi orçado em 1974, em Cr$ mos que correr, para recupe-
.10.095.000,00. Mas já subiu rar o atraso em que nos encon

devido ao tempo que passou tramas. Senão nunca mais".

Ouanto ao canal que deverá
fazer parte destecomplexo li-

,

qando a Lagoa da Conceição.
com a-bala Sul, Henrique Be

renhauser diz que ele poderá
se tornar o esgoto desta nova

cidade. Ele declara ainda, que
}stá custando um "dinheirão';
para a Secretaria do-Meio Am

biente, que está contratando

Berenhauser alerta ainda

que o Plano Diretor demorou a

're'ceber a sua aprovação e

. agora que isto foi alcançado, já
se constata. que tem partes
inexequíveis, causando perda
de tempo e despesas para jus
tificar a não execução. "Para
um País pobre como o nosso,
este canal é um sonho muito

maneira que a próxima gE)ra

çáo deverá procurar viver em

condições mais humanas".

Para Henrique Berenhause�
este novo núcleo habitaciorial
solucionaria 6 problema, por
que daria todas estas condi

ções, "desde que se consiga
evitar a especulação irnobiliá
ria desenfreada".

O módulo indutor será de 50

milhões de metros quadrados,
permitindo a concentração de
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